
o TEMPO - Pressão atmosférica média: 1013.9

milibares. Temperatura média do dia: 23.2 graus

com máximo na maior insolação de 27.4 graus e

mínimo à noite de 15.7 graus (No planalto a média

mínima será de 08.7 graus). Estado médio do céu:

cumulus, stratus, de meio claro a encoberto.

Nevoeiros noturnos 'nas margens de rios, serras e
.

litoral. Estado médio do tempo: com formações
de pequenas precipitações no Oeste, passando e

estiÍ:vel. No litoral: estável-bom. (Inicia -se uma
.

série de grandes explosões solares que podem ser

vistas com vidros fumados.) Previsão: A. Seixas

Netto.

COOPERATNA HABITACIONAL - A Co
operativa Habitacional Intersindical dos Ope
rários e Servidores de Florianópolis Ltda.,
está comunicando !lOS seus associados que, a
partir desta data, .0 horário de atendimento
será das 8 às 20 horas, ininterruptamente,
não fechando para almoço.
Informa, ainda, que o número de vagas para
o Conjunto Habitacional Itaguaçu, em for
mação, é restrito, restando poucas vagas.
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Prefeitura programa
.·orçamentode140milhões
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para0exercício·de 78
.1

!! Prefeito Esperidião Amin Filho fixou o orçamento da Prefeitura para o próximo ·exercício em mais de Cr$ 140 milhões, um

acrescimo de 267% em relação 'ã proposta deste ano. As alíquotas dos impostos municipais sofrerão "uma correção realista': (Pg. 16)
.' '.' ..

Gilberto Gil vai se apresentar mais uma

vez (em menos de um ano). em Florianópolis.
O show do conhecido cantor e compositor

(cpm mais de 30 músicas) chama-se.
Refazenda e será realizado amanhã às

2l horas no Colégio Cata.rinense. .(Pg. 15) 1+-4- -'
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Su�penso O 20.
etapa das

A volta de Isabel,
. ..... --

em meio a apreensao
nos.quartéis

-

. conversafoes
franco-sovIéticasBuenos Aires - A presidenta Isabel Peron reassume hoje

seu cargo em meio a grande expectativa quanto aos
resultados de um ato público anunciado para amanhã, em
seu apoio. Ao mesmo tempo, versões dos Jornais aludiram à
possió1idade de Isabelita pedir, em futuro bastante prôxí
mo, uma nova licença para viajar para fora do país.'

A apreensão ê causada pela concentração popular que os
sindicatos peronistas, controlados liela direIta, organizam
para comemorar o "dia da lealdade '

.. A 17 de outubro de
1945, manifestações trabalhistas conseguiram .aljherdade
do falecido presidente Juan Peron, que estava ria prisão. As
Forças Armalas, que se dizem fora do processo político
atual, teriam expressado sua oposção à realização do ato,
por acharem que podem ser registrados incidentes com

grupos guerrilheiros. .

.
.

.

Isabelita, que retornou ontem â capital, de onde esteve
afastada desde 13 de setembro, devera enfrentar uma série
de problemas semelhantes ou -maíores do que deixou. A
violência, seu esfacelado movimento peronista e uma
ecomrnia afetada por uma inflação superior a 250 por
cento. Especulações sobre a possibilidade de que inicie, para
meados de novembro, uma nova licença, foram feitas por
diversos jornais, mas não houve confirmação nem desmenti
dos imediatos.

CRITICASMILITARES
Ontem, nos meios políticos era analisado com atenção o

pronunciamento do comandante da sexta brigada de ínfan
taria, general José Antonio Buaso, numa solenidademilitar.
Buaso , direitista, foi estreito colaborador do ex-presidente
Juan Carlos' Ongania, e criticou duramente o governo. "Não
somos guardiães", disse, "da ordem de uma sociedade
massificada, onde o esforço de muitos humildes gera
privilégios para alguns poderosos. Não somos os guardiães
da ordem que baseia sua legitimidade no número e não na
lei". que fecha o caminho do esforço' que fomenta a

especulação e persegue o trabalho; que ;roga o progresso".
e justifica suas fraquezas acusando o estrangeiro numa
atitude falsamente nacionalista. Para os políticos, a posição
do general Buaso é a de uma "importante m inoriamilitar"
partidária de uma solução radical para a atual crise
mstitucional, mas não a da atual tendência "ínstítucíonalis-
ta" do Exército.

'

1V francesa para seu país
Quando foi indagado !Dbr�
as razões do cancelamento
da reunião de ontem, disse
que não tinha outra resposta
a dar a não ser "conveniên.
cia recíproca".

Sem fundamentação ofi.
cial, comen tou-se que
Brezhnev poderia estar do.
ente, ou mesmo que houve,
se surgido algum problema
entre as duas delegações.
Um funcionário soviêtk:o
disse que a reunião dos dois
dirigentes será quarta-feira,

O presidente francês che.
gou anteontem para uma
visita de cinco dias e reuniu
-se .com Brezhnev pouco de.
pois. Um porta-voz disse
que as primeiras conversa.
ções transcorreram em "am.
biente excelente" e foram
"muito positivas".

Mo&:ou - A segunda eta
pa de conversações franco
soviéticas foi cancelada on

tem e o presidente da Fran
ça, Valery Giscard D'Estaíng
explicou que a decisão foi
adotada por "conveniência
recíproca".

Gíscard D'Estaing e o se

cretário geral do Partido Co
munista Soviético Leonid.
Brez nhev tinham previsto.
uma reunião ontem à tarde,
para tratar de questões polí-
ticas e eoonômicas.

.

Mas a entrevista foi can
celada e Giscard D'Estaing
COntinuou a parte turística
de sua visita à União Soviéti
ça.

O presidente francês este
ve na Praça Vermelha para
participar de uma transmis-
são ao vivo da

�."
>

"-
O general Carlos Fabião. chefe do Exército fez um acordo com os soldados esquerdistas rebeldes.

Vitória dosmilitares- Militares querem
. . -

assumIr nova pos.çao
rebeldes emPortugal Montevidéu - A definitiva ra segunda-feira, poderá che

ruptura dos clássicos esque- gar a uma virtual institucío.
mas militares "puramente nalização dessas novas fun
profissionais" na América ções, afirmou um chefe milí
Latina poderá se consumar tar sul-americano qúe parti.
em Montevidéu na semana cipou de reunião preliminar
que vem quando se reuni- na semana passada,
rem comandantes em chefe Apesar do rígido segredo
dos exércitos do continente, que cerca as deliberações
informaram ontem fontes das sessões prévias da confe
militares. rência, sabe-se quais os dois

Segundo porta-vozes de temas considerados centrais,
países que participam da dé- e que durante uma <semana

cima primeira conferência serão analisados pelos chefes
de exércitos am e ricanos do exército de 14 países das
(CEA), os temas centrais da três Américas. São eles'
reunião são: o "novo papel" 1 _ Ênfase particular.das forças armadas no de- mente na participação dos
senvolvimento nacional, a exércitos nos processos de
conjugação de esforços con- desenvolvimento de seus
tra o marxismo e a guerri- países. Segundo se informou
lha, o estabelecimento de extra-oficialmente,' os mili
um método comum para a- tares acreditam que esta é
tacar as "reais causas da

urna "inquietação de todos
subversão" e a "formação" os exércitos latino-arnerica-
da juventude. nos, que desejam atacar a

Na verdade, em quase fundo as reais causas datodos os países da região os
subversão".

militares deixaram de ser
2 - Problemas educacio

uma "estrutura puramente
profissional" destinada ape- nais. Trata-se, segundo as

fontes, de estabelecer uma
nas a preservar a "ordem e a

orientação comum sobre a
soberania", para se torna- ,

rem também protagonistas formação democrática da ju
dos processos de desenvolvi- ventude, em nível militar e

mento e de condução polítí- civil. Dizem' os informantes
ca. que entre os "países chave"
A décima primeira reu-

.

existe consenso em torno

pião do CEA que se inaugu- desse ponto.

Lisboa - Os soldados
esquerdistas que estiveram

.

am otinados em seu quartel
em Serra do Pilar, no Por
to, recolheram fila bandei
ra vennelha, anunciando
ter conseguido umavitória
sobre o governo. Soldados
de outras unidades que se

haviam juntado aos do re

gsnento de artiharia dei
xaram essa unidade, como
parte do acordo que encer-

f

ron um conflito qne pare
cia de graves consequên
cias.

O foco da rebelião foi o
grupo de soldados contrá-

rios à "disciplina militaris
ta", o SUV - Soldados
Unidos Vitoriosos -, que
a1egam que e1es também
são trabalhadores, devem
ganhar mais e na sociedade
socialista que desejam de
vem tom li: as decisões im
portantes. Animado pelo
êxito total da rebelião,
pois além de serem atendí-,
dos, ninguém será punido,
o SUV preparou umama

nifestação pública para on
tem à noite em Êvora,
povoado ao sul do pafs, O
Partido Comunista apoio o

.

. movimento,

rebeldes que queriam o

afastamento do comandan
te da região, general An
tonio Pires Veloso, que
afastou os esquerdistas e

fechou a unidade de trans

portes.
O general Fabião, que

defende uma linha mode
rada em relação à dissen
ção nas Forças Armadas,
declarou aos jornalistas
que não haverá punições:
"Não eeho que o caso do
regimento de artilharia fos-

> se de rebelião; não pode
mos dizer que ocorreu

wna indisciplina" .

- O motim começou há
oito dias, em protesto con

tra o expargo de esquerdís
tas numaunidade de trans
porte do Exército, na cida-

de do Porto. O chefe do
Exército, general Carlos
Fabião, esteve na noite 'de
anteontem no regimento
rebelde e concordou com a

reíncorporaçêo dos miita
res afastados e na transfe
rência da unidade de trans
portes Para outro local da
região militar norte. Entre
tanto, Fabião não concor

dou com a solicitação dos

EUA querem protelar
as decisões em Paris

Paris - Os Estados Unidos propuseram ontem uma
fôrrnua geral que permita à reunião preparatória de nações
industrializadas e desenvolvidas deleftar a solução de todos
os problemas essenciais â conferencia mimsterial mais
ampla, no fim do ano.

Essa proposta foi apresentada ao tornar-se mais evidente
uma parada nas negociações, devido aos pedidos dos países
do Terceiro Mundo para que se modifiquem as normas

gerais da 'conferência, que se supunha tivessem sido aprove
das de antemão por todos os participantes. Fontes autoriza
das disseram .que a proposta norte-americana, aceita em par-
te pelo Japão e pela delegação do Mercado Comum
Europeu, será comunicada às sete delegações do Terceiro
Mundo, entre elas o Brasil, pelo ministro venezuelano das
Relações Econômicas,Manuel Perez Guerrero. .

''Guerrero decidiu fazer o possível para oonvencer os
outros seis", disseram os info rm antes. Acredita-se, porém,
que as negociações durem até tarde da noite. A oontrovérsia
orgínou-se nas atribuições des�nadas às quatro comissões
que seriam criadas pela conferencia ministerial. Os países
industrializados não quiseram modificar um documento de
consenso redigido de forma imprecisa, enquanto a Argélia e

outros países Insistiram em que o texto fossemais concreto.
. "A proposta norte-americana su�ere que desta reunião
saia um documento em três nfveís' , disse um informante.
''Iricluiria o documento de consenso, a interpretação dada a
esse pelos países em desenvolvimento e alista de ássuntos

. que seriam discutidos posteriormente na conferência minis
terial e nas quatro comissões,"

A reunião Já deveria ter fixado as atrfbuções das
comissões, encarregadas de energia, matérias-primas, desen
volvimento e assintos financeiros. Os Estados Unido s .

insistem em não deixar abertura à discussão de reforma do
sistema monetário internacional, que lhe é favorável. Mas o
blooo do Terceiro Mundo quer que as normas incluam
questões específicas, como proteção do poder aquisitivo,
acesso garantido aos mercados do ocidente, problemas dos

. fertilizantes e dos alimentos e um mecanismo para ajuda
tecnológica dos países ricos aos países pobres. .

A lista de questões incluiria também qualquer problema
que qualquer participante desejasse discutir, sem exclusíví
dade alguma, disse o informante. Essa fórmula, segundo
fontes da conferência, "evitaria o fracasso da reunião",
como aconteceu há meses, transferindo todos os problemas
para as comissões.

.

Do modo como foi concebida pelos patrocinadores; a

alternativa proposta não fará necessários novos contatos de
agora até dezembro Para tratar dos temas básicos, como.
tinha sido sugerido a princípio pelas nações do Terceiro
Mundo. Guerrero é um dosmembrosmais destacados desse.
grupo, que se encontra representado por: Brasil, Irã,
Venezuela, Índia, AJiélia, Arábia Saudita e Zaire. No
entanto, informantes de uni dos países industrializados não
acreditam que seja possível convencer os outros a aprova
rem o-documento norte-americano.

Israel acusa.a
Síria de ame.açar
as for�as de .paz

mo dia 30 de novembro.
O primeiro ministro Yitz

hak Rabin salientou anteon

tem que os sírios poderiam
planejar uma nova guerra
para sabotar o acordo do
Sinai entre o Egito e Israel,
rejeitado por Damasco. Os
sírios poderiam utilizar a

crise do Líbano, oomo pre
texto para provocar um cho

que com Israel, disse Rabin.

mo aceitava isso corno defi
nitivo. "Quando se' trata de
paz, não adoto uma negativa
como' resposta final"; acres
centou.

.

Em resposta a uma per-
. gunta sobre os palestinos,
AlIon disse que uma solução
para esse problema poderá
ser incluída num acordo
com a Jordânia.

Numa posição que vai
além da oficialmente enun

ciada por Israel, Allon decla
róu:

Jerusalém - Israel acu

sou a Síria aumentar as ten

sões no Oriente Médio, com
uma tática de "psicologia de

guerra" que ameaça a> pre

·sença das. forças de paz na

ONU nas colinas de Golan,
afirmou ontem o ministro
das Relações Exteriores

Yigal AlIon.
Allon declarou que os

sírios poderão reiniciar as

hostilidades para alterar a

situação política, sem pre
tensões de ganhar a batalha.

"Os sírios têm uma op
ção militar, mas não tem

uma possibilidade de vitória
militar, acrescentou o minis

tro, respondendo a pergun
tas que lhe eram dirigidas
por delegados de um simpó
sio internacional sobre o'
conflito do Oriente Médio.

Allon disse que a respos
ta de Israel seria a de "reagir
friamente e não cair na ar

madilha", porém mantendo
-se alerta na fronteira síria.

O prazo de permanência
da força das Nações Unidas

designada para a região que
separa as tropas sírias das
israelenses expira no próxi-

Allon, que no começo da
semana voltou de Nova

. York, onde assistiu a Assem
. bléia geral da ONU, disse

que quando estava naquela
cidade, fui informado ofi
cialmente de que a Síria não
estava interessada em iniciar

negociações para um acordo

provisono ou conjunto".
Contudo, reiterou que.Israel

"Nunca . recomendarei a

'nosso gabinete, como minis

tro de relações exteriores,
que assinemos um tratado
de paz com a Jordânia, a

menos que seja incluída u

ma solução justa paraa o

problema dos árabes palesti
nos.

'Governo de
8elize teme

invasão da Guatemala
Cidade do México - O pri
meiro-ministro de Belize,
George Price, disse que teme

"para qualquer .momento"
uma invasão da Guatemala,
país que há anos reclama a

posse dessa pequena colônia
britânica da América Cen
tral.

Informou que Belize
. conta com 900 guardas ar

mado policiais civis' e mili
tares, enquanto que a Gua
temala tem um exército de
12 mil homens. Price disse

que oficiais da Guatemala
informaram-lhe que os des
locamentos de tropas ti
nham relação apenas com

festejos nacionais.

>

CONTAS DE LUZ

CIESA ALUGAOBRIGACOES DA ELETROBRÁS
Uma loja térrea, no centro, Com 640 metros

"Não queremos a guerra,
mas com ajuda. e apoio bri
tânicos, estamos preparados
para lutar, caso seja necessá
rio", disse Price depois de
Infrutífero pedido de ajuda
ao governo mexicano. O pri
meiro-ministro da antiga
Honduras britânica disse
que tropas guatemaltecas es

tavam se concentrando na

fronteira de Belize com o

México e que a força arma

da da Guatemala está patru-
,

lhando as águas costeiras da
colônia.

Compramos, de indústrias, Corretores e

Corretoras; pagamos o melhor preço à Vista.
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para estacionamen-quadrados e duas vagas
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VENDEDORES

GRUPO DE CURITIBA COM FIRMA ESTA
BELECIDA EM ITAJA( NO RAMO DE LU·
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RES PARA A GRANDE FLORIANÓPOLIS

Quesitos necessários:
Possuir Autom6vel

O primeiro-ministro está '

de volta a: Belize depois de
uma visita de quatro dias ao

México, onde assistiu à ceri
mônia dé abertura dos Jogos
Panamericanos. Disse que
solicitou ao presidente
Echeverria que atuasse co

mo mediador entre seu país
e a Guatemala, mas este

recusou o pedido, dizendo
que o governo mexicano

apóia a Guatemala.
Depois de uma reunião

com funcionários da embai
xada britânica, Price afir
mou que seu governo quer a

independência mas antes

quer "formar um plano de
defesa contra a agressão". A
embaixada britânica não fez
'nenhum comentário sobre a

reunião.
) ,

te.

i n f o rmações na CIESA, EdifícioMaiores

Ter conhecimento de lubrificantes
Apolo, Sobreloja.

CIESA _ COMÉRCIO E AOMll\nSTRAçÃO
DE IMÓVEIS ., Creci 13.

Ter experiência em vendas.
OS INTERESSADOS DEVERÃO APRESEN
TAR-SE NO DIA:17, NO SALÃO DE RE

CEPÇÃO DO SWENSON PALACE HOTEL,
À RUA SANTOS SARAIVA, 400, EM FLO·
RIANÓPOLlS E PROCURAR O SR. JAIR
PARA ENTREVISTA.

IMOVEIS O CORUJÃO DOS LIMA
CANASVIEIRAS
Lote bem localizado, em rua de água e luz. 80m preço.
Lote 12,50x30,00 a 200 metros do mar, de esquina.
Área em zona nobre da praia com 10.000m2. Bom preço.
COQUEIROS
Terreno com 600m2. Bom preço. Aceita-se írnôvels,
Casa com 400m2 de área ccnstrufoa. Todo conforto, telefo
ne. Aceita-se im6veis.

, Terreno em Bom Abrigo com 388m2 pronto para construir.
Area comercial. Frente para o asfalto com parte constru ída.
Aceitam-se im6veis.

.

CENTRO - Apto. com 2 quartos. Parte financiada.
TRINDADE - Terreno no alto com !;i40m2. Bom preço.
AREAS
CENTRO - Com 7.000m2. Praia particular.
LAGOA DA CONCEiÇÃO - Com 18.000m2. Frente para a

Lagoa. Bom preço.
PALHOÇA - Com 600.I)OOm2. Boa pastagem.
BR"":101 - Area de 600.000m2. Cr$ 300.1)00,00
OFERTA: Area com 105.000m2. Fundos para a BR-l0l e

frente para a Ba ra Norte. Com 65 metros de praia particular +
Casa com 120m2 de área construfda,

RUA MARECHAL GUILHERME, no. 5
FONE 22-5777
CRECI-78

Dias:
14. 15 e 16 de Outubro inauguracão na Estrada
Geral D/PRAIA DO-RINCÃO (Pedreira) Içara se

RESTAURANTE DANÇANTE
com Salão de Festas

Belize, com uma popula
ção de 132.000 pessoas, tem

, fronteiras com a Guatemala,
cuja população é de seis
milhões. Ao Norte, limita-se
com o México. A Guatemala
reclama a soberania herdada
dós colonizadores espanhóis
sobre os 22.955 quilômetros
quadrados de. Belize. Na
Guatemala, o ministro das

Relações Exteriores Adolfo
Molina Orantes disse a jor
nalistas que seu país nunca

renunciará aos direitos sobre
o território de Belize.

lanchonete, Wiskeria,
Choparia, Calçadão c] serviço
ao ar livre M ú s i c a a o v i v o

Shows diariamente

ESTACIONAMENTO PROPRIO

JAR CONDICIONADO
ATENDIMENTO DE PRIMEIRA

ti



INFIDELIDAD'E,' PARTIDARIA
•

Arena vai ao'
IRE'e

Oposição considera
('{�..

,

encerrado 0- episódio
do "Impeachment'

Dando por superada a

causa que justificaria o enca

minhamento, de representa
ção contra o· Governador
Antônio Carlos Konder

Reis, pelo que considerava
"crime de responsabilida
de", por "intromissão. indé
bita em assuntos da compe
tência do Poder Legislativ",

, o líder do MDB na Assem

bléia, Murilo Canto, leu on

tem nota oficial do partido
desistindo do "impeach
rnent" 'que' fõra anunciado
pelo deputado Waldir Buza-

tto. A nota entretanto pro
cura resguardaa ,posição do
autor da idéia, ao assinalar

que o Chefe do Executivo
mandou publicar no Diário
Oficial do Estado os 'atos

anteriormente proibidos -

atos da Mesa da Assembléia
.: "materializando,. via de

consequência, reconheci
mento de um procedimento
errado".

'

\. A nota vem p,recedidade uma série de 'conside-

randos", e está assim redigi-

da:
"Considerando que, os

ofícios nos. 1.126, 'de

14.07.75, 1.169, de

21.07.75, firmados pelo Se
nhor Governador do Estado
e endereçados, respectiva-'
mente, ao Senhor Presidente '

da Assembléia Legislativa e

ao Senhor Desembargador
Presidente do Tribunal de

Justiça:-;proibindo a publica
ção 'de atos peculiares a es

tes Poderes, configuram
uma intromíssãe indébita e

uma invasão do Poder Exe

cutivo, em órbita distinta da

,sua competência constitu-

cional;
,

Considerando que, éste
inédito comportamento, jus
tifica, por si só, a reação dos

Poderes Legislativo e Judi

,ciário, manifestada inicial
mente pelos respectivos Pre
sidentes de' cada Poder, e,

corroborada com a iniciativa
do Senhor Deputàdo Waldir

Buzatto, 1evantando no âm
bito' inteerno da Bancada a

possibilidade de que, 'o pro-

Evelásio pede que

promessas de Rangel
sejam cumpridas

, o senador Evelásio Viei
ra reclamou ontem do go
verno federal o cumprimen-

, to das promessas anunciadas

pe'lo ministro Rangel Reis.

quando de sua visità ao Vale
do Itajaí, as quais "seiviram
como m�nffico'apoio mo

ral aos vitimados pelas en

chentes".
Disse o parlam�tar que

"as prometidas providências
urgentes, como alimentaçoo

,

e' r oupas" auxílio finan:eiro
para recuperação de residên
cias, finanéiam�ntos comju
ros reduzidos, através do

BNH, financiamentos com

juros reduzidos e sem corre-
, 'ção monetária, por inte'rm�

,

dio da Caixa F.cboomica Fe

deral, para recuperação das
atividades 'comerciais, são

ainda desconhecidas",

BARRAGENS
Depo,is de lembrár que as

barragens do Rio Tubarão
ainda não foram iniciadas,
"despertando a cada chuva
uma expectativa de temor
da população da cidade do
mesmo nome'" Evelásio,
Vieira manifesto� esperan
ças de que as três barragens
para contenção' das cheias
do Vale do Itajaí fiquem
COnclUídas brevemente.

Na sua opinião, entretan
to, outras medidas urgentes
se fazem necessárias, como a

liberação do FGTS para os

m ais pr�udicados, a co oces�

são de moratória no p'aga,
menta do IPI e a distribui

çãO, pelo Mini.stério da Agri
'cultura, de sem entes de ar·

roz, de milho híbrido e de

feijão, para facilitar o re,.

plantio pelos agricultores ca
t ar,iné.l)._ses.

®ACOÊ
Máquinas e Perfis Ltda.

Fabrica equipamentos
completos para carregar
e testar extintores de
C.02 - Espuma, PÓ quimico
seco etc.

R. Reins, 341. - Tel: 266"'2219
CEP - 02511- J. das Laranieiras '

.

São Paulo - Capital

cedímento do Senhor Go
vernador configuraría o deli
to previsto no artigo 94, Il
da Constituição do Estado;

Senhor Deputado Waldir

Buzatto, qual seja a de im

pedir a ingerência do Chefe
do Executivo em atos e ma

téria fora do seu alcance
c ornpetencíal, foii plena
mente atingida, tanto que os

atos' que tiveram sua publi-

dinária, circunstâncias que

justificam uma reação dos
Poderes Legislativo e Judi
ciário.

2. De forma igual? a Ban·

cada do MDB" memo
'

se

insurgindo contra 'o referido

comportamento do Senhor

,Governador, deu, ainda,
condições para que Sua 'Ex

celência, oferecesse, em

tempo, os reparos que se.
fizessem necessários no sen

tido de elidir a intromissão
indébita.

3. Que, numa 'flagrante
reconsíderação de sua posi
ção anterior, o Chefe do

Poder, Executivo, determí
nou 'a publicação das Sú'mu
las dos Contratos, antes

proibida, volvendo, assim,
em plenitude, o equilíbrio
constitucional, razão pela
qual, o Movimento Demo-

crático Brasileiro, em vendo

satisfeito seu desiderato,
considera superada a causa

que justificaria o encami

nhamento de Representa
ção, contra o Senhor Gover
nador do Estado, como in

curso em crime de responsa-'
bilidade.

)
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moramento da ação parla
meitar e em última análise
o fortalecimento do Legis
lativo constituem a tônica
das preocupações das lide

ranças' parlamentares", e

que estas "outra coisa nã:
desejam seuõo oferecer
uma contribuiçõo.efetiua à
meta do aperfeiçoamento
pol(tico brasileiro ".

A ràmião 'de Belém,
destinada a assuntos de or
dem interna da UPJ, "ser
viu como importante meio
de intercâmbio polttco ':
disse, "especialm ente para
a troca de experiências no

sentido damaior eficiência
.da atividade parlamentar",
Esclareceu que uma das

proposições andisaias foi
a elaboraçõo de um regi
mento interno' unificado
para as Assembléias Legis- '

!ativas, cujo in odeio será

redigido por uma com issão

especial, mediante o levan-

,

tam etto dos atuais regi
mentos, para apreciação
no congresso nacional de

Assembléias" a realizar-se
em 'Belo Horizonte, em,

abrO de 1976.

".II'

EDITAL DA TOMADA DE PREÇOS

DE POLICIA FEDERAL/SC

'Epitácio só
'fala após
receber

reu bem - frisou. O Presi
dente da Assembléia pron
tificou-se a fazer um pro-

-

nunciamento sobre o epi
sódio, assim que toma' co

nhecimento' integral da re-

Considerando que, a in

tenção do parlamentar face
a ocorrência do fato, era a

de alertar contra o caráter

hipertrófico do Executivo, e
a salvaguarda da divisão .fun
cíonal dos Poderes Consti-

I
-

tuídos;

cação sustada por determi

nação governamental, en

contram-se, agora; publica
dos e em vigor pleno, resol
ve levar ao conhecimento do

Povo Catarinense a seguinte:

formaliza a

desistência
o Diretório' Regional da Arena formiãou oficiahnente ao

Tribunal Regional Eleitoral o pedido de desistência da represen

tação que m oeía contra os deputados Epi1ácio, Bittenoourt e

Martinho Ghizzo por inf'tdelidade partidária.
,

AssiIJados pelo advogado do partido, (talo Damato, e pelo SL

Raulino Rosa, como delegado, os pedidos deram entrada ontem

à tarde no TRE, devendo ser apreciados' possivelmente já na

próxima sessão, 'Ambos tem o mesuo teor.idíferindo apenas no,

que se refere ao número do, processo. O do deputado Epi1ácio
. Bittencourt leva o no. 21, enquanto que o de Martinho Ghizzo

rem o número 22.
'

� o seguinte, na Íntegra, a petição da Arena:
"O Diiet6rio Regional da Aliança Renovadora Nacional, por

seu advogado signatário, tendo. em vista a deliberação adotada
em reúnião do dia 13 do corrente mês, 'contida na resolução em

anexo, cujos termos integram o presente pedido, vem, perante
V.Exa., com fundamento no artigo 2fJ7, inciso VIII, do CÕdi!P
de Processo Civi, el« com o art. 87, da Lei no. 5.682, de 21 de

íulho de 1971, declarar que desiste do prosseguimento da

Representação m odda contra o. deputado Epi1ácio Bittencourt,
objeto do processo no. 22 - Classe 6a., em curso perante essa

Egrégia Cate de Justiça Eleit9laL ,

"Requer, assim, digne-se V.Exa., ouvido o Representado
(cPC, art. 2fJ7, § 40.), homologar a presente desistência, para
que produza os defeitos de direito".

Considerando que; em

publicando no Diário Oficial
do Estado (Edição no. Nota Oficial

1. Entende a Bancada do
Movimento Democrático

Brasileiro, com assento na
Assembléia Legislativa dó

Estado, que ,0 Senhor Go

vernador do Estado, em de
terminando a proibição de

publicação de matéria alheia
a sua competência constitu-

\

Governo recolhe dados para
melhor divulgar o turismo

,
'

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO DEPARTAMENTO'

COMISSÃO DE, lICITACÕES

N � 01/75-,SR-DPF/SC
,O presidente da Comissão de Licitações da Superintendência Regional do Departamento de

Pai �cia Federal em Santa Catarina, no uso de suas atribuições e de acordo com o que determina
o Decreto-Lei no. 200 de 25 de Fevereiro de 1967 em seus artigos: 127 e seguintes, comunica as

Empresas do ramo de Construções Civis, que serão recebidas' propostas, até as 15 horas do dia
31 (trinta e um) de outubro do corrente, pela Seção do Material desta Superintendência, - rua

Tolentino de Carvalho, 15 - Estreito -, Florlanôpolis-Sô, para execução de serviços a serem

efetuados no im6vel onde funciona a Delegacia de Polfcia Federal de Dion lsio Cerqueira-SC.
I - Os serviços de que trata a presente licitação, constitulr-se-ão 'de:
a) Reparos, incluindo pinturas e ou substituição' de azulejos, em paredes de alvenaria que,

apresentam fendas, no im6vel acima mencionado;
b) recuperação da lage 'da cobertura do mesmo imóvel, que apresenta infiltrações; ,

c) observação e recuperação, se for o caso, 'no alicerce, principalmente o.situado na parte
posterior, lado esquerdo;

.

d) recuperação da parte cimentada do pátio interno;
e) altear, em aproximadamente 90 cm, o muro lateral direito, incluindo adaptações dos

portões existentes; e
f) pintura externa das 5 residências e muros respectivos sendo com tinta plástica as paredes

de alvenarias, tinta 61eo rias partes de rryadeira ou ferro, nas residências, e, easseina ou similar
nos muros.

II - Por não encontrar-se esta comissão em condições de fornecer detalhes técnicos, deverão
as observações e melhores informações serem.colhidas no local onde serão realizados os traba-
lhos.

'

III .: Os serviços deverão, salvo justificativas de ordem técnic� apresentadas durante e ju nta
mente com os demais [tens propostos ou por.eventualidades surgidas durante' a execução dos
mesmos, serem conclufdos em 45 '(quarenta e cinco) dias, a - contar da noi:a de empenho.

I V. - ,d,S propostas deverão ser apresentadas, discriminando o custo unitário de cada ai fnea do
.Irarn I.

. .

V - Somente poderão concorrer as empresas que já estiverem regularmente cadastradas em

Orgãos da Administração Federal.
VI -, Dependendo do valor total dos serviços e de acordo com o saldo orçamentár·io, poderão

ser autorizadas execuções dos serviços que forem considerados de maior urgência.
VII - Todo e quaisquer material que por ventura venha .a ser empregado na execução dos

serviços, correrão sua aquisição e custeio' por conta da empresa executante.
VIII - O pagamento dos serviços executados, poderá ser parcelado de acordo com a conclu-

são dos referentes às ai Ineas do Item I, ou pagos ap6s conclusão total. ' \'
,

O' preço proposto e aceito, não poderá sofrer reajuste.
'I X - f-s propostas serão analisadas levando-se em conta o equil.íbrio existente entre os preços

e a discriminação dos serviços a serem executados; o prazo para conclusão e data para infcio
.das obras" ou seja infeto dos serviços de reparos e conservação.

X r: As propostas remetidas pelo correio, através de AR, deverá conter a indicação: TOMA-
DA DE PREÇOS 01/75,

'

A comissão não se responsabillzará por'propostas que não derem entrada até o horário estabele-
cido ou entregue� a I!llissoas (ll,Ie não as indicadas, na presente licitação.

'

XI - A Comissão de Licitações dará, no prazo de 4 (quatro dias) conhecimento do resultado
na presente, indicando a empresa vencedora, tendo os demais concorrentes, se julgarem feridos,
seus direitos, o prazo de 10 (dézi dias para apresentarem recurso por escrito ao Superintendente
Regional do Departamento de Polfcia Federal em Santa Catarina, recurso esse que deverá ser,

dado entrada atrav�s da Seção de Relações Administrativas da SR-DPF/SC - rua Tolentino de
Carvalho, 15 - Estreito - Florianópolis.

.

Florianópolis, 15 de outubro de 1975. '

PAULO CESAR PEIXOTO
CRA - Na wesidência qa Comissão de' Licitações,

. -

comunlcaçao
O presidente da

Assembléia retornou ontem
do Pará 'e nada quis

comentar sobre o assunto.

soluçõo do, partido e ouvir
as lideranças partidárias, 'a,
respeito.

O parlamentar, que J�

sembar co u juntamente
com a esposa e mais os

deputados, Dejandir Dal-
,

pasquale e Nelson Pedrini,
ambo s conselheiros tom

bém da UPL teve calorosa

recepção no Aeroporto.
Cerca' de 50 pessoas, entre
funcionários da Assem
bléia, deputados, familia
res e líderes' politcos, fo
ram cumprtmentâ-lo: Al

guns o acompanharam até
a residência.

\

Epitâcio nõo compar� .

ceu à Assembléia, pois ha
via deixado o hotel em

Belém a 1 hora, para to

mar o asiã: às J horas,
chegando às 14,4Q em Flo
rianópolis. Ele comentou

rapidamente a reunião da
UPI dizendo que "o apri-

,
,

10.309, de 29.08.75) os

atos anteriormente proibi
dos, o Chefe do Poder Exe
cutívo considerou seu infeliz

comportamento, materia1izan
-do, via de consequência,
reconhecimento de um

procedimento errado;'

A, bancada do Movimen

to Democrático Brasileiro,
por maioria de votos, atenta
a evolução dos acontecimen
tos que ensejaram a possibi
lidade de ser encaminhada

Representação, com funda
mento no artigo 94, 11 da

Constituição do Estado, ten
do em vista que' o objetivo
principal da pretensão do

cíonal, pecou pela desopor
tunidade, fugiu a elegância
de tratamento e a reciproci
dade de respeito, ímprescin- ,

dível no relacionamento en-

tre os Poderes, manifestou,
um desejo de' agir em órbita
distinta da, que lhe é co

'metida pela Constituição,
feriu a harmonia consuetu- '

A Secretaria da Indústria e Comércio

firmou, ontem convênio com a Empresa
de Turismo e Empreendimentos do Esta
do de Santa Catarina - Turesc, para a

\ aquisição, de unidades volantes e contrata

ção de técnicos em turismO, para recolhi
mento de dados e divulgação das atrações
mrísticas do Estado. ,

Ainda este mês, uma equipe d!! técni
',:::os iniciará o programa, atuando na re.

gião Oeste; eÍn novembro, na região dos

campos de �es e plana.lto norte catati
nense e, a partir de dezembro, parte, do
grupo atuará na faixa litorânea �o Estado.

Esses técnicos, segundo o convênio,
efetuarão levantamentos e pesquisas, estu
dos e montagem de sistemas permanentes
de informações turísticas e recolhimento
de dados estatísticos, além da expansão
dos aspectos infra e !Uper-estruturais,
comportammto do fluxo de clientela no

território catarinense.
Será dada ênfase à região dos altipla

nos e Oeste do Estado, em' vista da
carência de avaliações'das potencialidades
para posterior adoção' de estratégia de
açãO do governo, aliado à iniciativa priva
da, no sentido de mcrementar· todo o

processo de desenvolvimento do seto.r.

O deputado Epiidcia
Bittencourt regressou on-'
tem de Belém do, Pará,
onde participou de reu nião

- da União Parlamentar Inte-
'

restadud, e ao desembar
car no Aeroporto Herctlio
Luz nâo quis comentar a

decisão da Arena em reti
rar arepresentaçõa judicial
em que era pedida a decla- '

ração de perda de seu man

dato. "Aguardarei o comu
nicaio oficial", disse ele,

'

acrescentando 'que teve ci

éncia da reunião do Dire
tório Regional da' Arena
por telefone. Mas "sem de
talhes':

- Recebi um telefone
ma de' meu filho, dizendo
qu e o Diretório da Arena

se reuniu, 'e que tudo cor-

·leiteébom�ra,... filho.
Inenno�ueele tenha· ....

30Qnlnl1ol.
.

Beba leite.c5leite faz bem.
PRODUTORES DE LEITE DE SANTA CATARINA

...
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'Cartas

SEM DIREÇÃO
Sr. diretor, Alfredo Wagner é

urna cidade próxima à Capital -

cerca de 125 km de distância.
Bm situada por ser uma cidade
servida por estradas boas. Muni

cípio promissor, terra que pro
duz leite e mel, graças ao seu

povo ordeiro e trabalhador. Por
isso, merece mais atenção. O

, Grupo Escolar Silva Jardim, um
estabelecimento criado e cons
truído à� expensas do Estado
tem' nove salas e cerca de qui
nhentos alunos em três turnos.
Estamos quase no final do ano

letivo e até agora não temos,

diretor, o que tem prejudicado
muito o bom andamento e disci

plina da escola. E como é óbvio
e compreensível, um estabeleci
mento como a nossa escola não

pode se privar de uma boa dire

ção.
Na falta de um diretor no

meado, foi designada' a professo
ra Isolde Deucher, que apesar da
boa vontade deixa muito a dese

jar, e já tem sido alvo de descon
tentamento por parte dos alu

nos, professores e da própria
comunidade. Um de seus erros é
não deixar - por exemplo -

durante a reunião de Pais e

Mestres que os pais falem e

muito menos os professores. Ou
tro erro é vender livros acima
dos preços' tabelad�s. rá nos

dirigimos. ao Diretório político
(a quem o Governo delegou
poderes para nomear o diretor)
e não conseguimos solução.
Aqui fica de público nossa 'rei-

•

vindicação justa, honesta: Pro
fessor Adjalmo de Deus Gerber,
Alfredo Wagner.

INAUGURAÇÃO I

Sr. diretor, o Unibanco tem

o prazer, de convidá-lo para, a

inauguração de suas instalações
em Itajaí no próximo dia 17 às
11 horas, à rua Hercílio Luz
309.

INAUGURAÇÃO II

Sr. diretor, a Diretoria de
Johann Gritsch SIA - Indústria,
Importação e Exportação de

Móveis, tem o prazer de convi

dar V.Sa. para a solenidade de

inauguração de suas, instalações
em Itajaí, no próximo dia 17 às
16 horas. 0 parque industrial de
Johann Gritsch SIA está situado

no I Distrito Industrial de Itajaí.

COLETA DO LIXO
Sr. diretor, os' lixeiros da

Sanenge resolveram agora jogar
sem direção o depósito de lixo

colocado em frente das residên
cias por seus proprietários. On
tem fui pegar o latão a 300

metros de minha casa. E.o pior é
que toda a vizinhança também
está reclamando deste problema.
LOurdes M. FonGliny, Estreito.

. 'r--'---'-'--'_'�..,___",:

I
'
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Novas esperanças
Deu entrada ontem na Câmara fato de que o Imposto Territorial

Municipal, entregue pelo próprio e Predial' Urbano do munic 1 pio
prefeito, a proposta or- vem sendo calculado sobre 0,2&5
çamentária do município para por cento do valor venal de cada
'o exercício financeiro de 1976. imóvel, enquanto que na grande
Receita e despesas foram fixadas maioria das cidades brasileiras,
em Cr$ 140.436.900,00, impor- esse cálculo é feito na base de um

tância que, apesar de representar por cento. Além do mais, é co

um acréscimo de 267,63 sobre a murn a aplicação da correção O significativo aumento de re

lei de meios em vigor, P. ainda monetária anual sobre tais impos- cursos previstos na proposta orça
insuficiente para enfrentar a série tos. Em Florianópolis, há quatro mentária para o próximo ano

de problemas, que a capital apre- possibilitará o inicio de diversas
senta. anos não se verifica a incidência' cbras que a cidade está a recla-

Dispondo de poucos recursrns -desse remédio que o governo mar há vérios anos. Entre elas se

próprios, a Prefeitura Municipal' ',. costuma injetar para fazer frente inclui a estação rodoviária, um
'

de Florianópolis j necessita �- à espiral i_!1flacionária. Além de centro de convenções e uma nova

com urgência reformular sua es-
' tais anomalias, chega a impressio- sede para a Prefeitura, hoje insta

trutura financeira, a começar pe-, nar, segundo as informações dis- .lada deficientemente num velho

!a parte relativa à arrecadação de poníveis, o número de imóveis prédio que não oferece as míni

tributos.: Com efeito, o' novo sobre os quais não incide o referi- mas condições de conforto e

orçamento já se ocupa desse se- do imposto, pela falta de registro funcionalidade. Entretanto, para

tor, estabelecendo um acréscimo competente na Prefeitura. ,
a execução de tais metas a Prefei-

de 137% na renda tributária, com tura precisa contar com o apoio
a adoção de mecanismos que Ante um quadro dessa nature- de toda a comunidade, apoio que

permitarnseja alterada a esdrúxu- 1 deverá começar com o paqamen-
la situação atual. Para que se za, não se torna tarefa dif ícil to dos tributos devidos, dentro
tenha uma idéia da anomalia imaginar os problemas que a Pre- dos novos esquemas que deverão
existente, basta atentar-se para o feitura se vê obrigada a enfrentar. ser traçados.

A única alternativa imediata váli-'
da seria a procura de recursos

externos, sem os quais pouco se

poderá fazer visando 'o atendi
mento das necessidades da capi
tal, 'que a cada dia se tornam

mais numerosas e complexas.

'�iRl,ite operaciOlud
Para atendimento à crescente deman

da de fmanciamentos, notadamente nos

finais de ano, a diretoria da Besc Finan
ceira SIA decidiu elevar em 40 por
cento o limite operacional distribuído
entre as filiais do Grupo. '

A iniciativa visa principalmente o

fortalecimento do comércio nas praças
onde se faz presente e atuante o referido
grupo financeiro, .

Ipesc em Br,u4qll,(�
O Instituto de Previdência do Estado

de Santa Catarina - Ipesc - vai inaugu
rar amanhã sua agência na cidade de
Brusque, em solenidade a ser realizada
às 1 Sh30m. A nova agência está localiza
da à rua Adriano Schaefer no. 13.

Mais URI, capítulo
Não, existem gestos politicos gratui

tos. Aqueles que se atrevem a esboçá-los
sem essa, convicção acabam, mais cedo
ou mais tarde, pagando o devido preço.

* * *

Veja-se, por exemplo. o que aconte
ceu com o MDB, depois de ter anuncia
do, pela voz do deputado Waldir Bu- , '

zatto, que iria apresentar na Assembléia
o pedido de impeachment do governa
dor Konder Reis. E sabido que, ao

anunciar a intenção da medida, 'J Sr.
Waldir Buzatto sequer contava com a

adesão oficial da bancada para seu insó
lito intento. No entanto, lançados os

dados, o remédio para o MDB foi
encarar o fato consumado e dispensar a
ele um tratamento que, pelo menos,
evitasse o descrédito do partido e lhe
abalasse a seriedade. O remédio encon

trado foi constituir uma comissão que,
dentro de dez dias, emitiria parecer a
respeito.

* * *

Os dez dias dessa comissão foram na

realidade 40 e até hoje não se viu
nenhum parecer. Mesmo porque a gra
.tuidade do gesto do Sr. Buzatto era

óbvia demais para se atribuir à comissão
partidária encargo mais profundo que. o
de contornar a atitude inconsequente do
afoito parlamentar. O que, por sinal,
provocou indisfarçável mal estar e notó
rio constrangimento entre setores mais
responsáveis diz representação oposicio
nista na Assembléia.

* *'" *

Agora, pensa o MDB em dar o caso

por encerrado (pág.3), certo de que seria
bem melhor para os interesses do Parti
do se ele nem tivesse sido começado. O
que preocupou o comando parlamentar
partidário foi encontrar uma saída tanto

quanto possível honrosa, que não com

prometesse toda a bancada por um gesto
de ineludivel mau gosto e de oceânica
inconsistência como esse perpetrado pe-
lo Sr. Buzatto.

'

,

* * *

É claro que os espíritos mais esclare
cidos não jogam sobre todos os integran- I

tes da bancada oposicionista a responsa
bilidade por atitude que tomou de
surpresa muitos dos prõpríos deputados
do MDB. Não deve haver motivos para
maiores preocupações, portanto, para
manter as aparências de uma solução
sabidamente sensata como essa articula
da em favor do abandono da tese do
impeachment Afinal de contas, trata-se
de apenas mais um alegre capítulo da
anedótica crônica individual do Sr. Bu-.
zatto.

, Informação geral

* * *

E, como todos sabem, politica é
coisa séria.

�""omen-'s us»

Of�deputado Júlio Cesar comentava

ontem, vivamente impressionado, o sú
bito interesse da mulher itajaiense pela
atividade política. Em quatro meses, a

ala feminina da Arena recebeu 930
inscrições.

* * *

Como o díretõrio local - evídente-.
mente de predominância masculina �

tem apenas 810 filiados, as mulheres
. lideram o .movímento organizado do
partido na cidade.

Back Ground
Na Assembléia Legislativa; o MDB

articula a estratégia com que procurará
obter dividendos políticos em razão- das
medidas adotadas pelo governo no plano
interno diante da crise mundial da
economia,

* * *,

É de se esperar que os pronunciamen
tos sejam inspirados por um conheci
mento realista da situação e não repre
sentem apenas' um palavrório inconse
quente de oposição fisiológica. ,

*'* *

É aí que se quer ver como anda a

cultura política e econômica,da bancada
do MDB, especificamente quando a um

assunto tão controvertido quanto con- ,

tratos de risco.

,

30 anos de Brasil
A revista "Comércio & Mercados",

da Confederação Nacional do Comércio,
do Sesc, e do Senac, em seu último
número, mês de setembro (97), traz
uma alentada matéria sobre os 30 anos

de fundação da CNC. São '14 páginas
ilustradas, contando toda a história do
órgão, do Sesc, e do Senac.

'

Um encarte mostra, através de esta

tísticas, a evolução da economia brasilei-
ra, de 1945 paracá.'

-

Lembrando o veríJ.o
Coincidindo com o feriado estudantil

(Dia do Professor), o sol e o calor de
ontem em Florianópolis congestionou
algumas praias da Ilha e do continente,
como foi o caso de Itaguaçu, Canasviei
ras, e, Joaq_!lina.' Pode-se dizer que foi o
primeiro dia da primavera com foros de
verão.

Os universitários, principalmente,
mais particularmente os calouros do:
interior, não quiseram outra coisa. Em
.determinados momentos, chegou a for
mar-se urna longa ma na estrada da
Lagoa - por sinal, também bastante
procurada.

Retificando
Em nota publicada sábado último,

Informação Geral dizia que a ponte
Hercflio"Luz seria fechada "provavel
mente àiílda neste final de semana",
para que fossem efetuados os devidos
reparos nos buracos nela existentes.'
Provavelmente. Porque a velha ponte
não foi fechada, e ,os três buracos
continuam lá, ostensivos, rumo ao glo
rioso destino -de

-

se transformarem em

apenas um, enorme, e longevo.
* * *

Até quando?

Bolsas rotativas
A Aplub está recebendo, até dia 12

de dezembro, em sua sede à rua dos
Ilhéus no. 8, os universitários interessa
dos em se candidatar às Bolsas Rotativas
de Estudo, destinadas aos estudante
carentes. Os requisitos são: bom aprovei
tamento, assiduidade escolar, e carência
de recursos.

Reflexos
Uma professora deu um puxão tão

forte na orelha de um aluno num jardim
de infância, de Iquique, porto do extre
mo norte, do Chile, ontem, que quase
ficou com ela (a orelha) nas' mãos. Ü
garoto foi levado ao hospital, onde
sofreu vários pontos:
A professora, cujo nome não foi

revelado, disse que o garoto Hector
Bravo, de cinco anos, lhe mostrou a

língua, e que ela, para castigá-lo pelo'
desaforo, segurou-lhe a orelha fortemen
te a fím de que aprendesse a ter bons
modos. "

'

* .... *,

Reflexos dos atuais tempos chilenos,
sem dúvida. '

11

I

I

/

flferta dp ··klww;'/lml)�·
Não foi propriamente uma oferta.

Foi um pedido. A empresa alemã Indus
trie-Technik Erich ,A.Hindemtann soli
citou à Confederação Nacional da Indús
tria seja ofertado ao empresário brasilei
!'O suas 33 patentes - especializadas e

sem concorrente - de sistemas de trans

porte, dosagem e misturas, usados prin
cipalmente na indústrias químicas, sinté
ticas, e alimentícias.

* * *

O que, em última análise, deixa de'
ser pedido, passando para puro interesse
comercial. Os catarinenses interessados

_ devem dirigir-se à Fiesc, que está de

pOsse do "pedido" da Hindermann, bem
como os anexos de matéria técnica
alusivos aos produtos daquela indústria
alemã.

.
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o dia de ontem, consagrado
no calendário nacional como o

de justo preito ao Professor,
certo motivou, em todo Q ter

ritório brasileiro as mais sínce
ras manifestações de simpatia
de quantos saibam aquilatar a

importância humana e social
do Magistério.

Função básica das atívida
des civilizadoras, a do Profes
sor está indissoluvelmente vin
culada aos maiores fatores de.
desenvolvimento material e es

piritual dos povos, colimando
o aprimoramento das faculda .

d es mais ai tas da personalida
de e imprimindo em cada alma

que se lança a um destino en

tre as demais a marca norteá

dora da existência.

liar ., continua atuante, sem

dúvida, aguçando-lhes o senso

das obrigações para as quais
aliam às virtudes inatas o mo

derno preparo especializado,
face às realidades do novo am

biente sociaI em que operam.
O evolver do processo da

formação profissional encon

tra, assim, no devotamento do

professorado hodierno, a pre
disposição conveniente às tare
fas do ensino, que não prescin
dem agora duma boa cultura

especializada, além das natu-.;
rais qualidades duma vocação. '

Ontem, fluiu o dia do Pro
fessor, portanto, sob as expres
sivas simpatias de todos os ca

tarinenses. Evidentemente ha
verá ocorrido à memória de ca

da um de nós a imagem daque
le ou daquela que primeiro lhe

haja desvendado os tesouros
do alfabeto.

Pois, permitam-me' que,
também eu relembre a figura
ágil e solícita daquela que, nu
ma das antigas escolas mistas,
numa cidade do interior, foi a

minha primeira mestra: era

também minha mãe ...

suas responsabilidades se haja mo nos idos em que se conceí

compenetrado da superiorida- tuava o ensino em função qua
de do que lhe cumpre realizar se simplesmente ornamental'
- e que assume feição ideal da instrução, não se perdeu' de
dum sacerdócio. vista o ideal ético da formação

No Magistério catarinense do caráter, com índice no aca

não rareiam os exemplos de tamento às tradições da socie

autêntica vocação do professo- dade e da família brasileira.
rado aos mesteres da assístên- Já agora, num mundo em

cia à alvorada de inteligências incessante transformação, não
infantis, que prometem muito acredito que, a despeito das di
de riquezas espirituais ao pro- ficuldades de ajustar o finalis

gresso do País. Guiá-las à ple- mo de uma filosofia à educa
nitude do 'conhecimento, ção, 6 esforço daqueles que se

orientando-as no mundo sur- responsabilizam pela marcha

preendente em que ingressam das' gerações novas para as

é obra nem somente de patrio- frentes de propulsão civiliza
tismo e de edificação humana, dora faça abstração da fidelí
mas de atento 'ministério mo-' 'dade aos mesmos e velhos va

ral, 1 serviço dUIJI' sólido pa- lores duma personalidade ao

drão social, assente' em bons nível da dignidade" dum cida

princípios de solidariedade e dão.
Abrindo ao espírito as- pers- respeito às instituições venerá-

pectivas duma vida que- se digo veis.
nifica pela consciência do pró- .

prio valor e da sublimidade
dos deveres para com a Pátria
e a Humanidade, a educação
constitui o complemento da

habilitação do homem para o

uso de suas prerrogativas mo

rais. Nunca, portanto, se enca

recerá demasiado, 'a ação do
educador, quando, menos por'
aperceber-se titulado para uma

profissão, mas consciente de

É a escola, pois, hoje como
em outros tempos, "risonha e

franca", tal como a cantava o

poeta, exalçando "o velho pro·
fessor de longa barba bran
ca" ... A dedicação dos mestres'
- que, sobretudo nas mestras,
tem a acentuá-las, a sensibilida
de afeiçoada ao carinho pecu-

r

Nestas se apoia a coesão

da-sociedade, formada através
dos tempos e, não raro, batida
de vendavais terríveis, a que,
todavia, tem podido resistir

graças à consistência dos prin
cípios que se vêm tanto mais
consolidando quanto os sabe

preservar e fortalecer a educa

ção, transmitida sucessivamen
te de geração a geração. Mes-
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Sá anuncia na Bélgica
uma inflação de 24%

Bruxelas - A inflação brasileira vai alcançar este ano a cifra de 24

por cento. disse ontem, em Bruxelas o presidente do Banco do

Brasil, Ângelo Calmon de Sá, durante uma assembléia internacional
';

de empresários. Isso representa um aumento de dez por cento em

relação às cifras de 1974 - ano particularmente desfavorável para o

,pá{s, em que a taxa inflacionária aumentou o dobro.

No entanto, afirmou Calmon, a taxa provavelmente teria sido

menor - perto de 18,4 por cento -, se não houvessem ocorrido as

inundações e geadas, que foram responsáveis por danos nas colheitas

e aumento nos preços de venda no varejo.
Calmon fez uma escala em Bruxelas, na viagem que realiza a

Europa para inaugurar filiais do Banco do Brasil, na Suécia, Holanda
.e Itália. Ele disse também aos empresários que' o ritmo da inflação
mundial reativou-se em 1974 e 1975 como resultado de novos

.' problemas, 'findos do exteri�r: a suspensão da convertibilidade do

dólar, a aumento nos preços do petróleo e especulação na demanda

de matéria-prima". Calmon de Sá fez um relatório das medidas·

adotadas pelo governo' brasileiro para combater a situação e

.réconheceu que em certos aspectos da economia, o ano de 11974 foi

"negro""para o 'Brasil: sua balança de pagamentos apresentou deficit

pela' primeira vez em se!e anos, embora o governo tenha desenvolvi-

do uma estratégia apropriada.
'

,

'

"Em vez de adotar uma política de recessão como outros países",
disse Calmon de Sá, o Brasil colocou em ação uma inovadora

polftica de medidas para ativar a produção, que permitiu o

orescimento de 9,6 por cento do País, apesar da taxa de crescimento
zero em nfvel mundial,

I ,

Falcão analisa atuação
político-par lamentar '

,

Brasília '- O presidente da Arena e os líderes do governo no

Senado e na Câmara examinaram ontem, no Ministério da Justiça,
com Armando Falcão, o desempenho político-parlamentar do

partido na defesa das recentes medidas .aprovadas pelo general
Geísel, em especial a autorização dada à' Petrobrás para firmar

contratos de risco na exploração de petróleo,
Durante a reunião, Francelino Pereira, Petrônio Portela e José

Bonifácio chegaram à conclusão deque aatuação da Arena atendeu

aos objetivos de governo partindo para a ofensiva no esclarecimento

da opinião pública sobre as decisões governamentais, quer através de

de�larações e notas, quer através de pronunciamentos da tribuna do

Congresso.
O ministroe os três parlamentares examinaram, também, algumas

propostas de 'emendas constitucionais em tramitação, além da

mensagem do governo dispondo sobre a criação de novos municípios'
L antiga reivindicação da bancada e do governo de Mato Grosso.

"

A reunião 'da direção nacional com os dirigentes regionais da:

Arena foi marcada para quarta-feira, dia 22, pela manhã.. Às 17

horas' os presidentes' dos diretórios estaduais 'serão recebidos em

'audiência e;pecial pelo general Ernesto Geisel, no Palácio do

Planalto, não se confirmando se o chefe do governo fará ou não um'

'pronunciamento na ocasião.

Arena rejeita o simpósio
nacional de comunicações

Brasília - Por determinação do líder José Bonifácio, a Arena
rejeitou. ontem, na comissão Ide cornunêações 'da Câmara, a

realização do Simpósio Nacional de ,Comunicações, prev:isto para o

próximo mês, e que tinha como presidente de 'honra o ministro das
Comunicações, Euclides Quandt de Oliveira.

'

A orde� da Arena ag�ra não é mais a de deixar o MOB realizar

qualquer' promoção dentro de seu .trabalho no Congresso. Será
tratado como minoria e, desta forma, !l'ão pode, aprovar absoluta
'mente nada, a não ser o que a' Arena desejar, dizia o líder do
governo, ontem muito cedo, !lOS corredóres da'Câmara; para à1guns
de seus liderados.

O Simpósio Nacional çle Comunicações haVia sido aprovado no

in{c�? deste ano, após a eleição do deputado Humberto Lucena para
a presidência daquele órgão. Foram aprovadas várias mesas redondas
sobre os mais diversos assuntos das áreas de Comunicações,. inclu�ive
um simpósio, para tratar os problemas de maneira mais ampla e com
a participação de técnicos e especialistas no assunto de todo o país.

MII\IISTt:.RIO DO'TRABALHO
Delegacia Regional do Trabalho

.

em Santa Catarina

EDlfAL .CRT/SA/N� 1/75
De ordem do Senhor Diretor....Geral do Departa

mento do Pessoal do Ministério do trabalho, -:onvoco
os candidatos abaixo relacionados admitidos, con
fo'rme publicação no Diário Oficial de 2 de julho últi

.mo e que· não entrar�m em exercrcio, esclarecendo
que o nio comparecimento nO.prazo de 10 (dez)
di� implicará em desistência tãcita do emprego de

Inspetor do Trabalho, para o qual foram aprovados
I

po.r concurso.
.

Eduardo luiz Mussi

Jaime Spricigo
.

Vanderlei Romer
Alaércio José lopes
Sueli Helena Capei!

Dalcrdio Armando da Silva

Florianópolis, 15 de outubro de 1975

DEJ.,MA MARTINS DE lEMOS
DELEGADA SUBSTITUTA

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS 1\10."20/75.
A COMPANHIA: CATARINENSE DE ÁGUAS E

SANEAMENTO;"_ "CASAN" ...:.., �ociedade de econo
mia .mista, registrada na Junta Comercial do Estado
sob o no. 34.43�, C.G.C. do Ministério da Fazenda
no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no.
17, '!m 'Florianópolis-SC., comunica que se encontram
à disposição dos interessados, no endereço acima
mencionado, Ijs elementos da TOMADA DE PREÇOS
No. 20/75, destinada a selecionar propostas para aqui
sição de BOMBONAS -, 4STICAS para Produtos
Químicos, para o ALMOXARIFADO DE flORIA-
NÓPOLlS-S.C. .

8 O EDITAL encontra-se afixado no múral da recep- .

ação da CASAN, andar térreo, !ocal onde deverão ser

entregues as propostas até as 15:00 (quinze) horas do
dia 04 (quatro) de Novembro de 1975.

Florianópolis, 14 de Outubro de 1975.
A-DlRETORIA.

Como serão os contratos de risco

das multinacionais e, nsquela
ocasião, o Brasil foio primeiro
a comprar o petróleo irequea- .

no contrariando as empresas
estrangeiras. O' mesmo se deu
no caso da Argélia e da lIbiá.

Assinabu então que estes
fatos foram !ignurca1jvos para
que o, Brasil, posteriormente,
pudesse negociar condições
vantajosas para os contratos de
risco .

da Braspetro naqueles
proses.

.

Carlos Santana insistiu que·
'

há muitos modelos de contra.
to de risco e que ainda nâo foi
definido o sistem a brasileiro
em bora esteja garantido que o

monopólio da Petrobrás nil
Será quebrado. Ci10u tambén
a f6nJ:nrla adotada pelo Irã,

onde a Brasp etro também atua'
e onde a empresa opera at� o

momento em que encontra pe
trôleo, Depois disso terâ que
se retirar e o Irã, neste caso,

garante à empresa o forneci
mento do produto a' preços
inferiores ao do m ercado inter
nacional,

o presidente da Braspetro, Carlos Santana, e o ministro da Fazenda, .Mârio Simonse,!:!.__
.

_

I

fizeram' ontem ampla análise dos riscos que as empresas estrangeiras correrão ao, explorar o petróleo.

A participação do empresariado nacional nos contratos

Brasília - O presííe nte da
B r aspetro, Carlos Santana,
afirmou ontem que as empre
sas estrangeiras que Viril ope,
rar .no Brasil. "vão correr risco
de fato"'e observou que as
eventuais vantagens a serem

obtidas "vão depender a im�i
n scão criadora dos negociado
res",

Perante os membros da co
míssão de economia da Câma
ra, onde depôs por quatro
horas seguidas, afiançou que
ainda não há locais definidos
para serem pesquisados pelos
estrangeiros m as "a práti:a va

rifcada em outros proses que
adota:m .o co ntrato de risco J

indica que não se deve ofere
cer ãreas onde iá exista produ

.

çêo petrolífera' •

Segundo Carlos Santana, a'
Petrobrâs através da sua subsi
diária para atuação no exteri
or, adquiriu um "know-how"
em contrato de risco q ue a

hábilita 'sulrcientemente a assí
nár este do cumerto co m o

máxim o de proveito.
Observou que um contrato

de risco leva a média de seis
meses para ser negoeiado e que
o modelo que o Brasil firmou
co m o Ir eque é um dos que
"podem ser estudados e ad ap
tados pela Petrobrás. A 'seu ver
o modelo iraqueano e con

trato de risco assem elh a-se em

grande parte corn o que a

situ aç ão brasil eira recomenda.

INVESTIMENTQS
Sobre os investimentos atu-

ais da Brasp etro no exterior
disse que.agrande maioriaestt
em fase de prospecção e repre
senta gastos de 12 m Ihões de
d6lares no caso do Iraque, 30
milhões de .dôlares na Ar�1ia,
15 milliões de délares no Egito
e entre 30 e 40 na líbia.
Ob!EfVOU em seguida que os

contra1os assinales pelo Brasil
com esses países fora:m realiza
dos em condçôes vantajosas e

em' iÚeas realm ente promisso
ras com muito m aíor possíb ili
dade petrolífera do que aque
las iÚeas que devem ser negoci
adas pelo Brasil com as empre
sas estrangeiras. E explicou:

- Quando o Iraquenacio
'náliZou seu petróleo; houve
um boicote mundial por parte

sãO da capital, durante duas
horas de conversa com jorna
listas.

_ O ministro da Fazenda ad
vertiu que "não se deve con

fudir contratos de serviços
com "concessões", pois en-

. quanto os contratos não impli
.

cam em quebra do monopólio
estatal. as corcessões abrem
um ca:mpo infinito de uso e

ocu�ação do solo e das jazi
das'. '.

ato sobreano no qual o gover
no brasileiro levou em conside
ração aspectos essencialmente
tecnok)gicós, .poís não dispo
mos de condições ainda sufici
entes para tornarmo-nos auto
Sufi:ientes a médio prazo sem

a colaboraçil estrangeira".
'

Garantiu, entretanto, 'que
"os' contratos de risco não
abrangerâi as iÚeas de Garou
pa e de Sergipe" admitindo
q ue jáM ofertas para a explo-

- ração das jazilas localizadas
no delta do Amazonas".

São Paulo - O ministro da
Fazenda, Mário Henrique Si
monsen, adrrútiu ontem que "o
governo brasileiro poderá per
rnitir aparticipaçãotarrbém do
empresariado nacional em con

tratos de risco para exploração
do petróleo", embora reconbe
ça que "o Brasil. � carente de
teenología e recursos internos
para a execução desta tarefa".

. Mário Henrique Simonsen
não deixou afastada, porem; a

hip6tese de se 00nstitu irem
cons6rcios nacionais para que
tambêm o capital interno poso
sa partbipar do empreendi
mento. Este prommíamente
de Slmonsen, foi à noite, no
programa "Debates", promovi
do por uma emissora de televi-

. Lembrou que "o' Presi-.
dente Ernesto Geisel ao anun

ciar a abertura dos contratos
de risco com firmas estrangei
ras, não sofreu nenhuma pres
são ,das empresas m utínecío
naís, mas se constituiu, num

..

'

DFSMENTlDO
O ministro da Fazendades

mentiu que o governo esteja
.cogítando aplicar um novo rea

juste nós preces dos combustf-

BARGANHA
Disse também que a ado

ção do contrato de riscô dare à
Petrobrás maior poder de bar
ganha para negociar a coloca
.çil .de produtos brasileiros no
exterior. Deu o seguinte exem

pIo de como este mecanismo
pode funcionar: ern 1967,
qu;upo havia ábundância de
petroleo no mercado interna
cional, a empresa venezuelana

quis vender seu produto aó
Brasi. APetrcbrâs comprcme
teu-se a adq llir i-Io desde q ue a

Venezuela adquirisse bõrrscha
síntêtca do Brasil. A empresa
venezuelana pressionou o go
verno de Caracas e este, então,
concordou com o negócio que
se processou na base de troca
comercial pelo período de dois
anos.

O que quero mostrar -

observou - é que existe uma

variedade imensa de negocie
ções. O importante � q ue o

monopõlio não será ferido. O
fato de mudar o ritual não
quer dizer que m uíou ãfé.A
Igreja deixou de rezar missa
em latim e adotou o português
mas nem por isso houve mu

dança na fé. .

veis a partir de jailen-q.. "O
recente aumen10 de 26% apli
cados pelo governo nos preços
da gasolina refletiram mais a

necessidade de se introduzir a,
poupança de combustíveis em

face do encarecim ento do pe
tróleo e na conscienttlação de
uso de transportes de massa;
setor em que a administraçil.
pt1blica investirá fortes reeur

sos",

cação das linhas de produção
!!iIrantirá o pleno crescimento
da prircpal indústria".

O ministro da Fazenda as

segurou não acreditar que as

6I tim as m edidas governam etais
tenham repercussões negativas
no custo de vila e no Indjce
inflacio náriO decorrentes dos
reaiustes dos combustfveís e

advertiu- que "o' governo vai
adotar providências ené�icas
para 'impedir a transferencia
dos reaj us,tes de preços na co
mercial ização dos gêneros ali-
mentfcíos", .

A inflação deve chegar até
o final do exercício no fndce
de' 28%, sem que isto venha
causar traumas na política de
combate gradualista à inflaç ão.pelo empresário nacional,

Disse também que "o au
mento do preço do combustí
vel não vai gerar desempregos
e desaceleração da indústria
automobilística, pois o setor
está aparelhado para, produzir
modelos.m ais econômicos e de
grande porte e que a d iv;ersu1-

AMPLIFICADORES'
DE'TELEF'ONE SAO

VENDIDOS NO ESTADO

A liberdade de falar ao telefone, sem ficar

com os movimentos aprisionados pelo apare
.Iho. Trata-se do Amplitel, o primeiro produ
to nacional do gênero, é fabricado no Rio

Grande do Sul. Semelhante ao apoio normal,

dos telefones, o Amplitel tem duas conhas
.

acC.sticas. Uma delas amplia o som recebido,
e a outra transmite para o receptor o que for

dito dentro do .escritório. Desta forma, não
é preciso ficar com o telefofle grudado na

orelha. para esperar linha ou para falar, ou

para fechar .negócios, ficando as mãos livres

até para dar os recados à secretá.ria. Além
dessa liberdade, o Amplitel já vem equipado
com tomada para 9' avouur, no caso de regis
trar conversa� importantes e fazer um Water-.
gat!! pr,6prio, I;l regulador de ·som. Funciona

com seis pilhas tipo lapiseira, que duram de

dois a três meses. O alto-falante é simulado

'embaixo de um po.rta lapis, que acompanha
o conjunto, O aparelho pode ser adquirido
na OHGALEMOS LTOA., rua tiradentes,
12, fone 22-3359. O Amplitel - amplifica
dor de telefone - é fabricado pela Termo.e-

letrônica, empresa gaúcha que surgiu em

1972, quando três eStudantes (medicina, p.n
genharia e administração), se uniram para fa
bricar termômetros eletrônicos destinados ã
cilmaras e caminhões frigorfficos. Como o

mercado para esse setór é. restrito, o:!ntraram
nas telecomunicações, embora sem abando
r:ar os projetos dos termômetros. A Termoe
letTônica está produzindo entre 450 e 500
aparelhos. Amplitel por. mês, podendo .au·

mentar a capaçidade para 800 unidades. E

estão construindo nova fábrica em Alvorada.
Mas a linha de produção da empresa inclui

ainda interfones, centrais acompladoras, si

nalização hospitalar (paineis que registram
as chamadas dos ,quartos etc.) e porteiros
eletrônicos. iA indC.stria já instalou 200 por
teiros eletrônicos em Porto Alegre e 20 sina

lizações hospitalares rio Rio Grande do Sul.
A firma ORG�LEMOS LTOA., é a represen
tante exclusiva para o Estado de Santa Cata
rina • .o. fábrica garante a Amplitei por seis

meses, com ,assistência técnica permanente.

Sel:ls-desejos
realizados
com dinheiro
da Novo Rio
Dinheiro para você comprar
o que quiser, onde desejar, .

Você recebe o dinheiro da Novo Rio,
à vista, e tem até 24 meses para pagar.

Novo Rio,financia
uma vida melhor:

GRUPO FINANCEIRO NOVO RIO

BANCO NOVO RIO DE INVESTIMENTOS S.Á.
ASSOCIADO AO BANK, Of lONDON & SOUTH AMERICA lIMITED

NOVO RIO CRÉDITO, FINANCIAMENTO
E INVESTIMENTOS S.A.

, NOVO RIO S.A. DISTRIBUIDORA DE TíTULOS
'E VALORES MOBILIÁRIOS

Florianópolis: Rua Deodoro, 35/1. o

Blumenau: Rua Sete de Setembro, 967 - S/205
Crieiuma: Rua Conselheiro João Zanette, 59/1,0

Promoção: Pró-Música de Fpolis

I'

Recital de Canto e Cravo

Eliane Sampalo (soprano)
Felipe Silvestre (cravo)

I'

18 de Outubro (sábado) às 21 horas

Anditório do Centro Sócio-Econômico
à rua Alm'irante Alvim, fundos

Ingressos: Cr$ 25,00e Cr$ 15,00
à venda na JANE MODAS em frente
ao Cine S. José e Tecidos Tufi Amim

(rua Felipe Schmidt)

; Revifle�nylon�ispensâU!petes
por cima e piSOS por baiXO.

Reviflex nylon não é taco nem piso nem ladrilho riem

carpete nem tapete: é uma invenção que substitui todas essas da
maneiramais bonita, macia e resistente. De colocação'

rápida e fácil" Reviflex nylon pode ser aplicado sobre qualquer piso já
.

existente. Você não imagina à quanto Reviflex nylon .

pode fazer pela sua casa ou escritório. E por um precinho de nada.
Venhacompróvar num dos hossos revendedores.

I .'
E também dispensa�lfe vucê perca te�_po procurando.

" Olha como é fácil encontrar Revlffex nylon:

I
Durieux S.A.Çomércio e Represenmçio IIRua Felipe Schmidt, 51,- Lj.4
Fones: 2182'/4187 /6617 Aevi.flex

nylon
....

A mesma que fabroca o Paviflex.



o ESTADO - 16 de outubro de 1975 - Página 6

COMUNICADO
DR. ROBERTO MORIGUTI, comunica a seus

clientes, '.:olegas e amigos a transferência de seu con

sultório para o Editrcio Fleming - Av. Othon Gama
O'Eça, 153 - 60. andar - fone 22-1633 e 22-1523;
onde espera continuar contando com o apoio, consi
deração e a amizade de sempre.

Empossado diretor
do Besc para área do

Rio; SP e Brasília

Surge um novo plano para

financiamento de carros

Uma revendedora Volkswagen do Rio está lançando um

plano
.

de venda de automóveis, com financiamento 24'
meses, sem entrada, e sem que' o veículo fique alienado
fiducíariamente. ·Nesse sistema de fínanciamento, a empresa
trabalha com recursos próprios, e o custo, para o financia
do, é um pouco mais elevado do que o crédito direto ao

consumidir através de companhia financeira, com cláusula
de alienação fiduciária,

.

Para a aquisição de um Sedan 1300, o comprador se

compromete· a pagar uma prestação mensal de
Cr$ 1.776,00, para a aquisição de Um Brasília, a prestação'
equivale a Cr $ 2.131,00. O sistema compete com o crédito
direto ao consumidir, que a empresa também oferece.

MOVEIS ACRllICOS�
BElEZA FUNCIONALIDADE DESEMPENHO

RESIDÊNCIA
ESCRITÓRIO

HOTEL
CONCEPÇÕES MODERNAS - BELOS EFEITOS

COLORPLAC
REVENDEDOR ARFORM
Rua Araci Vaz Callado n! 474 - E$treito - Fone 44-25-69

,

\

'Cli.ritiba (urgente ) - A firma

,

t' .J..... de8 ar-a f[",.rt..lClran o da IV F]1'2A I'L!iCIOHAL DA r..:A.JEIlLA,

a ser realizada nesta Capital, rio per{odo de 17 a

ga tório e a.L+amen te
. , .

Trove i toso par-a empr'e sar-a.os , pro-

•

7,6
6,2
4,7
4,5
4,3

....

Tal medida decorre da
necessidade de aumentar a

capacidade de estocegem
ms centros consumidores,
de maneira a aliviar os silos
e armazéns das zonas de

produção, para que estes

possam' estocar a soja por
um período maior, amplian
do o poder de barganha dos
produtores nacionais no

mercado internacional Com
um período maior de ensíla
gem, o !Oj a brasileiro poderá
ser com erciaUzado durante
todo ano e esta possibilida
de permite esperar asmelho
res cotações para que se

concretizem as vendas.
Apesar de jlf incluídos

no programa nacional de en
silagem e armazenagem, aín-

NOME DA COl.IPANHIA;
ACESITA OP
AÇOS VILLARES OP C/06
AÇOS VILLARES PPB C/06
ALPARGATAS OP C/27
ALPARGATAS pp C/27
AMAZONIA ON
AND CLAYTON op' C/06
ANTARCTICA OP e/28
ARNO PP C/57
BANDEIRANTES PP
BELGO MINEIRA OP
BIC MONARK OP . e/03
BRAll INVEST PN

.

BRAllESCO ON
BRADESCO OH .DIR
BRAllESCO 'PN
BRAllESeO PN DIR
BRAHMA GP
BRAHMA PP
BRASIL PP C/07
BRASIL ON

CACIQUE GP
CACIQUE PP
CASA ANGLO GP C/15
CASA ANGLO pp C/15
C.E.S.P. PP C/12
C.E.S.P. PN
CONSUL OP C/30
DOCAS SANTÓS OP C/Ol
ERICSSON OP d/II
EST S.PAULO PP C/05
EST'S PAULO ON'
ESR S PAULO pr;
ESTRELA PP C/69
FORD BRASIL· . OP C/OI
FUND rupy' GP c/56
FUND TU.?Y PP C/56
IND HERING PPA C/23
INlJ VILLAliliS GP e/08
rvn 'rIL't>A'1-.:5 PPB a/o8
ITAUBANeo PP :C/09
UNIBANCO ON

.
UN1BÃNCO PN
LOJAS AMERICANAS OP DIV
MESBLA

.

OP
MOINHO SAlIT1STA OP' c/U
NORD BRASIL PP C/06

.

NORlJ BRASIL ON
PET IPlRANGA GP
PET IPlRANGA PP
PETROBRAS PP Ci15
PETROBRAS ON
PETROBRAS PN
PIRELLI OP
PlRELLI PP
REAL ON

. REAL PN
REAL CIA INVEST PP
REAL CIA INVEST PN
REAL DE INVEST pp C/04
REAL DE INVEST ON
REAL DE INVEST PN
SADIA CONCORlJIA OP
SIll NACIONAL PPB
S1D RIOGRANDENSE pp C/19
SOUZA CRUZ GP
TEKA OP C/09
UNIBMCO ON
UNIBANCO PN
VALE RIO DOCE pp
VARIG pp
LIGHT OP C/19
LIGHT ON

da não hã nenhuma defini
ção quanto à disponíbilida
de de recursos financeiros
oficiais pa ra a_P,oiar a

ampliação da capacidade de
estocagem dosmoinhos. Du
rante a reunião da terça-fei
ra passada, foi dado um

prazo até 12 de novembro,
quando, em nova reunião,
os moageiros aparesentarão
a Cetrin suas sugestões e

confirmarão o interesse indi
vidual em participar do pro
grama. Paralelamente o au

mento da capacdade dos
moínbos melhorará as con

dições .de recebimento do
trigo importado nos portos.
nàcionais.

Quanto à retirada parcial
dos subsídios do trigi, oSr.

A' Bolsa ontem

(São Paulo)

1,50,
1,48
2,48
2,82
2,55
0,80
0,76
1,11
2,10
0,52
3,86
0,45
1,02
1,11
0,08
'1,05
0,08
1,25
.1,59
7,40
5,95
Q,60
0,85
1,50
1,30
0,64
0,60
1,45
1,50
1,00
.1,01
1,00
1,00
1,30
1,05
1,20
1',72
1,00
1,37
1,78
1,00
1,25 .

1,00
4,18
0,97
1,42
2,70
1,90
0,80
1;21
4,62
3,05
4,0'0
2,07
1,98
0,85
0,85
0,85'
0,85
0,70
.0,70
0,73
1,70
1,00
1,62
2,55
1,00
0',80
0,68
2,85
0,49
0,98
0,98

HEGOCIOS REAM7.ADOS

!UN MAX FECH

1,42 1,50 1,45
1,48. 1,48 1,48
'2,48 2,50 2,48
2,82 2,90 2,90
2�53 2,55 2,54
0,80 0,80 0,80
0,76 0,76 0,76
1,�1 1,13 1,13
2,08 2,10' 2,10
0,52 0,52 0,52
3,60 3,80 3,62
0,45 0,45 0,45
1,02 1,02 11,02
1,11 1,11 l,ll
0,08 0,08 0,08
1,05 1,05' 1,05
0,08 0,08 0,08
1,25 1,25 1,25
�,55' 1,59 1,55
7,05 7,40 7,05
5,85 5,95 5,90
0,58. 0,60 0,58
0;83 0,85 0,83
1,50 1,60 1,59
1,30 1,30 1,30
.0,63 0,65 0,63
0,60 0,60 0,60
1,45 1,45 1,45.
1,48 1,52 1,50
1,00 1,01 1,00
1,01 1-04 1,04
0,99 i;oo 0,99
m,96 1,00 0,96
1,30 1,30 1,30
1,05 1;05 1,05
1,20 1,20,1,20
1,72 1,75 1,75
1,00 1,00 1,00
1,35 1,37 1,35
1,75 1;80 1.75
1,00 1,00 1,00
1,25 1,25 1,25
1,00 1,00 1,00
4,00 4,18 4,00
0,97 0,97 0,97
1,42 1,47 1,47
2,70 2,70 2,70
1,90 1,90 1,90
0,80 0,80 0,80
1,21 1,21 1,21
4,35 4,63 4,40
2,96 3,05 2,96
4,00 4,00 .4,00
2,07 2,09 2,c8
1,98. a.oe 2;00'
0,85 0,85' 0,85
0,85 0;85 0,85
0,85 0,85 0,85
0,85 0,85 0.85
0,70 0,70 0,70
0,70 '0,71 0,71
0,73 0,73 0,73
1,70 1,75 1,75
1,00 ·J:,OO 1,00
1,62 1,62 1,62
2,53 2,57 2,55
1,00 '1,00 1,00
0,80 .0,80 _0,80
0,68 0,68 0,68
.2,73 2,86 2,75
0,49

.

0,50 ,0,50
0,98 1,00 0,99
0,96 0,98 0,97

Governo pode retirar
o subsídio para trigo

Restrições à .

. -

.mportaçao
, não vão
afetar Itaipu

O diretor superintendente da
União de Construtoras Ltda. -

encarregada de liderar o cons6r
cio de em presas brasileiras e

paraguaias para a construção da

Itaipu - Sr. Francisco Fortes
Filho disse ontem que "as restri
ções impostas pelo governo à
importação de equipamentos pe
sados não vai atrapalhar o pleno
desers olvimento do projeto Itai
pi' nos prazos previstos, porque
estas restrções não sígnífkiam

/ estrargulamento do .desenvclví
mento nacional". Do contrato
de 300 milhões de dólares assí-

. nado entre a ltaipu Binaciona! e
a Uncon para. execução das
prim eiras obras da hídrelêtrica,
1SQ milhões de dólares serão

gastos em compra, manutenção
e renovação d e equipamentos
pesados para ltaipu.

Segundo o engenheiro, a

Unbon atuabnente elabora um

amjío programa de redím enslo
namento de equipamentos ase
rem utilizados na execução das

. primeiras obras de Itaipu (bara
gens de terra, canal de del>Viol
ensecaíeíras e vertedouro) e a

ind�stria pesada n aciona! está
em condições de atendê-lo em

pelo menos 80%". O engenheiro
frisou aínía que "todo o esforço
está sendo feito para evitar im
p orteções,: mas infelizmente al

guns equipamentos pesados ne

cessários a ltaipu ainda não sêo
·fabricados no Brasil e não vai
restar outra solução senão sua

importaçêo ", reunião de empre
sas brasileiras num consórcio
construtor para ltaipu reunião
de empresas brasileiras num con

sórcio contrutor para ltaipu "ea
natural soma de equipamentos
de cada uma das empreiteiras
oojetivando a construção' de
Itaípi diminuem sensívelrnente
a necesskí ade de importação de

equipamentos pesados", .'

Osvaldo Uuindani acredita
que possa ocorrer "dentro
de muito pouco tempo",
diante das pressões econô
mica que tem sofrido o país.
Entende o dírígente que a

retirada não deverá ser total,
lembrando as afírrneções do
ministro da Agricultura, Sr.
AI ysson Paulinelli, neste
sentido. A' reivindicação de
aumento no preço da fari
nha já foi encaminhada ao

Departamento de Trigo da
Sunab, ao ministério da
Agricultura e, pesroalmente
ao.ministro da-Fazenda, Sr.
Henrque Simonsen. Ainda
não foi definido o percen
tual de aumento, pois este
índice deverá apresentar va
riações regionais.

. Foram efetuados 2.217 negóc.ío s com·.24. 702.833 títulos e volume de

Cr$ 70.261.082',43 , superior ao do prugão a_,üeri0r.Entre as ações mais ne&,!
eí.adas destacou-se PETROBRAS PP COUPON 15

_ � com Cr$ 16.356.040;00' ,r�
presentando 17,.03 do movimento de oper-açoea a vista.

INllICE BOVESPA-FECHAI\'lENTO 80 AÇtlES 00 INDICE

16 subiram
26 estáveis
:.32 baixaram
00 S/fechamento anterior
0'6 s./ncgôc

í

o hoje
MAIORES OSClLAÇtlES-FECHAJllENTO

.

AÇtlES El,! ALTA +!OSC, AÇtlES Elli BAIXA

CASA ANGLO GP C/15 6, O MANGELS INDL OP C/lO
ELUMA PP 3,7 sm GUAlRA PP C/09
EST S PAULO· PP C/05 2,9 ERICSSON OP C/lI
SHARP PP C/05 2,7 FORD BRASIL OP C/Ol'
MOINHO SANT GP

. c/n 2,7 LOJAS AERICAlUS . OP DIV

COTAÇÃO DO CÂr.mro
O Ban-co do Brasil operou o do1ar ontem nas seguintes taxas:

comp ra e Cr$8, 470 venda: Cr$8, 520

Dados fornecidos pela Bolsa de Florianópolis.

Anterior
Hoje
Evol.Perc.
Osc.pontos

.. 2.159
2.109
-2,1

" - 50 \

gUAlTT
1.711.000

37.000
137.000
138.000
236.000
3.000
6.000

.. 1.000
87.000
69.000
927.000
7.000
35.000
26.000
17.000
360.000
235.000
1.000

'46.000
2.116.000
296.000
15.000
191.000
504.000
58.000
860.000
9.000
10.00p
507.000
226.000
137.000
15.000
19.000
200.000
5.000
6.000

140.000
120.000
65.000

, 3':)1.000
100.000
12.000
366.000
23.000
5.000

114.000
28.000
12.000
6.000
1.000

3.677.000
376.000
11.000
140.000

, 13.000
25.000
64.000.
1.000
83.000
10.000
11.000
38.000 .

,133.000
217.000
186.000
46.000
310.000
13.000 •

1.000
520.000
211.000
32.000
18.000

osc fi

3,3

0,8
+

� 2,4
- 0,3.

1,2
+ 1;8

0,9

3,4
+ 7,1

+ 1�;2

+ 60,0
3,8
1,2
3,6

+ 1,7
3,3
2,3

+ 6,0

1,5

3,3

4,7
+ 2,9
+ 1,0

4,0

4,5
4,0

+ 1,7

1,4
2,7

4,3
:... 1�0
+ 2,7

4,2

/
0,8
4,3 .

3,,2
4,7

+ 1,4

+ 2,9

/

3,5
+ 2,0
+ 1,0

1,0

COM FLORESTA - CIA. CATARINENSE DE

O governo federal pode
rá retirar parcialmente o

, FOI empossado na manhã de ontem, no cargo de diretor subsídio para o trigo, que,
do Banco do Estado de Santa Catarina, para as áreas de Rio atualmente é de ·100% sobre
de Janeiro, São Paulo e Brasília, Guill:ilrmino de Oliveira, a diferença entre o preço
de Minas Gerais.

.

, realdo produto e o preço
Do currículo do novo diretor consta que jlf exerceu as oficial de venda aos moi

atividades de prefeito de Inhapím, em Minas Gerais; nhos segundo revelou o pre
deputado das ASsembléias Constituinte e Legislativa daoue- sidente do Sindicato das in
le Estado, onde foi também membro da Coniissão de . dústrias do trjgo do Rio
Finanças e vice-líder do extinto PSD, na Assembléia' Grande do Sul, Sr. Osvaldo
Legislativa; deputado federal de 1951 a 1968; líder da Guindani.·.
bancada mineira e vice-lfder da maioria na Cârama Federal, Os moageíros nacionais,
de 1956 a 1963; membro das Comissões de Legislação por sua vez, estão reívindi
Sodal; de Saúde e de Orçamento da Câmara Federal; cando um reajuste nos, pre
ministro aposentado do Tribunal de Contas da União; ços da farinha, que não so

ex-presídente.do Banco Áurea de Investinientos; ex-diretor . frern alteração fiá mais de
da Companhia de Progresso da Guanabara; representante do um ario, para compensar o

governo federal na França para acordos financeiros e encarecimento de seus cus.

representante do Brasil naONU, de 1957 a 1962. tos de produção, decorren-
A solenidade de posse de Gullhermino de Olvieira tes das elevações das tarifas

estavam presentes o presidente do Besc, Jorge Konder de energia elétrica e dos
Bornhausen; o presidente do Tribunal de Contas do Estado, aumentos salariais ocorridos

. Nilton Cherem; secretãrío do Trabalho e Promoção' Social, nos últimos 12 meses.

Fernando Bastos, e diretores das empresas ao Grupo o Sr. Osvaldo Guindani,
Financeiro B!lsc, pll;rticipou, na .�erça-feira, n?

RIO, da reumao dos presi-
dentes dos sindicatos da in
dústria do trigo, com a dire
to ria . do Departamento Ge
ral de Comercialização (do
Trigo Nacional lCetrin)
quando as autoridades do
setor comunicaram aosmoa

geíros o interesse governa-.
mental de estimular a duplí- .

csção da capacidade de ensi-·
lagern e armazenagem de tri
go a nível de moinho.

EMPREENDIMENTOS FLORESTAIS

Necessita para colocação imediata .

OPERADORES P/ TRATOR DE P"�EU
OPERADORES DE RETRO ESCAVADEIRA
TORNEIROS
LATOEIRO, c/conhecimentos em pintura.
OFERECE:

'

- Bom ambiente de trabalho
- Seguro de vida em grupo
- Assistência médica extensiva aos depen-

dentes.
INFORMAÇÕES rua Inácio Bastos, 10i�4
Joinville., no horário comercial

Joinville, 10 de outubro de 1975

·.'.#J--------"'t,.I.
:, �,CÂMBIO

.

Exportação - Importaçãq,

Felipe Schrnidt, 58 . coni. :nl
Tel. 22-4870 e 22· 5871

Florianópolis ..

HOEPCKE

EXPÕE MÃQU(NAS
PARA

INDUSTRIALIZAÇÃO
DE 'MADEIRAS

26 do corrente. Na orortunidade, a organizaçao de-

, ; .

vera eXIor toda a sua linha de maqulnas e ferramen

tas para bene fí.c Lamerrtc e industrialização de madeiras •.

li. rio a tz-a r-eúne anualmente em -'-

presas ligadc�s ao setor madeireiro em todo o Brasil e

no 'exteríor, e j� se tornou um ponto de encontro obri-

à.u.tores ele made iras, forne cedores de eq_uipal.1entos e

orc;'anizações' relacionadas c om esse ramo d·e· atividades.

,Hoepcke

" ..

LEIA E

DIVULGUE
(
,0 ESTADO



mo adivinhar que determi
nado jogo não será sortea

do, por mau tempo ou

coisa parecida?

\
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ções ou atletas.

No México,

Cuba ainda
__ o A única. animosidade de

clarada é a existente entre

Estados Unidos e Cuba, com
os norte-americanos surpre
endentemente atrás dos cu

banos, em número de meda
lhas.

supera os

EUA nas

medalbas Os atletas não vivem ne

nhum problema, exceto o

de indisposição gastro-íntes
tinais, advindas dos abusos
nas refeições. Aparentemen
te, porém, esses males não

têm prejudicado o desempe
nho atlético.

Os Jogos Panamericanos

entram hoje em sua quarta

'ornada, num ambiente fes

{iVO, de grande desportivída
de, sem que se concretizem

os tão temidos atentados e

manifestações contra delega-
'

Na jornada de segunda, o

A experiência e malícia de Soninha farão falta em Çhapecà

Sem Soninha,
Brusque vai aos
JAse desfalcada

Brusque (Correspondente) - A delegação de Brusque
não poderá contar em Chapecó com uma de suas mais'

importantes atletas, da seleção de voleibol, Soninha. Opera"
da da retina recentemente, ela não recuperou-se a tempo de

participar dos jogos.
Soninha sofreu uma intervenção para corrigir um deslo

carnento da retina de um de seus olhos. Foi a mesma

operação feita por Tostão, e pelo ministro Golbery do

Couto e Silva, ambos também com deslocamentos da retina.

Chateada por não poder participar destes Jogos Abertos,
Soninha declarou:

.

,

- Fui convidada para ir ao menos para incentivar minhas

colegas, principalmente minha, irmã Sandra, que será minha

substitu ta.

Sem ter certeza de que poderá viajar, Soninha afirmou

que "o título de voleibol' feminino este ano será de

Brusque, pois as garotas estão jogando uma barbaridade".
O presidente da CME de Brusque, e o Técnico da seleção

de vôlei lamentaram profundamente a ausência de Soninha.

Vinicius Bado e China afirmaram: "Perdemos nossa mais

vibrante atleta, que além de conhecer tudo de voleibol, tem
uina malícia muito grande. Ela fará fruta ao time".

Em Itajaí, muito ânimo

para os Jogos Abertos
Itajaí (Sucursal) - Com uma grande delegação de

esportistas, a cidade de Itajaí se- fará representar nos XVI
Jogos Abertos de Santa Catarina, que começa sábado na

cidade de Chapecó, Durante reunião com membros da CME

ontem à noite o prefeito Frederico Olíndio de Souza

entregou um cheque no valor de Cr$ 40.000,00 para
custear as despesas de estadia com a delegação, aiém' de
mais Cr$ 20.000,00 que foram recolhidos junto às firmas
comerciais. Durante a reunião o prefeito exigiu o máximo
de empenho por parte dos atletas que representarão sua

cidade, ao mesmo tempo _

em que reconlÍeceu"as poucas

condições que temos nas disputas deste ano, motivadas -

conforme ressaltou - pela evasão de nossos atletas para
outros centros".

O presidente da Comissão Municipal de Esportes, Ader-;
balMorelli disse ao prefeito que todos estão unidos com um

só objetivo: de bem saber representar a cidade nas disputas
deste ano, acentuando que em virtude do pouco tempo que
tivemos para treinamentos, a maioria dos atletas são

oriundos da olimpíada estudantil, onde foram escolhidos os

melhores para compor a delegação.

.,

GRAF1CA 'NATAL
Todo e qualquer impresso,

inclusive a cores:

.Rua Joaquim Carneirl? ' 55 -,fone 44-0058

Capoeiras - Florianópolis - SC.

NAo SE AFOBE NA PRIMEIRA OFERTA
NÃO SE AFOBE NA PRIMEIRA OFERTA ANTES DE

COMPRAR PROCURE VER OS PREÇOS E A QUALIDADE
DOS MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO DE

PHILIPPI & CIA. a casa do construtor Centro - ::::streito

Bal.Camboriú - Tubarão Fones -' 44.1811 - 44.1790'-
�.1000 �

,

PHILlPPI & cu
a casa do construtor

ESTREITO - BAL. CAMBORIÚ - TUBARÃO
Fones - 44.1811 - 44.1790 - 44.1080

Descoberta
minabalá

•

NOVA LINHA PHILCO DS-3
Em qualquer lugar a imagem não rola, não repuxà, não treme, não desarma ..

atleta. mais destacado foi o

cubano Silvio Leonard, que
venceu a final dos 100 me

tros rasos com 10s15. A

atleta de maior brilho foi a

norte-americana Ana Ale

xander, que saltou 6.63m,
novo recorde panamericano
de extensão.

que até hoje, já acertaram

na Loteria Esportiva,
211.541 pessoas, sendo

que os maiores prêmios
foram de pessoas "comple
tamente alheias a mano

bras e, geralmente, gente
humilde, conforme verifi

cação feita por nós". A

escolha dos jogos que com

põem os testes, são feitas

por uma comissão compos
ta de nove membros, re

presentando, além da Cai
xa Econômica, a CBD,
CND, Associação dos 'Cro
nistas' sportivos de Brasília E, como comprar 13 jogos,
e a Sport Press. ' em locais 'distintos? E, co-

Além disso, acrescentou
Gabrielense, os testes são

praticamente feitos com

jogos de importância, gran
des clássicos, tanto nos

campeonatos regionais co

mo no Nacional.

DS'3
Exclusividade Philco

Circuito totalmente transistori
zado com duplo sincronismo de
vertical e horizontal que se ajusta
automaticamente as condições do
sinal em qualquer área de recepção.

A técnica de processamento
digital de pulsos utilizada no circuito
de transistores com polarização
flutuante, compensa as distorções
do sinal transmitido, devidas a in
terferências atmosféricas, reflexos
ou processos de retransmissão suo

cessiva. ,

Circuitos com múltiplas cons
tantes de tempo tomam o sistema
virtualmente imune a ruidos, mini
mizando o tempo de recuperação
de sincronismo ern cada uma das
5251inhas que compõem a imagem
de televisão, 60 vezes'por segundo.

Este novo sistema, já testado
durante mais de 16 milhões de
horas de funcionamento, prevê
todas as condições de recepção,
proporcionando sempre a

-estabilidade de imagem e som de
alta fidelidade, a qualquer distância
da estação transmissora.

Diz Gabrielense que
considera praticamente im

possível um grupo tentar

comprar um ou dois jogos,
porque teria, além de com

prar os demais, ficar na

expectativa de acertar só,

Na opimao do coorde
nador da Loteria Esporti
va, José Cabrielense, o ca

so de suborno ocorrido no

Rio, envolvendo um juiz
de futebol, "deve ser de

algum bolão paralelo à Lo

teria, ?o baseado em dados
e nos conhecimentos que
temos da segurança exis-'
tente na Caixa Econômica,
em relação aos testes, não

vejo como possam existir
grupos tentando comprar
certos jogos".

É impossível'
a fraude nos

testes da

Loteria'

Esportiva

o que seria um risco

Athos Pisani, do Brasil,
quebrou a rotina de uma

medalha de ouro para os

Estados Unidos e outra para
Cuba, ao vencer a prova de
'skeet" (tiro ao prato) indi
vidual, com a excepcional
marca, que é o novo recorde

panamericano, de 199 apro-
veitamentos em 200. I

- Li, por exemplo, que
este grupo teria Cr$ 100

mil para investir em subor
no. E, se o grupo acertar

com centenas de pessoas,
como geralmente ocorre?

Foi o que informou o

coordenador da LE,
José Gabrielense,

.ontem em Brasília.
_,

Modelo 13-141, Preto e Branco, 61 em (24 po
legadas), Totalmente transistorizado, Contro
les lineares deslizantes. Móvel em madeira de
lei. Funciona em 110, 127 e 2.:20 volts. Imagem
inabalável, garantida pelo OS·388.

Para confirmar o que
diz, explica Gabrielense,

• •

alma

PHILCOt

Depois de lançar os primeiros televisores totalmente transistoriza
dos no Brasil.a Philco lança a imagem inabalável. O circuito DS-388,
uma descoberta que exigiu muitos anos de pesquisa dos nossos en

genheiros e que só a Philco pode oferecer.
Graças a um sistemade duplo sincronismo - vertical ehorizontal- a

imagem permane.ce firme, ignorando as distâncias, mesmo para quem
mora no Interior. E como se você estivesse próximo da emissora.

Totalmente transistorizados, incluindo circuito integrado para a fre-·
qüência intermediária de som, que permite alta fidelidade sonora, os
televisores Philco DS-388 consomem apenas 75 watts, 40% menos

que os televisores não transistorizados. Os transistores garantem tarn-

bém a maior durabilidade do aparelho, pois, ao contrário das 'válvulas
.

que se desgastam, os transistores têm vida útil quase ilimitada.' .

Tão perfeita quanto a imagem, é a rede de assistência técnica da
Philco, a maior e melhor do Brasil. São 1.703 oficinas autorizadas, com
técnicos treinados e constantemente atualizados na própria Philco. Em
bora dificilmente você vá precisar delas.

Ao comprar seu televisor, procure lembrar-se de uma coisa: experi
ência só se consegue com o tempo. E a Philco sabe o que é melhor para.
o mercado brasileiro há mais de 40 anos. Por isto os televisores Philco
são tão melhores. Só por isto.

'

Modelo B-262-Móbile 16, Preto e Branco,
41 em (16 polegadas). Portátil. Totalmente
transistorizado. Funciona em 110/220 volts,

lrnaqern inabalável, �arantida pelo OS-388,

Modelo B-263'Móbile 17, Preto e Branco,
44 em (17 polegadas), Portátil. Totalmente
transistorizado. Funciona em 110/220 volts.
Imagem inabalável, garantida pelo OS-388.

Modelo 8-139, Preto e Branco, 61 em (24 po
legadas), Totalmente transistorizado. Móvel
em madeira de lei. Funciona .ern 110, 127 e

220 volts. Imagem inabalável, garantida pelo
OS-388.

Modelo B-140, Preto e Branco, 61 em (24 po
legadas). Totalmente transistorizado, Contro
les lineares deslizantes, Móvel em madeira de
lei. Funciona em 110, 127 e 220 volts. Imagem
inabalável, garantida pelo DS-388.



o ESTAbO - 16 de outubro de 1975 - Pá ina 8

Flamengo

Este Vinofti,' roupeiro
do Carlos Renaux, conti- )

nua preocupado, pois o ves

tiário do clube foi assaltado

enquanto os jogadores trei
navam. Além de dinheiro,
blocos de, cheques e alguns
relógios, o gatuno levou
também a dentadura do jo
gador Cinquentinha que es

tava numa sacola. Vinotti,
ágora, vai colocar um vigia
no vestiário.

* * *

Ao assumir a \ direção
técnica do CSA, Emilson
Peçanha foi taxativo ao a

firmar que garantirá a �las
sificaçãa do clube na chave
dos perdedores, e sem con

tratar nenhum reforço. Sua
estréia será no dia 25 con

tra o Náutico, Até lá, ele
vai continuar dando entre

vistas otimistas, e, justifi
cando perante os "carta,
las", a sua contratação.

J* * *

Em Brusque, uma "brí

guinha" particular dos dire
tores Nilo Debrassi e Ruy
Queluz, do Carlos Renaux

e Paysandu respectivamen
te. Ruy contratou o técni
co Esnel e agora Debrassi
afirmou que pagará o salá
rio dobrado para o treina

dor, para que ele dirija o

Renaux, Garante ainda De

brassi, que não aceitará, o
retorno do Paysandu, que

precisará de unanimidade
no Conselho Arbitral para
poder retornar, e o Carlos
Renaux é voto contrário.

f: a evolução do futebol
catarinense, agora em ritmo
de campeonato brasileiro.

* * *

Houve quem escutas,

diálogo. ontem entre Ar

mando Marques e Alvir

Renzi que foi recepcioná-lo
ontem no aeroporto. Hou
ve muita troca de gentile
zas, na base do "querido
pra cá, querido pra lá" e

outros bichos, Renzi afir
mou categoricamente que:
"O Armando é muito baca-

na ,e temos
I
que tratá-Ir

muito bem, pois quando a

gente vai ao Rio, ele não,
sabe o que fazer para agra
dar, além de, ser um exce

lente anfitrião".
Bem, "eles" se enten

dem.

* * *

Claudiomiro será devol
vida nos prôximos dias ao

Internacional. Os dirigentes
do Botafogo, assim como

toda a Comissão Técnica,
não acreditam mais na poso
sibilidade de vê-lo em for
ma, pois, além da dificulda
de em perder peso, Clau
diomiro não tem participa-

.

do mais dos treinamentos.

* * *

A 'Federação Gaúcha de
Futebol ameaça multar,
suspender ou inverter o

mande. de campo dos jogos
do Grêmio, como punição
à atitude do presidente do

clube, Luiz Carvalho, que
vetou a entrada do presi
dente interino do' TJD,
Luiz Fernando Barcelos, na
tribuna de honra do estádio
Olímpico.

Figueirense O x' O Corintians
o Figueirense de Nilson; Pinga, Nelson,

Almeida e Casagrande (Baio); Sergio Lopes,
Dito Cola e Zé Carlos; Marcos, Tonínho e

Moacir empatou, com o Coríntians de Sérgio;
,

Zé Maria, Darci, Ademir e Vlandemir; Ru�so
e Adãozinho; Vaguinho, Zé Roberto, Cesar

'

e "lau na noite de ontem no estádio

Orlando Scarpelli sem abertura de contagem.
,

A renda-foi de Cr$ 254.459,00 e
,

Armando Marques, que deu um "show" à parte,
teve uma arbitragem tranquila, ') mesmo
acontecendo com Airton Bernadoni

Aluísío Felisberto da Silva, os bandeirinhas

Figueirense(

·.empdta e

continua
invicto

O Coríntians desceu sempre 'pela direita; César, bem
marcado por Nelson, nada fez nem faria no segundo tempo.
Sua zaga esteve' sempre bem, com seu trabalho facilitado
pelas descidas pelo meio do Figueirense.
'POUCA EMOÇÃO
Repetindo o mesmo jogo da primeira atapa, oCoríntians

voltou atacando pela direita, com mais intensidade. Baia
teve trabalho com Vaguinho, bastante perigoso em suas

descidas. O Figueirense teve muitos problemas com passes,
perdendo-os frequentemente em seu próprio meio-campo.
Continuou a atacar pelo meio, e a contar com as subidas de> ,

Pinga, sem ter muita agressividade. Faltou nessa etapa
aproveitar melhor as características de Toninha - velocida
de e oportunismo. O Coríntians tambéin não chegou a levar
perigo a Nilson.

'

Sem emoções, o jogo terminou, com a sensação de que o

resultado fora justo em iodos os presentes.
,

>
•

Resultados de ontem,
Corítíba o x 1 Santa Cruz

Internacional 2 x O Tiradentes

América (RN) 2 x 1 Remo

Sport O x O Palmeiras

Guarani 2 x 2 Grêmio
Vasco 1 x 1 Atlético (MG)

América (RJ) O x O São Paulo

. -" ,.

estrela,

contra

Cruzeiro.
.R io - o Flamengo re

gressou ontem ao Rio após
uma excursão pela Europa,
e já está com o time pratica
mente escalado para o jogo
de hoje � noite no Maraca

nã, contra o Cruzeiro, quan
do estreará na segunda fase
'do Campeonato Brasileiro."

Apesar da longa viagem,
Carlos Froner acredita que o

time> tem condições de fazer
uma boa exibição frente ao

Cruzeiro.
"

- Não temos .nenhum
problema de contusão, mas

a palavra final será dada
depois da revisão médica.
Conforme as condições dos

jogadores, 'pretendo, em

princípio, escalar o mesmo

time que atuou na Europa,
ou seja: Renato; Júnior"
Rondinelli, Jaime e Rodrí-

,

gues Neto; Liminha, Tadeu
e Zico; Paulinho, Luísinho e

Luis Paulo - frisou Froner.
O treinador criticou os

juízes que atuaram nas qua
tro partidas, dizendo que na

Romênia, onde o Flamengo
sofreu a única derrota, a

torcida local vaiou o árbitro
durante todo o jogo .

Acrescentou que o fute
bol francês se equipara ao

romeno, mas não viu nada
de novo, exceto alguns bons

jogadores. Acha difícil, po·
rém, analisar as equipes que
enfrentaram o Flamengo, u

ma vez que todas elas fo
ram reforçadas com jogado
res de outros times.
.Luísinho chegou, com a

mão esquerda enfaixada,
,

mas tem presença garantida
no time que enfrentará o

Cruzeiro de Raul; Nelínho.
Morais, Darci e Wanderlei;
Piazza, Eduardo e Eli; Cân
dido, Zé Carlos e Cesura.

Um resultado justo. Foi a sensação que ficou em todos
os que assistiram Figueirense e Coríntians ontem à noite, no
Orlando Scarpelli, partida que terminou sem gols. Muito
equilibrado, o jogo oscilou entre uma maior agressividade
do Figueirense no primeiro tempo, e do Coríntians no

segundo.
Enquanto o Figueirense atacou quase sempre pela

direita, sem que houvessem 'Cruzamentos na linha de fundo,
e pelo meio, o Coríntians concentrou suas ações na ponta
direita também. Vaguinho foi o jogador que mais trabalho
deu à zaga, do Figueirense, pela direita, enquanto que César
nada fez durante toda a partida.

AS MELHORES CHANCES
Com o Fígueirense procurando bastante o gol, começou

o primeiro tempo. Foi o Coríntians, no entanto, que criou a

primeira oportunidade de gol, aos cinco minutos: Vaguinho
recebeu lançamento na direita, a defesa do Figueirense
estava avançada, e ele frente a Nilson, chutou por cima.,

Aos 15 minutos, o primeiro desfalque no Figueirense.
Casagrande sentiu dores na coxa direita, sendo a segunda
vez consecutiva que acontece de um jogador entrar sem

condições em cat,npo. ,

Mesmo assim, seria por seu intermédio que o Figueirense
teria sua maior chance de gol: aos 29'minutos, depois de

'

receber de Zé Carlos, Casagrande cruzou, a bola fez uma

curva e quase entra no canto esquerdo do gol, com Sérgio já
vencido e a bola batendo no travessão.

Pelo Coríntians, Zé Roberto faria a mais perigosa jogada
na partida: ele recebeu a bola, depois de uma falha de

Nelson, e frente à frente com Nilson, chutou e d goleiro
colocou a escanteio, aos 31 minutos do primeiro tempo.
Aos 39, Vaguinho e César, numa troca de passes, levaram

perigo ao gol de Nilson, que defendeu' uma cabeçada de

Vaguinho.
O primeiro tempo caracterizou-se por boas desarmadas

de' jogo por parte do Figueirense, que executou um jogo
embolado pelo meio, e pela direita sem, chegar, à linha de

fundo; com Pinga atuandobem, e apoiando o ataque,
embora perdendo muitos chutes à distância.

,

"Eles jogam muito duro"
A única oportunidade real de gol perdida pelo Figueirense surgiu

ainda no primeiro tempo através de Tonínho, Casagrande chutou na"
trave e no rebate, Toninha procurou amaciar' a bola no peito e

perdeu o lance, quando deveria ter cabeceado. "Para quem está de

fora a coisa pode ser analisada assim. Claro que o certoseria colocar

a cabeça e faturar, mas a bola desceu de repente em cima de mim e

logo fui trancado pelos zagueiros. Eles jogam muito duro, fizeram
umas 20 faltas e sempre chegam juntos".

Todo o time do Figueirense elogiou, principalmente, a zaga do

Corfntians, Toninha ficou impressionado com a forma de atuar.

'''Eles permanecessem fixos lá atrás, principalmente os dois

zagueiros de área. Quanto a zé Maria e Vladimir, não é preciso
comentar, todos já conhecem suas qualidades. f: urna defesa que por
atuar fixa dificulta a gente jogar. Foi a melhor defesa que. já,
encontrei, Juntamente com a do Vasco".

Nas constantes subidas para apoio aoataque, Pinga tentou várias
vezes o gol, fez uma boa partida e no segundo tempo aplicou' um
"chapéu" em Piau e a torcida se divertiu: "Tenho procurado. o gol
mas não venho acertando" infelizmente. Quando entro pelo meio

tenho encontrado boas chances para atirar em gol, mas dificilmente
acerto','.

Nelson pensando nas finais
A dupla de área do Figueirense, �elson e Almeida, têm

conseguido neste campeonato brasileiro marcar os melhores centro
-a-vantes, como Dario, .Torge Mendonça, Sergionho e outros. Ontem,
embora marcando jogadores de destaques como Cesar e Zé Roberto,
trabalho ,este facilitado pela falta de empenho da dupla, reeditaram
suas atuações.

Nelson elogiou a conduta de Cesar, "um jogador qie usa muito'

bem o corpo, mas que joga de forma leal.' Já o Zé Roberto atua

mais atrás, buscando jogo e caiu mais pelo lado do Almeida. Um

empate contra Q Corfntians é uni bom resultado e acredito até que,
�e conseguirmos mais um pontinho alcançamos á classificação".

Marcos não conseguiu 'os dribles das partidas anteriores. E não
era para menos, 'foi marcado por Wladimir, um dós melhores laterais

esquerdos do futebol brasileiro. "Ele não é fácil, pelo lado esquerdo
mesmo é didfil passar por .ele. Foi então que começei a driblar para
a direita, por dentro, '3 aí me dei melhor. A defesa deles pega junto,
com vontade, e não é por menos que estão com uma boa campanha
neste brasileiro. Acredito quelIl mais ganhou foi o Figueirense,

, empatar com o Coríntians, mesmo no nosso campo, � realmente um

bom negácio",
'

·TABELA

GRUPO PG GP GC SG J V E O

10. Cruzeiro 4 2 O 2 2 1 ,1 O

Fluminense 4 4 2 2 3 1 1 1

30. Guarani 3 4 4 O 3 .0 3 O

40. Palmeiras 2 O O O 2 O 2 C

Corintians 2 O' 1 -1 3 O 2

América RJ 2 O 2 - 2 3 O 2
70. Atlético MG 1 3 - 2 2 O 1 1

Tiradentes 1 5 -4 3 O 1 2

90. Coritiba O 6 ·5 3 O O 3

Remo O 10 ·9 3 O O 3

GRUPO 2 PG GP 9C SG J V E D

10. Internacional 9 8 O 8 3 3 O O

20. FIGUEIRENSE' 6 4 1 3 3 2 1 O

América RN 6 6 2 4 3 2 1 O

40. Santa Cruz 5 Z O 2 3 2 1 O

Grem.io 5, 6 2 4 3, 2 O

60. São Paulo 4 1 O 1 3 2 O

70. Goiás 3 3 6 .. 3 3 1 O 2

Sport 3' 1 1 O 3 O 3 O

Vasco 3 2 2 O 3 O 3 O

Flamengo

OliveiralJoãoCarlos de
novo reeorde mundial
Um jovem sargento do exército, 21 anos, deü ontem

ao Brasil a segunda medalha de ouro nos jogos Pan-Ame-
ricanos, ao quebrar (O recorde mundíalsl de salto triplo
com 17,89m.

João Carlos de Oliveira, paulista, conseguiú o salto mi

segunda tentativa, superando a marca do sovietico Vikto

Saneyev, que em 1972 saltou 17,44m; Oliveira havia

conseguido também a medalha de ouro em salto em

extenção com 8,19m, sendo o único/atleta que venceu

ambas as modalidades nos jogos. Assim sendo, ele
,

reconquista para o Brasil o título que pertenceu por mais
de uma década a Ademir Ferreira da Silva.

_"---'"

Cesar ficou
_ surpreso com

a correria

Buzzetto,

satisfeito com

o resultado
Na saída do estádio um tor

cedor comentou: "�as aquele é

o Cesar, que foi do Palmeiras".
Ele não' escondeu a sua decep
ção com a atuação medíocre do

centro avante. do Coríntians

que, antes do jogo, fez questão
de afirmar que seu clube ganha
ria o jogo. O Coríntians não

ganhou e, se' dependesse de Ce

sar, talvez não chegasse 'nem ao

empate, devido a disciplicência
do atleta que demostrou ainda

.estar completamente fora de

forma. Saiu de campo e evitou

falar à imprensa. Somente no

vestiário comentou com Zé Ro
�rto: Você viu, 3S caras-correm

feito loucos, será que jogam
sempre assim? não dá para acre-'

.ditar".
Zé Roberto comentou que está

voltando ao time e que ainda
não está adaptado com Cesar.
Uma desculpa, pois a dupla vem

I
treinando consecutivamente en

tre os reservas.
Zé M�ria chegou a falar .em

seleção brasileira, "mas estamos

em tempo de campeonato brasi

leiro, esta é a 'minha maior.preo
ocupação. Sobre o jogo, estou

satisfeito com o resultado. O

Figueirense é um time bem plan
tadinho, com um a defesa que

joga bastante sério. Eu estava
. - \. .

crente que esse Jogo nao sena

fácil, como não foi. Felizmente

conseguimos ganhar mais um

ponto. Acho que e resultado foi
bom para os doi times".'

Após a partida de 'Ontem, o

treinador Waldir Buzzetto estava

tranquilo, e satisfeito com o

empate: "Vim para Florianópo
lis com boas referências do Fi

gueirense. Não é à toa que, este'
time se classificou para as finais
e continuá com uma boa campa
nha. Como já disse, sabia que
iria ser um jogo difícil, mas a

correria que eles aprontaram pa
ra cima da gente, sinceramente,
me surpreendeu".

- Felizmente o nosso time

jogou bem até a meia-cancha, a

defesa, principalmente; foi o,

ponto alto do time. O Figueiren-
_
se é uma equipe que se tranca

com' muita I habilidade, uma

meia-cancha coesa e um ataque
com jogadores de boa velocida
'de e bom nível individuial. En

fim, a gente só 'tem que tecer

elogios para uma equipe das

consideradas pequenas, mas que
tem jogado em igualdade de

condições com as melhores do
País.

Buzzetto, que falou pouco
do jogo, aproveitou para comen

tar aspectos atuais do futebol

brasileiro: "'Não que o futebol

nacional esteja em decadência,
mas ê que os supercraques estão

sumindo e, consequentemente,
os jogadores se nivelam. IS assim

,

sendo, as equipes vão se ,equipa
rando. Prova diss-o, times como

Botafogo 'e Portuguesa fiearam

de fora. Mas estão aí Figueiren
se, América de Natal .••

..
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meandros, provocava perió
dicas enchentes. Foram tam

bém dragados 9 quilômettos
de canais afluentes. Estes
trabalho s, além de livrar a

cidade de Brusque das inun
dações, promoveu a rocupe- ,

ração da baixada, de expres
sivo aproveitam ento agrfc o
la".

..:... No vale do Rio Be nedi
to, 00 munícfpo de Benedi
to Novo, o DNOS está abrín
elo um novo rio, que já
atírge três quilômetros de
ex tensão" .

VALE DO
TUBARÃO

A barragem ati�rá 4,5 da área compreendida pela reserva indlgena de Ibirama.

"

O Diretor Regional do Barragem Norte rto coroa- possibilidade de cheias". DNOS, "o Projeto de Defesa

DNOS em Santa Catarina, menta, será de 365 metros, - Para a primeira parte, Contra Inudações do Vale

José Bessa, afirmou ontem com uma largura, também das obra da Barragem Norte, do Itaja{ consta de três bar

,que no próximo dia 17 de d e coroamento, de dez me- que terão inícb ainda este ragens. A primeira de-,'
. novembro, o Departamento tros, Sua altura será de 63 ano, foi fixado um prazo de las é a Barragem Oeste, que

Nacional de Obras e Saneá- metros e o volume total da corclusão de dezoito meses foi inaugurada em abril de

mente realizará no Rio de b a r r ag em p o s s u ir á' A segunda etapa, que ê a 1972. A segunda é a barra

Jareiro, uma -eorcorrêncía 1.580.000 metros cúbicos". construção da barragem pro- gem Sul (Itoporanga) que

püblca para a execução da t: P ara, conter a maior priamente dita, levará de 12 será inaugurada possível
primeira parte das obras da onda de cheias em relação à a 18 meses, dependendo mente na primeira quinzena
Barragem Norte, integrante qual foi projetada, a Barra- apenas das condições atmos- 'de novembro com a presen

do Sistema de Defesa contra � gem Norte inundará, quan- féricas". ça do Presidente Geisel, e a

Inuooações do Vale do Ita- do esta ocorrer, uma área de -e-, O nosso objetivo fun- última é a Barragem Norte

jaí e que sem construída 1.350' hectares, que serão, damental com este projeto, que terã início ainda este ano

pr6xima à Barra do Rio corno já ocorreu em casos é dar gatantias totais para além das retificações d os

Dollmann, .00 Rio Itajaí- anteriores, devidamente in. Blumenau e todo o Vale do rios Itajaf-Mirim e Benedito.

Norte, a cerca de 33 quílô- denízados seus proprietá- '-Itaja{ em função das en- Acentuou que "toman-

metros acima da cidade de rios". dientes ocorridas". do-se como referência a cí-

Ibirama. Segundo o Sr. José Disse que "antes de dar _ Estamos elaborando dade de Blumenau, a Barra-

Bessa, a barragem atingirá início a construção da pri- um programa para que nas gem Oeste já elimina 24% de

4,5% da 'reserva indígena de meira etapa da barragem, condições de segurança, te- uma onda de cheta. Com a

Ibirarna. será feito um levantam-ento - nhamos cotas de garantias conclusão da Barragem Sul,
Disse que a primeira eta- total da área, que estará a de 9,5, corno ê o caso de este percentual se elevará

pa da Barragem Norte está cargo da empreiteira, para Blumenau, pois abaixo da- ' para 50%. Ao término da

orçada em cerca �f 76 mi- indenização dos propríetá- quela não haverá nenhum Barragem Norte, o sistema

lhões de cruzeiros, e consta- ros de imóvels e móveis". problema na ocorrência de de proteção estará concluí

rá da construção de dois - Destes 1350 hectares, inundações". do, 'evitando-se enchentes

túneis de seis metros de 637 pertencem à União, €i, - Em Blumeilau estamos provenientes do transbor-

diâmetro cada um, em for- fazem parte da Reserva In- fazendo' retificações nós damente dos rios".

ma de ferradura, com com- dígena de Ibirama. Como a Bairros Garcia e Velha, pois
- No Baixo Vale, entre

-ptímeito de 358 e 315 m e- área total da Reserva ê de com a construção da barra- as cidades de Itajaí e Brus-

tros, 14.156 .hectsres, s6 será gem e estas retificações, ha- que, o DNOS construiu um

, inundada, em êpoca de en- verá menos possibfiidades de novo .río, com uma extensão I

- Ainda na primeira eta-
chente, cerca de 4,5% da ocorrer enchentes. Na' rua. de 29 quilômetros, para

pa, serão construídos os I •

reserva".
I

São Paulo, iremos efetuar substituir o ItajaI -Mirim,
canteiros de serviços. Estas
.

al c
" Afirmou que após enten- um estudo completo, para com quatro vezes este tama-

ínst ações roram projeta-
das.Trclu' dímentos com outros órgãos dotar àquela artéria de uma nbo , O antigo rio, cheio de
as, irclusfve para o atendi-

. do Ministério do Interior, o cota mais alta, pois a atual ê
menta da segunda etapa da

DNOS irá construir uma muito baixa".obra, onde serão implanta-
dos o maciço da barragem e ponte rodoviária ligando as Disse que as obras da

fi rf duas m agens do rio Itaiaí- Barragem Norte poderão ser
um vent ador de supe Icíe,
integrantes da barragem pro-

Norte, na reserva indígena, iniciadas dentro de 60 dias,
l, . tornando aproveítãvel 80% após a concorrência e a rea-
;;J pnamente dita, e suas ativi-

da região que, atualmente, é lização dos trâmites legais '

dade s, complem entar es.

Controlando uma bacia ligada por uma ponte pênsil. burocráticos. "A barragem
'hidrográfica com uma área'

- A maior parte da po- abrangem uma área de

de 2.318 quilômetros qua- pulação indígena se concen- 8.<)00 metros quadrados, in

drados.: a' Barragem Norte tra na margem direita do rio ckrindo as casas dos operã-
.,_ m d devido as facilidades de ro s e todas as outras cons-se e terra e rocha; com ...,

um núcleo central imper-
acesso, Para proporcionar tr u ções complementares".

m�vel, tipo zoneada.
'

acesso à Reserva Indígena - O custo da obra em

pela margem esquerda, já foi sua primeira parte está orça-
Sua capacidade de acu- solicitado à. Funai, a eons- da em 76 milhões de cruzei

mulação será de 253 mi- trução de uma ponte que ros. Para a segunda parte, o
lliões de metros cübcos de será implantada nos próxi- custo serâ, conforme estu

-água, maior que a soma das mosmeses". dos feitos atualmente, de
.

bacias de acumulação das Disse que a construção aproxímaíamente 80 mi-

barragens Oeste e Sul que é da Barragem Norte não-irã lhões, perfazendo um total
de aproximadamente 200 prejudicar a reserva, "pois se de 180 mílbões",
milhões. em nove meses ela não so-

.

.

Salientou José Bessa, freu enchentes, coma Barra-
..

que o eomprímeito da .gem ará afastado toda a

Bessa: Govemopreocupaíe 'com as ínundsções,

PROJETO DE DEFESA
Segundo o Diretor do

.

A fam ília da sempre lembrada
MARLV DA CUNHA GAVROIS

ainda profundamente consternada c om a

irreparável perda sofrida, vale-se deste meio

para externar a sua gratidão imensa a todos os

parentes e pessoas amigas que, de qualquer
forma ampararam aquele ente querido: Agra
dece as que manifestaram seu pesar por tele

gramas, cartões, coroas e outros meios.
A todos a imorredoura gratidão. ,

Outrossim, convida os 'parentes' e pessoos
de suas relações e amizade para assistirem a

-rnissa de 70. dia que será realizada na próxima
sexta-feira, dia 17, às 19�30- horas, na capela
do Colégio Salesiano de Itajaí.

AGRADECIMENTO- E' CONVITE

PARA MISSA DE 7� DIA

XV'! JogosAbertos
deSanta ,Catarina

Visite CHAPECÓ
de'18 a 25 de out'ubro
Convite das ORGANIZAÇÕES' HEITOR

PASQUALOTO & elA lTOA.

necessidade de formarão de
um m anarcial de água doce
p ara dar atendimento às in
dústrias da região que futu
ramente será enorme".
Atírmrn que este manan

c i aI d' água "solucionará
também o problema da sali

nização das lagoas Mirim,
Santo Antônio e Imaruí.cu
jos estudos já foram aborda
dos na reunião da Sudesul",

Disse que no Vale do Rio
Tubarão existem duas preo
cupações, pois existem épo
cas em que naquela área as

R 10 "inundações provocam gran
de e às vezes pequeno volu
me d'água, ao passo que no.

Vale do Rio ltajaí, as en

chentes sempre proporcío-.
nam pequeno'volume d'água
o que é mais fácil de se

evitar".
Salientou ainda que com

relação as obras de retifica

ção. de Conc6rdia, Chapecô
e Brusque, "elas estão em

.completo andamento, atra

vês de convênios com as

prefeituras locàis, e a retifi

Cação do rio' Itajai-Mírím ,

transbordamento do rio Tu- afastou toda a possibilidade
de novas enchentes em Brus

que, alêm de provocar a

recuperação de toda a baixa
da e fertilizar o !DIa".

Afírmou José Bessa que
dentro de dois meses, será
I ançado concorrência públi
ca para projeto final de enge
nharia, visando a construção
de uma barragem no Vale
do Rio Tubarão.

Disse que o problema de
Tubarão é bem mais com

plexo do que o do Vale do

.Ttajaf e requer um estudo
bem mais profundo devido
aos graves problemas que a

área é afetada durante o

barão.
- Até agora foi feito um

pequeno estudo na área,
considerando-se que existe a
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Secretário Salomão Ribas Júnior, em Tuborôo.

Ribas: ensino superior; de
.se vé privilégio no Brasil

Falando aos professores em Tubarão, o
Secretário Salomão Ribas, da Educação,
qualificou o processo de interiorização do
ensino superior em Santa Catarina como

"uma educação de privilégio", e citou a

falta de entusiasmo das unfversdades fede
rais que restringem suas âreas de atuação às
cidades onde são implantadas. ,

- N6s catarinenses encontramos para a

questão do ensino superior uma solução
muito nossa, muito catarinense e que hoje
surpreende outras unidades da Federação e

principalmente os órgãos técnicos do Minis
tério da Educação e Cultural', acentuou.

A conferência foi proferida no salão da
Fundação Educacional do Sul de Santa
Catarina - Fessc, onde estiveram presentes
o professor Osvaldo Dela Giustina, presí
d-ente da Fundação Catarinense do Traba
lho, João Nicolau Carvalho, chefe de gabi
nete da Secretaria da Educação, e outras
autoridades e professores.

Ao discorrer sobre a evolução daescola
nos últimos setenta e cinco anos, o Secretã
rto Salomão Ribas Júnior afirmou que sua

Pasta já definiu a estratêgia de desenvolvi-

mento do ensino no Estado, "visando
encontrar soluções para os problemas que a

educação vêm enfrentando",
- Hoje, nosso Estado, que vem promo

vendo a exparísâo do ensino de I Grau,
oferece matrículas anuais a mais de 750 inil
jovens, o que equivale a cerca de 87% da
faixa etária de 7 a 14 anos de idade. Desse
total, mais de 500 matrículas são garanti-

.

das anualmente pelo Góverno de forma
direta".

.
Acentuou que "precisamos ter uma ação

preventiva com o podepúblico passando �
mtuar a nível pré-escolar, que hoje é
mantida pOI órgãos particulares. Segundo
o Secretário, um totál de trezentas insti

tuições pré-escolares do Estado são manti
das pela iniciativa privada e que se destina
vam às camadas sociais mais bem fávoreci
das. Adiantou que o atual plano do Gover
no prevê maior assistência pré-escolar à
população menos favorecida.

Ap6s a conferência, o professor Salo
mão Ribas Júnior homenageou dois m en

bros do corpo docente da Fessc: osvaldo
Della Giustina e João Nicolau Carvalho.

Furb· tem .seminário sobre
• ? ••

sístemes opereerenens

'Professor comemora selu dia e'
lembra posição marginalizada\ .

Corpo docente em festa no Vale

Vereador pede que
carros para táxis

custem mais barato
Blumenau (Sucursal) -

"Introdução a Sistemas
Operacionais" será o tema
deum seminário a ser desen
volvido na Fundação Educa
cional da Região de Blume
nau, nos próximos dias 22 e

.

23, das 20 às 22 horas, cujo
objetivo é dar enfoque geral
sobre diversos aspectos do
Processamento de Dados,
numa promoção do Depar
tamento de Informática da
FURB em colaboração com

o Departamento de Cultura
e 'Instituto de Planejamento
e

. Processamento de Dados.
Durante a realização do

Sernirario, além da distri
buição de uma apostila, se

rão abordados, dentre ou-

Blumenau (Sucursal) - A Câmara de Vereadores de
Blumenau aprovou, por unanimidade, requerimento do
vereador Jonas Neves (Arena), solicitando envio de expedi
ente ao Presidente da República, General Ernesto Geisel, de
acorco com o. qual reivindica-se que a Caixa Econômica
Federal dilate paraa 48 meses, a juros anuais de 8%, sem
correção monetária, o prazo para a aquísção de .vefculos
novos para atuarem como táxis.

Neves justificou ·sua proposição afirmando que "os
motoristas de táxis têm prestado relev a ntes serviços às
comunidades e atualmente enfrentam grandes dificuldades
para a aquisição de veículos novos, em função do baixo
nível de rendimento causado pelos altos gastos com

combustível, pneus e peças. Além disso, tal sistema de
financiamento expressa nas manifestações da Federação
Nacional dos Condutores de Veículos Rodoviários e de
algujas Câmeras Municipais". )

_ PRFJUIZOS PARTICULARES
Por outro lado, Jonas Neves, referindo-se. a recente

enchente, frisou que a Prefeitura, além dos levantamentos
de prejuízos no setor de obras pública" deveria também

'<, fazer um trabalho de verificação em todas as áreas atingidas
para avaliar os danos sofridos pelos particulares. Segundo o

edil, tal avaliação sensibilizaria aindamais os órgãos federais
nos auxflios já prorrretídos pelo Ministro do Interjor, Rangel
Reis, por ocasião de sua estada em Blumenau. Salientou,
contudo, que "se as verbas prometidas chegarem não haverá
condições de uma justa distribuição entre os prejudicados,
uma vez que não se sabe quem realmente teve maiores

" prejuízos com a enchente". A manifestação de Jonas Neves
recebeu a solidariedade do líder da Arena, Carlos Braga
Muller e do vereador MiltonPompeu da Costa Ribeiro, líder
doMDB.
CRITICAS ÀSOBRASDATELESC

O vereador Rudi Hort (MDB) criticou, durante a última
sessão ordinária da Câmara Municipal, as obras que vêm
sendo executadas na Rua São Paulo, através da empreiteira
contratada pela TELESC. Asseverou o edil que "os mate
riais destínaío s às obras são simplesmente atirados aos

montes sobre o leito daquela via, não havendo qualquer
cuidado, fato que poderá até ocasionar acidentes, além de

impedir o tráfego normal de veículos". .

Hort estranha dois fatos: o primeiro, porque � depois de
vários dias após a deposição dos materiais é que as obras são
iniciadas? Depois, porque, após concluídas" os restos dos
materiais usados permanecem .no mesmo local? Em aparte,
Jonas Neves lembrou que a Prefeitura é responsável em
coibir tais irregularidades, através do seu quadro de fiscali
zação.

Blumenan - Ao destacar a

passagem do' Dia do Professor, o
vereador Rodolfo Sestren, na

sessão da &1tima terça-feira, afir
mou que "não poderia deixar de
registrar o descontentam ento

'prua atual situação dos professo
res, uma classe que ainda não se

situou den1ro das ramificaçõ es

prof'issio nais do Pais e que pode-:
mos dizer, estã m erginalizaí a".

Apôs citar as ínúm eras d ifí
ruldades que a classe enfrenta

para cumprir sua missão, a par
dos insignificantes salâríos, Ses
trem asseverou que "fnfelizmen
te cabe aos ó1'!?ãos do governo a

Itaja( (Sucursal) A passa
gem .do Dia do Professor,
ontem, foi festxjada pela
classe de Itajaí. M 10 horas
na Matriz da Imaculada Con
ceição foi celebrada missa pe.
10 Padre Egfdio Bertotti, con
a presença de professores es

taduais, municipais, autorída
des e convidados.

\.

Converse com os caixas, com o contador" com o

gerente.
Tudo gente conhecida.
São pessoas da terra, vivem e trabalham aqui.
Por isso, quando você tem uma operação bancária a

realizar, tudo fica mais fácil.
.

Você vai tratar com pessoas que entendem os seus

problemas e tentam resolvê-los porque você é gente
conhecida.

r:\JI. BESC "

.x. . Banco do Estado de Santa Catarina S.A.
BESC,O BANCO DA GENTE

tros, os seguintes tÓpicos:
multiprogramação , filosofia
dos computadórescom Sis
temas Operacionais e sem

eles, Sistema Operacional e

Disco Magnético, tratamen
to de programas, tratamento
de pérífêrícos e arquivos,
SistemaOperacional na co

municação entre o computa
dor e o usuário. Ap6s esta
realização, o Departamento
de Informítica da FURB
pretende ainda, até. o final
deste ano, desenvolver semi
raríos sobre "Análise de
Desempenho de Sistemas
COmputacionais", "Banco de
Dados" e "Administração de
Centros de Processamento de
Dados".

maior p arcela de culpa pelodes
crédito que existe em nossas

escolas e, em' partkular, pelo
professorado", I

"A""Cala ano -: lembrou -

são ventiadas novas promessas
de proteção e apoio aos profes
sores: aposentadoria aos 25 IDS,
efetivação dos professores ínstã
veis, além de outras beneffciós;
mas assim como são prometidas,
são esquecidas", O I{dei' do
MDB ,Mi1lon Pompeu da Costa

Ribeiro, corroborando a maní

festação do vereador aren ísta,
acentuou que m utos pro fesso
res necessitam ministrar atéõ O

Ao meio dia a Associação
de Pais e Professores promo
veu uma churrascada para
toda a classe estando pre
sente o prefeito Frederico
Olíndío de Souza, que pro.
nurcíou discurso saudando
os profe ssores de.Itajaí. Des
tacou na ocasião o impor
tante papel do corpo docen
te, affrrriando que seu gover
no está desde infcíó voltado
para a classe, procurando
em todos os sentidos pro
mover melhorias para todos,
possibflitando melhores con
dições de trabalho.
OUTRAS LOCALIDADES

"Introdução a Sistemas
'Operacionais" será ministra.
do por' Enio Carlos Vieira
engenheiro formado pela'
Universidade Federal de
Santa Catarina; analista de
sistemas da Burroughs Ele.

trônica Ltda., pela qual, até
'íulho de 1975, fo irésponsg,
vel pela assistência de análi.
se dos computador sj
B/1700 e B/3700, instalados
em Blumenau e Floríanôpo,
lis, conhecedor das Iingus,
gens Cobol, RPG, Fortran
Assembler e de Máquina �
atualmente Supervisor de
Análise no CPD da Indústria
Têxtil Companhia Hering,

horas/sala "para poderem se

. apresentar de maneira decente
seus próprios alunos". Lem

brou ainda "os 'constantes atra
sos de vencimentos, um outro
cruciante problem a que a classe
enfrenta com frequência". Ao
final destes p romrclamentos,
aprovou, por unanimilade, o'
eIWio de voto de'co ngratulações
pelo Dia do Professor à Associa
ção dos Professores, ao Coorde
nador Regional de Educação,
J oaqu iri1 Flariani e aos Secretã
rios de Educação Salomã o Ri
bas Jr. (Estado) e Ingo Fischer
(Munic{pio). -,

Em Balneário Camboriú
a passagem do Dia do Pro
fessor foi comemorada com

um almoço oferecido pela
Prefeitura

Munic�'
al a todos

, os mestres, a s a Missa
que foi celebra a às 10 ho
ras na Matriz Santa Inês, Em
Navegantes a classe também
esteve reunida, o mesmo

ocorrendo nos munícfpos
de Piçarras, Barra Vellia e

Porto Belo. Em todas estas
localidades foram elabora
dos programações festivas
para marcar a passagem de
'mais uma data dedicada ao

professor.

MII\!lSTÉRIO DOS TRANSPORTES
DEPARTAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS

DE RODAGEM -

SELEÇÃO SUMÃRIA PARA EXPLORAÇÃO
DOS SERViÇOS DE TRANSPORTE
COLETIVO II\�TERESTADUAL

DE PASSAGEIROS

EDITAIS N � 113 à 116
AVISO

I

O Diretor da Diretoria de Transporte Rodoviário do DE

PARTAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS DE RODA

GEM (DNER), torna público, para conhecimento das interes

sadas, que fará realizar às 10:00 horas do dia 18 de novembro'

dé 1975, no auditório do DNE R, na Avenida Presidente Var

gas no. 534 - 30. andar, na cidade do Rio de Janeiro, perante
Comissão presidida' pelo engenheiro SALVAN BORBOREMA

DA: 51 LVA, Seleção Sumária para exploração em regime de

Autorização, dos Serviços de Transporte Coletivo I nteresta

dual de Passageiros, entre as cidades de:

TUBARÃO (SC)
LONDRINA (PR)
JOÃO PESSOA (PB)
BEL�M (PA)

.

Poderão se habilitar a estas Seleções, transportadoras que,

estando registradas no D.N.E.R. conforme prevê o Artigo 23

do Regulamento em vigor, atendam, nos termos dos compe
tentes Editais, às condições gerais de idoneidade e regularida
de fiscal e especiais relativas à disponibilidade de meios para a

execução dos. serviços.
Quaisquer esclarecimentos de caráter técnico ou legal na

interpretação dos Editais serão obtidos na Diretoria de Trans

porte Rodoviário - Divisão de Transporte de Passageiros, na

Avenida Presidente Vargas no. 409 - 160. andar e na Procu

radoria Geral, na Avenida Presidente Vargas no. 522 - 180.

andar.
As interessadas poderão obter cópias dos Editais na Secre

taria do Grupo Executivo de Concorrências, na Avenida Presi

dente Vargas no. 534"':" 40. andar.
.

Rio de Janeiro, 03 de outubro de 1975.

Enqo. ABEL HENRIQUES Õ,E FIGUEIREDO II
SUBSTITUTO DO DIRETOR DA Dr. T.R. II li

Entre no BESC."Tá assim de gente conhecida,

GOVERNAR É ENCURTAR DISTÂNCIAS.>1
li
:l
c,

l_'_� �__--,--_��

anúncios
do mundo.
Só o melhor
Som.

SÃO PAULO (SP)
CAMPO GRANDE (MT)

SALVADOR (BA)
!"ORTALEZA (CE)

i



Trânsito em setembro fez
86 vítimas com 4 mort- ']

Segundo relatório fome

'do pelo escrivão Márb

Nomerto da Silva, da Dele·

acia de Segurança Pessoal,
âurante o decorrer do mês

de setembro 68 acident�s de
trânsito foram atendidos,
com uma média diária de

2,26 ocorrências. Um nú�
ro

de
A 8�. VI-

,timas de transIt? �oram
atendidas nos hospltaís da

capital, sendo que quatro
. mortes foram registradas.
. Mais uma vez. o número de

atropelamentos - que foi de

29' - superou o índice de
� colisões, em uma ocorrên

cfu. choques somam três re

gistroS cada, seguidos das

quedas e direções perigosas,
choques somam três regi s-,
tros cada, segundos das que
das e direções perigosas,

com duas ocorrências por
espécie. Também um tom
bamento foi registrado, ocor
rido na estrada geral de Colô-
nia Santa Tereza: .

'

A Avenida Ivo Silveira e

rua Leoberto Leal, em Bar
reiros, são as vias onde o

maior número de acidentes
foi registrado, com cinco
ocorrência na primeira e

igual número na segunda. Já
na rua Max Schramm, que é
um prolongamento da -Leo
berto Leal, apenas um atro

pelamento ocorreu. Para as

avenidas Osmar' Cunha, Rio
Branca e Mauro Ramos, os
livros da DSP registram um

índice de dois acidentes em
cada uma. Também com
dois acidentes figuram a rua

Felipe Schmidt - atropela
mentos - e Ponte Colombo

Desbaratada quadrilha
de menores em Tubarão

Tubarão (Sucursal) - Ap6s vários dias de investigações,
as autoridades policiais conseguiram identificar o chefe de
uma "gang" de menores, que vinha realizando furtos nos

bairros e no centro da cidade de Tubarão. Trata-se do
menor E. I. L., de 15 anos, residente no bairro de
Humaitá, �ue confessou ser o .idealizador de todos os

planos da
' gang" formada por seis menores. .

, Quando interrogado pela polícia, o garoto informou

que o grupo foi formado no dia 10. de janeiro, e que a

ftnaÍicÍade única era dinheiro.
.

Seggundo o pivete, todos
os menores tinham um objetivo comum, quando invadiam
'bares, residências e casas comerciais e não se preocupavam
em furtar objetos. Mesmo assim, a policia desconfia que

I esses garotos sejam os autores de furtos de televisores,
rádios, toca-fitas e outros objetos, muito embora o chefe
da "gang" tenha negado.

O menor EJ.L era o manipulador do dinheiro que
'''arrecadavam'', dividindo tudo entre os outros elementos.
Segundo ele, não escolhiam hora ou local para "trab
afuar". DISse' amda que "nunca nos metemosemencren
cas com estranhos e j amais brigamos um com outro da turrn
'nahora do acerto final".

.

Na tarde de ontem, o menor revelou os nomes de seus

companheiros, alguns também residentes no bairro de
Humaítá, As autoridades estão investigando para apurar a
veracidade das revelações e logo os outros elementos da
"gang" serão detidos,. o que poderá ser a solução para o

grande número dde rurtos que há muito tempo vem se

registrando em Tubarão., Os interrogatórios estão em

andamento e dentro em breve a polícia poderá obter
novas pistas e outras detenções serão realizadas, já que as

autoridades acreditam que o grupo pode estar ligado a

outras pessoas além dos menores envolvidos.
.

TELEFONE
Vende-se télefone. Prefixo 22. Tratar pelo fo
ne 22-5542.

MISSA DE 30�' DIA
II

A família de ORLAI\IDO CARIONI, agra�'
deee senbilizada a todos que a confortaram e J

convidam para a missa de 300. dia que será

celebrada 6a. feira, dia 17, às 1 [:,30 horas, na
capela do Colégio Catarinense.

Na oportunidade agradecem os telegramas
enviados.

I

"

CASA- DAS CHAVES

E FECHADURAS DE

FLORIANÓPOLIS LTDA.

RUSTICO - COLONIAL
CROMADOS

Agora sob nova Direção.
-Verlflque nossos preços.

Faz-se chaves' na hora e atendemos a

domicílio. Fone: 22-3879
Rua Arjújo Figueiredo, 7

---

I

RESTAURANTE
CORUJÃO-LAGOA
o melhor'restaurante das praias do Sul. CO

ZINHA FRANCESA especializada em frutos do
mar.

CAMARÕES:

"SAINT JACQUES"
(O charme da casa) - Cr$ 40,00
,

TROPICAL"
(Servido dentro de um coco) - Cr$ 35,00-
"GRATINADO � A LA GREGA
e À BAIANA" ., Cr$ 25,00
"À MILANESA - AO BAFO E
FRITO" - Cr$15;00

MOSICA AO VIVO com Flavinho e seu Õrqão
Eletrônico e Godoy Trio.

LAGOA DA CONCEiÇÃO
EM FRENTE AO POSTO

Garimpeiros morrem

soterrados no Piauí
Salles - queda .e colisão -, I

que, de acordo com o gran- Três garimpeiros morreram soterrados e vários outros
de número de veículos que receberam ferimentos graves no desabamento de uma

naquelas vias trafegá, a inci- mina de opalas, �m Pedro II, onde dezenas de pessoas
dêncià registrada é insignifi- caçam pedras preciosas atraída por ,!-ma opala de quase 5

cante Já na Ponte Hercrlío 'q uilos .ach�da recente!llen�e na localidade de Roça, �aque-
L' t t el ,le munícfpío, pelo garnnperro Raimundo Daltro Galvao.
uz som�n e u� a rop a- A mina rica a cerca de 9 quilômetros daquela cidade

mento fOI atendido pela-De- do Piauí, e quase toda a área está f�fa pelos túneis
legacia de Segurança Pessoal cavados com picaretas e escorados com nadeira retirada
durante todo o mês de se- também do local, num trabalho rudimentar de exploração
tembro. permitido pelo proprietário da terra, João Mendes, para

Nos 68 acidentes de trân- dar serviço ao grande número de desempregados da região,
sito, 87 veículos foram en- Dos três garimpeiros mortos foram identificados Fran

volvidos, sendo que sete são cisco Pereira da Silva e João dos Santos Alves, pois o
coletivos. Também foram desabamento do túnel se deu quando a maiona dos

homens se encontrava a uma profundidade de 6 metros
mvolvidas três bicicletas, numa área que ficou completamente coberta pelo terreno
uma moto, uma lambreta e desabado e por grandes pedras.

.

uma carroça. Dos 87 carros,
52 são de Florianópolis,
dois de Palhoça e nove do

município de São José. Sete
d os veículos não foram
identificados e os demais
são de outras cidades.

Trânsito de

ontem teve

apenas um

atropelamento
Um atropelamento ocorrido'

na Avenida Mauro Ramos, foi a
ocorrência de trânsito registrada
ontem pela Delegacia de Segu
rançá Pessoal, resulta'ndo o aten

dimento de uma pessoa, com

leves escoriações, no Hospital de
Caridade.

.Quando trafegava naquela
via pública, o Volks AA-8218,
oertencente a Harley Onélio do

Nascimento, dirigido por Auré
lio do Nascimento (residente na

Avenida Mauro ·Ramos, Edifício
Tramanda í, apartamento 42), a-

,
tropelou a Otávio Murilo da.
Silva (que mora na ·rua Bocaiu

. va, 187), e foi conduzido pelo
motorista ao HC onde foi medi-

,

cada, com leves escoriações.

"Irmãos Coragem" foram
condenados a 60 anos

Os assaltantes de b ancas que integram a quadrilha chamada
''Irinãos Coragem" furam ontem submetidos a julgamento pelo
Conselho Permanente de Justiça Militar, da 2a. Auditoria 'de
Guerra, 'em São Paulo, em mil; dois processos dos inúmeros que
oorrem contra eles, sendo condenados a penas que totalizam60
anos de reclusão

Segundo consta do primeiro inquérito em julgamento, no dia
20 de novembro do ano passado, às llh30m, os irmãos Javino e

Francelina Lopes Leitão, em companhia dos irmãos Ivan e João
Pereira do Carmo, fazendo U!D do carro Opala chapa HB-2663,
pertencente a Francelina, se dírgíram para a agência Sum arez ínho
da União de Bancos Brasileiros, à rua Heitor Penteado 2046, de
onde roubaram Cr$ 56 mil 744 em dinheiro e mais o rev6lver
Taurus do vigilante bancário,

João fi::ou na direção do vefculo e os demais, fortemente
armaío s, entraram no estabelecimento e pratearam o assalto,
fugindo em segurí a, Por esse delito Jovino, Framelino e Ivan
foram condenados a 10 anos de reclusão cada um,por infração do
art. 27 da lei de Segurança Nacional, sendo João absoMdo por
níV ficar provada a acusação,

'

\

No dia 5 de dezembro do mesmo ano, às 16 horas, os irmãos
Jovino, Francelina e José Lopes leitão Filho, em companhia de
Ivan Pereira do Carmo, fazendo uso do mesmo carro, assaltaram
outra agência da União de Bancos Brasileiros, na Avenida Santo
Amaro 714.

.

Diz a denúreia que José fjcou na direção do veículo e os'

dem ais, portando armas de fogo, subtraírain 194 IllÜ 734 cruzeiros
o revólver Taurus do guarda da Igêrcia. Quando sefam do
estabelecim ento foram interceptados por um soldado da PM, com
o qual Jovino trocou tiros, conseguindo fugir. O Opala foi
danificado e tiveram que abandoná-lo. Ivan, Francelino e José
fugiram com o dinheiro num táxi de praça, rendo que J ovino
obrigou o motorista de um Volks à auxílíé-lo na fuga.

Beba leite.rfleite faz bem.
PRODUTORES DE LEITE DE SANTACATARINA

Presos'

Políticos

'continuam

em greve
O auditor interino da Sé

tima Circunscrição Judiciá
ria Militar, Sr. Alzir de Car
valhaes Fraga, disse não ha
ver recebido, até ontem,
qualquer comunicado sobre
o internamento de um dos
21 presos políticos da
penitenciária de Itamaracá,
em greve de fome há 10
dias, segundo chegaram a

informar seus familiares.
O auditor afirmou ter si

do procurado ontem pelo
presidente da Ordem dos
Advogados do Brasil, seção
Pernambuco, Sr. Moacir Ba
racho, que lhe solicitou bai
xasse portaria regulamentan
do o sistema de prisão para

,

os detidos por motivos polí
ticos no presídio de. Itama
racá, havendo respondido
não ter competência, como
auditor militar, para' tal,
pois o sistema já está regula
do, legalmente, pelo Estado
de Pernambuco.

O Sr. Alzir de Carvalhaes
Fraga confirmou haver um

dos presos portador de tu

berculose, reafirmando que
os médicos postos de plan
tão para qualquer emergên
cia tem. ordens expressas de,
se o Estado de saúdede eles
se agravar, aplicar alimenta
ção imediata, seja por via

venosa, com glicose, ou por
. via oral.

Familiares dos detidos
disseram ontem que os dois
outros transferidos de Ita
maracá para o Batalhão Dias
Cardoso-no Recife (Marcelo
Mario de Melo e Luciano de
Almeida), um dos principais
motivos geradores do movi

mento, também entraram
em greve.

CaretIce éachQrque leite
écoIIa IÓprácri� ..
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Ex-advog�do não crê
na liberdade de Pat

Sempreque há éonfia�a ,e�re um goveroo e seu povo
.

.
.

povo e governo governam.

Patrfcia Hearst não será colocada em liberdade, afirmou Terence

Halinan, ex-integrante da equipe de advogados que defende a
.

herdeira de importante cadeia jornal ístíca norte-americana contra

acusações de assaltoà mão armada, roubo de banco e assassínio.
Na entrevista que concedeu à imprensa em San Francisco, o

advogado afirmou que Patrícia se convertera em "esquerdista" mas

que estava longe .da imagem do "Superrnílitante Radical" que ela

projetou ao ser presa,
As declarações de Patrícia desde a data de sua prisão a 18 de

setembro, até o último dia seis, foram feitas antes de sua renúncia.ao
mandato "eles não me que "'� interferindo", afirmou o ex-defensor
de Pa trícia.

A saída de Halliman ocorreu em meio a informações de que
outros advogados da defesa estavam gestionando para que a acusada
colaborasse xom a justiça apresentando evidências, ou seja, denun- '

ciando fatos e pessoas da organização que a sequestrou ee na qual
mais tarde ela ingressou, o Exército Simbionêss de Libertação.

O advogado reconheceu que Patrícia sofreu mudanças durante o

tempo que este com o ESL mas que na realidade ela não era uma

radical' • "Ela nunca foi parte da esquerda, O manequim quee eles
criaram sim, mas não Patrícia Hearst".

"Agora' ela é- uma esquerdista e antes não era. Más não estou

certo quantos são seus pensamentos independentes e quantos os que

alguém colocou em. sua cabeça. Ela não parece ter nenhum

antecedente político", COncluiu Hallinnan.

Falsidade pode lev·ar
.

pecuarista à Justiça
U procurador Ivan Maciel de Andrade poderá, nos próximos dias,

ingressar na justiça de Natal com uma ação pública, por crime de

falsidade ideológica, contra o pecuarista Leonel Mesquita, porque,
segundo o SNI em Recife, o original do bilhetee que lhe teria sido
enviado pelo ex-diretor-presidente do Banco de Desenvolvimento

do Rio Grande do Norte (Bdrn), Arimar França, não se encontra

naquele órgão, conforme ele havia afirmado em juízo.
O relator do processo, desembargadorr Wilson Dantas, deverá

ainda esta semana, ouvir e pôr.a termo as declarações daescrivã do

Segundo Cartório de Natal,' que autenticou as inúmeras fotocó

pias do bilhete que circulavam na cidade, inclusive a que faz parte
do-processo,

Principal acusador de Arimar França .no caso da cobrança
indevida de juros de 21 por cento, no empréstimo de Cr$ 1,5
milhão, feito a um grupo de pecuaristas em maio de 1973, Leonel

Mesquita está numa situação difícil, embora algum pessoas admitam

te, visto o original do bilhete.

. Depois de ouvir a escrivã, o desembargador Wilson Dantas deverá
enviar a cápia do bilhete a um perito, para comprov.ar se houve,
corno alega o advogado Hélio GaIvão, defensor de Arimar França,
falsificação, através de superposição da assinatura de seu cliente a

uma .mensagern forjada e de repetidas cópias xerográficas, numa

tentativa de esconder as marcas deixadas pelas folhas coladas uma na

outra.
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Florianópolis, 15 de Outubro de 1975
A DIRETORIA

Tribunal de Justiça �...� Indústria de Plásticos S.A.
ADMITE EM BIGUACU

. AUXILIAR P,ARA CONTAB·llIDADE INDÚSTRIAL
MECANÓGRAFO.

DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO
E PUBLICAÇÕES DECISÕES DA TERCEIRA

CÂMARA CIVIL em 13.10.75.

.

.

EXIGE:

· Experiência comprovada.
OFERECE:

,

· Salários compensadores ao nível das melhores Indústrias do Ramo.
· Óti�o ambiente de trabalho.

. .

· Excelente. oportunidade de progresso profissional.
Os interessados deverão' comparecer ao Escritório Central, à Rodovia BR-101 -

KM195 - Biguaçu, em horário Comercial, dirigindo-se ao Setor de Pessoal.
.

. Mel hores informações pelos telefones: 43. 158�43.159-43.160-43. � 61

APELAÇÕES CíVEIS ,

No. 10.936 - FLORIANÓPOLIS - Apte. Demer
vai Rogério Pereira Batista. Apdo. o Estado de Santa
Catarina. Rei

.. Des. Aristeu Schiefler - "Negaram pro
vim'ento. Unânime".

No. ,'1.008 - XANXERÊ - Apte. Leoclides Fer
reira de Andrade. Apdo. Banco do Brasil S.A. ReI.

I.

Des. Aristeu Schietler - "Deram provimento. Unâni
me".

No. 10.917 - GASPAR - Apre, Daniel Krause,
'Apda. !=mpresa de Ônibus Nossa Senhora da Penha
S.A. Rei. Des. Geraldo Salles - "Negaram provimen
to. Unânime". Acórdão publicado na sessão.

No. 10.929 - ITAJAí - Apte. ltasul Indústria e

Comércio de Pescados Ltda. Apda. Hermínia Pera de
Souza. ReI. Des. Reynaldo Alves - "Deram provi
mento, em parte, para fixar os honorários de advoga-
do em dez por cento sobre o montante da execução. • •

.

Unânime".
No. 10.981 - LAGES - Apte. Oscar Jamir Almei

da ou Jamir Oscar. Apdo. o Espólio de Oscar José
Vieira .. ReI. Des. Reynaldo Alves - "Deram provi

. mento. Unânime".
1\10. 11:006 - BIGUAÇU - Aptes. Pompeu João

Coelho e sua mulher. Apdos. Lourival Mota e sua

mulher. ReI. Des. Reynaldo Alves :_ "Deram provi-:
mente, Unânime".

.

EMBARGOS DE DECLARAÇÃO NOS AUTOS
DEAPELA çÃO CIVhL

No. 10.1j89 - ITUPORANGA - Embgte. Aloisio
Vicente de Almeida, ReI. Des. Aristeu' Schiefler -

"Receberam os embargos e julqaram-nos improceden-
tes. Unânime".

'
.

Zenon Vitor Bonnassis Filho
Diretor

,i

'Ir�.�1
GOVERNO DO ESTADO DE SANTA.CATARiNA

•• SECRETARIA DA INDUSTRIA E COMERCIO .

,• •• Companhia Catarinense de Comércio ce Armazenamento
COCAR. .' ,

EDITAL - TOMADA, DE PREÇOS No. 01/75

A COMPANHIA C'ATARINENSE DE ,COMÉRCIO E ARMA

ZjNAMENTO - COCAR -, sociedade de economia mista, ,rj!gistrada na

Junta Comercial do Estado sob o no. 42.291/75, C.G.C. do Ministério da

Faienda no. 82.951.021/0001., com sede provisória à rua Deodoro no.35,
conjunto 31 a 37, em Florianópolis, Estado de Santa Catarina, comunica que
se encontram ii disposição dos interessados, no endereço acima mencionado,
os elementos da Tomada de Preços no. 01/75, destinada a selecionar propos
tas para aquisição de divisórias, carpet, armários, luminárias, móveis de escri

tório, esfotofados e uma máquina de contabilidadé.
'

\

O Edital se encontra à disposição dos interessados na Gerência Adminis-

trativa, conjunto 32, onde deverão ser entregues as propostas até as 15:00
horas do dia 24 de Outubro de 1975.

�--------------------------------�.------------------------------------------------------

'f".

Numa empresa, o cadastro de clientes
e fornecedores é uma peça muito

.

importante para manter os negócios
[laqueie ritmo rápido e certo que todos'
desejam.

A mesma coisa acontece com a

Secretaria da.Fazenda, Por isso, chegou
a hora de atualizar o cadastro de.sua

,
.

empresa.
-

Compareça à Exatoria de suacldade
e preencha um formulário. Em breve, você
vai receber o novo númerode sua lnscrição
estadual. Isso é muito importante. .

E com os dados fornecidos por você,
• a Secretaria da Fazenda vai montar
um sistema, baseado em

.

computadores, que facilitará a

vida de. todos.'Menos papel,
informações recentes e mais
rapidez, trarão logo grand,es
benefícios.

Mas tome nota do 'prazo:
a ficha de atuallzaçào cadastral
deve ser preenchida entre 12 de
'setembro e 30 de outubro.

Quem promete rapidez,
'

precisa começar dando o exernplo .

.

[
o

o.
,,;
"

Secretaria da Fazenda
Governo do Estado de Santa Catarirla encurtando distâncias.

CAMPANHA DE ATUALIZAÇÃO CADASTRAl·

'HOJE no 'CORUJÃO CENT'ER e LAGOA, show com .famos�'cantor
PACHO RIVERO

"
.

mexicano:
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Jair
Francisco
Hamms

Canteiro

,de

'Aven,cas

"

\

Para resguardarem os olhos deste sol ceqan-.
te, devem vocês colocar sobre eles a mão em

pala e fixá-los bem. Sentirão que -é imenso e

deserto este -Htoral. Léguas. de praiás de areia
fina e alva, quase branca. E que o perfil é

simples, pois sem golfos e baías, cabos ou pe-
.nfnsulas, Uma infinita cancha reta para as dis
paradas dos corcéis do além.

Foi nesta praia-do-sem-fim onde escutei a

mais doce das criaturas. Temo que já não viva.
Mas se estiverem dispostos a caminhar, pode
rão conhecer a s ua vivenda e, quem sabe, ela
própria. Vive numa casinha branca de porta e

janela, simples, 'modesta mesmo, cercada de
loureiros e tufos de avencas. Chama-se Musa e,

penso, sempre aqui viveu.
No verão passado, só para sentir os acordes

do vento surrando o mar, durante u.iy('bõm
par' de horas andei a esmo por esta 'fita escal

dante e branca. O sol de J�H1éiro a pino incidia
queimante sobre os ;;-ieús ombros e crânio. Sú
bito, eu .'�st�>_:it1I\Ii; ao lado de sua casa e, ela, à
porta.

� Espero que estejas a ouvir os maviosos
cicios do vento amando o mar? � indagou
me.

� Ouço o. vento surrando o mar, contestei,
� Oh, não. O vento e o mar jamais brigámo

Quando muito, têm arrufos.
� Como te chamas? _.

� Ah, como eu pensava, já não me reconhe
ces. Meu nome' é Musa e, .há muito, que te

espero. Não me perguntes a idade e de onde
,

eu sou, pois nasci com os elementos e sou de
um mundo onde os péqasos são possíveis.

� Os pégasos? \

� Sim, pégasos. Péqàsos 'e sereias. Sou a

amazona deles. E elas cantam e eu as ouço.
Durmo ao acalanto delas.

� Que tens por ofício?
� Escrevo as notas de Pano Pinto os anji

nhos de preto. Guio o cinzel dos artistas.
� Estás delirante, certamente.
� Sim, delirante. Mas em dulcfssimo delf

rio. E tu amargas o abioto da lucidez. Conhe
ço-te. Há muito' que te conheço. Mudaste. De '

longe, divisei as rugas da tristeza chegando-te
ao rosto. � pena, � pena que tenhas esquecido
as avenças do meu canteiro. Até os loureiros
olvidaste. Hoje, poderias, ter a fronte cingida
com uma coroa deres. Mas em abandonaste.

Preferiste, garimpàr entre as macegas. Insististe
no mundo das descobertas. No mundo dos,
cálculos frios, das conquistas cerebrinas, das

perquirições vãa-Deste as mãos àperffdia, eis
que traiste a fé jurada.

� Estás iouca, por certo.
� Sim; louca. Por isso mesmo te 'desprezo ..

Rio.-me de ti. Da tua lira de cordas frouxas, do
teu cinzel rombo, do teu canto rouco. Habi

tuados ao tilintar do ouro, tens os ouvidos'
surdos aos bemois dos regatos, ao parolarda
folhas, à garganta dos pássaros, à brisà da carn

pina. A volúpia da glória escureceu teus olhos,
.• • I _ 1.' � ._

pOIS Ja nao me enxergas nas cravmas, nao me

vês nas auroras, muito menos no amor. E este,

olfato cansado que não distingue o olor das,
rosas e Q perfume da terra ao cair a chuva., E
as tuas mãos? Ah, as tuas mãos. Sem tato

para a relva úmida das tarde de outono, sem

condições de amparo, a uni cãozinho aflito.

Estão, isto sim, cheirando a papel prenhe de'
números e-verbos que desconheço. De tua bo
êa já nem digo, eis que nem sequer conheceu
o sabor mágico do pão ázimo.

Disse-me isto e fechou a porta. Não com
.

ódio. Mas com. decisão. Fingi não sofrer. Mas
à boca desceram-me qotas salgadas que procu
rei crer fossem suor.

Bete Meira, 118

boutique Garage
Decorações, pensa em

uma v,iagem a

São Paulo
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Na capela do Colégio
Coração de Jesus, realizou
a bênção do casamento do
tão discutido atleta Luiz

Everton Rodrigues, com a

bonitas Márcias Pereira.

Após a bênção os noivos

receberam cumprimentos
no salão de festa do clube
6 de Janeiro.

-x-

Depois, de Vernissagem
realizada na última sex

ta-feira, na garage Gale

ria-2, os elegantes casais de
nossa saciedade que lá es

tavam, fizeram esticàda no

Corujão Center' (Bata
clan).

-x- J

Carlos Pâez Vílaró, I) in
ternacional artista plástico
que recentemente expôs
sua valiosa arte no salão
nobre do Palácio Barriga
Verde, domingo,. durante
um Coquetel no Veleiros
da Ilha, recebeu cumpri
mentos do mundo elegante
da Capital Catarinense, pe
lo belíssimo mural que fez

naquela Clube Náutico.
-x-

As elegantes clientes de
L'Officiel Cabeleireiro, co
mentavam naquela Instítu-

.

to de Beleza, a exclusivida
de de Júlio Leon, nos pro
dutos Dr. J. Payol, .'

-x-

Já estão de regresso de
sua viagem' de 'núpcias ao

exterior, Leyla e Murilo
Ferreira Lima. Em sua che

gada a nossa Capital foram
homenageados com um

jantar, por um grupo de

amigos.

mação foi do Gerente do
mesmo Banco em nossa ci

dade, Sr. Djalma
'-x-

O Gerente Geral dos

produtos L'oureal de Paris,
.
Sr. João Santiago Netto,
residente em Curitiba, visi

, tará nossa cidade e ser á

hóspede de .tradicional fa
mília catarinense.

-x-

Engenheiros da Concei-
-x- tuada Empresa Imobiliária

A c onceítuada Firma Ernedaux, estão nas infor-
João Moritz S.A., inaugu- mando que somente início
rou na última semana em de janeiro de 76, será inau-
São José, um bem equipa- gurado o tão esperado Flo-

\ .L, •• _
-, d� Supermercado. rianópolís Palace HoteL

" -x- , FIop., segundoestamos
. Em X�l'I;. ·c-":::,.:au'....[�nC-' ''-'''��:�''';;22_ �tá dI" tatego:"

..

-

'.
" ....��

guel D'Oeste, ainda este 'na ínternacional.

mês, serão inauguradas -x-

Agências do Banco Bame- No Rio, quemysteve de
ríndus do Brasil. A infor- aniversário e em seu belo

apartamento recebeu um

grupo muito íntimo para
comemorar' a data, foi a

elegante Carmen Berard
Bezerra de Mello.

Cinema

Darci Costa

menau.

A Cetil cuida da presta: .

çãô �" serviços de proces-
.

sament�-(r�' áitdos, c com a

inauguração da s'e&�.� do,
novo computador Jlur
.roughs 3.700, toma-se a

segunda empresa· brasileira

no ramo.

-x-

Numa promoção da Ga
leria Açu-Açu de Blume
nau amanhã às 20:30 horas
Lindolfo Bell, estará lan

çando seu livro' "Incorpo
ração" e inaugurando a ex

posição de artistas plásti
cos também de Blumenau,
no Salão nobre do Palácio

Barriga Verde.
-x-

Foi inaugurada com a

presença do vice-Governa
dor, a nova sede do Centro
Ele trô nico da Indústria
Têxtil S.A. Cetil -, de Blu-

. que vieram de Minas expôr
sua arte na galeria-2 da ga
rage, foram vistos jantando
no Manolo'S em compa
nhia de amigos catarinen
ses.

"-x-

Em Brasília, no auditó
rio Nereu Ramos, deu-se a

reunião de associados do
Clube do Congresso, para a

eleição da escolha da nova

diretoria. Foi eleito presi
dente do citado, clube, o

ilustre Deputado Catari
nense, Dr. João Linhares.

-x-

Luiz Henrique 0_ catari
nense internacional acaba
de gravar um LP no Rio,
suas,músicas, com onjunto
de Ton Jobin. Luiz Henri

que viajou ontem para No
va Iorque onde fará nova

. gravação e lá encontrará
sua grande amiga Liza Mi
nelli, Como lembrança da
terra de sol e mar'o cantor
e compositor leva para Li

za, um presente em renda
c om etiqueta Carlos

Hoepcke.

Rubens Oestroen

participando da

exposição Artistas

de Blumenau em

�ossa cidade

-x-

Na noite de gala no Lira
Tênis Clube vimos muito
animados os casais, Ale
xandre Salum, Ody Varela
George .Wíld, José Wellíng
ton Cavalcanti, Hermínio,
Daux Boabaíd, Galdino JcY
sé Lenzi, Roberto Silva,
Enio Luz, Hilton Prazeres
Hamilton Ferrari, Osni Si!
va, Ptolomeu Bittencourt �
Affonso Schissl.

·-x-

Thalma e Luiz Oswaldo

Rodrigues artistas plásticos

A Fibra, dos Poderosos (la Race des Seigneurs], de Pierre
Granier Oeterre:

LUCIOLA'- O ANJO PECADOR - Fil-
me nacional, de Alfredo Sternheim, basea-

I ,

-do no romance de José de Alencar. Narra

uma história de amor situada na Corte, ou

seja no Rio de Janeiro; no fim do século

passado. Na trilha sonora, a composição de
Castro Alves, O Gondoleiro do Amor. Lu

cíola, é Rossana Ghessa. Seus companhei
ros de elenco: Carlo Mossy, Sergie Hingst,

,

Clemente Viscaino, Dorothy Leiner. Censu
"ra 18 anos. Cecomtur 2-4-7,45-9,45.

O MENTECAPTO ERÓTICO - Chan
chada erótica italiana, com Lando Buzzan
ca em 8 histórias diferentes. Direção de
Gianni Grirnaldi,

Os lindos brotos Maria

da. Graça Silva e Maria

José Bernardes, que
vão ser debutantes do
Clube 6 de Janeiro
dia 25 próximo,
hoje são notieias
em nossa coluna·

re, o realizador do recente O último Trem.
O protagonista é Alaín Delon, no papel de
Julien, principal' esperança da esquerda li
beral francesa, funcionando como elo entre

totalitários e revolucionários. Política e ro

mance se mesclam na história; onde apare-.
cem ainda: Sydne Rome faz a mulher na

,

vida do político; Jeanne Moreau é a mãe de
Julien. O filme pretende ser um estudo em

torno da glória, da solidão, poder, fama e

fracasso. Censura 18 anos ..Coral3-f'-10 ho
ras..

QUANDO A VIDA É UM ROMANCE,
com Sabine Sinjen -14 anos. Jalisco 8 ho-
raso

A:GATA DEVASSA - nacional de Ra
faele Rossi, com Perri Salles e Sueli Fernan-

.

des. Censura 18 anos. Ritz 5-7,45-9,45.
A FIBRA DOS PODEROSOS (La Race

des Seigneurs) Filme fi:ancês que nos traz

de volta o realizador Pierre Granier Defer-

.

O'� HOMEM DA METRALH,t\.DORA,
com Charles Bronson
IRMÃS D1ABÓLICAS, com Margot

Kiddr � 18 anos. Glória 8 horas.
CHEFE BUFALO AZUL-(Run of .the

Arrow) de Samuel Fuller com Rod Steiger,
Sarita Montiel - Rajá 8 horas.

Sagitário, príncipá__

dificuldades financeiras. f·''',

outro lado, deverá cuidar da.
saúde e evitar todos os atos,
que possam afetar-lhe moral
mente.

SAGITÁRIO - Toda a vida

profissional que contiver arte
será favorecida em seu Horós
copo. Por outro lado, os negá-

ÁRIES - Dia de intensa ativj- a .curiosidade dos demais com dos deverão trazer-lhe ótimos
dade. Empregue seus esforços notícias não confirmadas. Po- lucros e as' novas idéias deve
no sentido de realizar o' que de amar. 'rão ser postas em prática. Pode
pretende e chegar a uma boa ·LEÃO - Dia propício de in- amar e fazer novas amizades.

posição em seu campo profis- fluências benéficas que pode-. CAPRICÓRNIO - Agora você
sional e' social. Use de tato, in- rão favorecê-lo bastante e por terá muitos, motivos para se

teligência e compreensão com muito tempo: Poderá receber alegrar, pois todo o resto da
a pessoa amada. uma notícia agradável. Se ain- semana lhe estará propício.
TduRO � Embora tenha algu- d\ não assumiu compromisso Conte com a atuação benéfica
mas dificuldades, você conse- sentimental, poderá fazê-lo de pessoas amigas, principal
guirá os mais expressivos resul- agora e com muito sucesso. mente de nativos de 'Peixes-e
tados em seu campo profíssio- VIRGEM - Excelente dia para de 'Câncer. Viagens e amor fa
nai e no setor financeiro neste questões de ordem financeira, vorecidos.
dia. Pode solicitar a colabora- pois Júpiter e o Sol em bom AQUÁRIO�. - Dia dos mais

ção dos amigos e dos superio- aspecto o haverão de favore- propícios para tomar iniciati
res. Pode amar e viajar, cê-lo. Pessoas nascidas em Gê- vas ousadas. Resultados bené
GÉMEOS - Hoje você poderá meos, Libra e Aquário irão ficos virão. Continue distri
tratar com êxito absoluto, de proporcionar-lhe boas chances buindo conforto e otimismo

questões sentimentais, espor- de ascenção geral. Pode amar. aos menos favorecidos, que em

tes e viagens curtas. O sucesso T ,IBRA - Se você souber jun- breve, será recompensado. Õti
haverá de a cornpanhá-lo on- tar ao seu bom-senso uma boa mo ao amor e a vida em famí-
,de quer que seja, principal- dose de otimismo, terá hoje as lia.'
mente no campo profissional e melhores oportunidades de se PEIXES - Dia em que deverá
financeiro. elevar no plano social. Evolu- esforçar-se muito para obter
CÂNCER: - Este dia lhe pro- ção da personalidade e muito resultados positivos. Evite o

mete êxito no campo profis- sucesso profissional. Excelente pessimismo 'e não faça negó
siona I, 'principalmen,te se estado de saúde. .... cios novos; deixe-os pára de
está ligado ao comércio de. ESCORPIÃO � Dia em que pois do dia 23. A saúde deverá
brinquedos, livros, revistas el poderá contar com a colabora- ser bem olhada, nesta fase. Ex

jornais. Todavia, não desperte ção de nativos de Ãries, Leão e celente à medicina e pesquisas.

Omar Cardoso

Horóscopo
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REVENDEDOR

AUTORiZADO

1300 - Branco Lotus ••••••••.•.••••••••••••.•.•1973
Corcel Luxo - Branco e Preto •••••••• '. • • • • • • . • .1972
TL - Verde Guarujá ••••.•.••••••••••••••••••••• 1972
Fuscão - Azul Diamante .•••••• ,. • • • '" •••.••• 1971
1300 - Azul Cobalto..... ••••••...•••••. .1969
1300 - Vermelho ••.•••• .-........ • ••• " .••••• 1968
Kombi - Amarela •.•..••••••••••••••• • •..•••. 1974
1300 - Amarelo: ••••••••.•••••••.•.•• " •••••• 1973

",
Fuscão - ivlarron ••••••••••• _ •• . •.•..••.•.•. 1974
Corcel - Branco, •

.

. . • • • . • . . . • . .• ." •••.... ' .• 1973

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 191'5 EM EXPOSIÇÃO
VEiG:ULOS USADOS DE QUALQUER MARCA.

R,-GAS'PAR DUTRA - 90 ESTFjEITO
·Fo:1e:44-0522.

'

,

Florianópolis.
..� ___J

COMERCIAL BEIRA MAR VE�CUlOS E REPRESENTAÇ'OES lTOA

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757

Dodge 18000 - Branco • . 1974

Dodge Dart Cupê L�xo c/Vinil , 1972
Opala Cupê Azul c/Vinil . . . . .. •. .1973

Opala Cupê Bege .'............. . 1972
Opala Prata. . . . . . • . . • . • . . .. .. . .. 197"
Corcel Ocre ' .. , 1973
Corcel Turqueza . . . . . . .. , .... ' .• ' . ' .1972
Corcel Vermelho c/Vinil ... �. . 1972
Corcel Amarelo .. ' 1972

Volkswagen 1300·L- Laranja Outono,....... . ,1975
Vol kswagen TL - Bege Alabastro .... .1974
Vol kswagen 1500 Azul Diamante. 1972

Volkswagen 1500 Vermelho .'... , 1972
Vol kswagen 1200 Azul Turoueza . '

. , ,1963'

CARIONI COM. AUTOMÓVEIS LTDA.
Av. Rio, Branco, 53',
Fones 22-1042 e ,22-6591

1 Vol ks 1300 Verde Hippie . . 74
1 Volks 1300 Amarelo .••••.•••.••••.••.•••.• , •• 73
1 Volks 1300 Vermelho.,........ . ..••••.••••• 73

74
74
70
71

1 Chevette Branco •••••. • • . • •. •••••.••••••. •

1 Corcel STD Cupê .. .. • •••.•.•..•• ,

1 Opala Vermelho Luxo. • • • • • '" ...

1 Karman-Ghia jóia ••••.•••.•••.••. '"

C. R.LIW)S S.A-EN."(ft-Jí1E D� VÓLKSWAGE'N
'\ TODA LINHA,
�OK"

.oOS
....ANO

.......... 1971
" .•.•... , .. 1973
) 1974

.. " ....•.1973
...••..•.• 1973

1974
1970

JO, 1500 e 1600
') à base de troca

s_

I

i�OVEIS
- lELEFONE 22-2980'
..•• ' •• - •••.•••• 75
.'........ 70.

.•••.•.. 74
•••.••• •••• 76
'............ 73

-llor;sa
Uma Empresa integrante do Grupo Sulbrasileiro

JÁ CHEGOU A LINHA

� 1976
VENHA CONHECER!
Santos Saraiva, 554 - Estreito

� 440611 440201
-...... 440001 440401

"�l
DEPTó. CARROS USADOS \

FINANCIAMOS ATÉ 36 MESES
GALAXIE .- ' ••• 68 e 71

CORCEL •.•••.•••• :.... ..70-72-73-74
CORCEL - GT - Branco •.••.•••••••••••••.•••.••73

VOLKS - TL •••••..••••••.•••••••••.••••••.•••73
VOLKS - 1500 •••. ••••••••.•••••• • ••.••••.•••74

DODGE CUPÊ' ••••.•••.•••.• ,.................. 72

Construção Civil _ tair8l I mOI OI IlmlS 101ll1lll9S

não compre, nem venda

seu Imóvel. sem primeiro

nos consultar

Pagam',s à Vista'
SIIQOIO O[ [II CIIMeII

• C.R. E.C.!
.

N. 1'1

t, "':1\11) ". 'VO SI L ,,-i:Ll":', 4.501 -

--onest 44-1902 - 44-0302

V.Sa. DESEJA COMPRAR OU VENDER SEU IMOVEL?
PROCURE-NOS. PAGAMOS À VISTA. Creci 17

-

DR. OSVAlD.O VIEIRA
DR: PAULO MOTTA

Clínica e Cirurgia do APARELHO:-GENITO-URI
NÁRIO.

, Cm�SULTAS DIARIAMENTE
Consultório: Av. Othon Gama D'Eça, 153 - conjunto
31. fones: 22-1523 e 22-1633
Credenciados pela MEDSAN, SASSE E eooa DOS
RODOVIÁR lOS.

IMÓVEIS A VENDA

APARTAMENTOS

DR. SAMUEL FONSECA
CI RURGIÃO-DENTISTA

De 2as. às 6as. feiras, a partir das '18 horas. Aos sábados a

partir das 8 horas;
:Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 16 - 10. andar -

Fone: 22-6971.

11.-2 ED. SOLlMAi'! - Apto. c/ 3 quartos mais dependências.
.L�.-14 - ED. RENOIR - Apto. c/ 3 quartosmais dependên
cias
A-15 - ED. CALlFORNIA:- Apto. c/ 3 quartos mais de

pendências
A-13 -.ED. SOLAF.l D. MASARTHA - Apto. c/ 3 quartos
mais dependências
A-4 - ED. A. COELHO - Apto. c/ 2 quartos mais depen
dências
A-5 - ED. DIAS VELHO - Apto. c/ 2 quartos mais depen
dências
A-6 - ED. BRIGADEIRO FAGUNDES - Apto. cl 2 quar-
tos mais dependências

'

A-17 - ED. ANITA GARIBALDI - Apto. c/ l' quarto mais

dependências
A-1 - ED. CARLOS TOULOIS - Apto. c/ 1 quarto mais

dependências
A-3 - ED. TRABALHADOR�CATARINENSE - Apto. c/
3 quartos mais dependências.

Vendo um Volks 1500, ano 74, cor beqe,
com 25.000 km rodados e único dono. Média
ki lometraqem na estrada: 13 km/1.

Preço: Cr$ 23.000,00, com Cr$ ;6.000,00
no ato e assumindo financiamento de
Cr$ 7.000,00 na CEF. Tratar com Túlio no

Solar do Fayal apto 104, bloco A, /l,v. Mauro
Ramos, durante a 'noite.'

CASAS
C-11 - Casa de Alvenaria na LAGOA, c/ 4 quartos demais
dependências.
Tratar à Rua Tenente Silveira, 35 - conj. 504 - ED. APOLO
- FONE 22-5510 - CRECI - 512

r----VOLKSWAGEM--I

-_._ -- - 'C---'

. iDIPRONAL f DistribOidora
.

de ProdutosNacionais Uda. I

PRÓXIMO HOSPITAL S. FAMíLIA
Casa com 140m2 - 3 quar: '''' sala, copa, co
zinha, BWC, área de serviço, garagem, depen-
,dência de empregada, churrasqueira..Preço
Cr$ 300.000,00'
CONSTRUTORA E IMOBILtÃRIA BERCA
TON LTDA - Rua Coronel Pedro Demoro,
1825 - Estreito - Fone 44-2966 - CRCI 41
� CREA 4918.

VOLKS1:300-VERDE. ........ 1970
VARIANT - AZUL ••

'

••.••••••••••.••
'
.•.••.••1970

VARIANT - BRANCA ._..... ••
'

••. 1972
BRAS(LlA - VERDE ........ ,._ .. , _ ....... 1974
CORCE L-Cupê Luxo - BRANCO •.

'

••••..• .-. . • • 1974

CORCEL-Cupê Luxo __: VINHO ••••••. .". """ .1975
RURAL'- AZUL-BRANCO..... .. ... . ..1972
PICK-UP - 4x2 - AMARELO...... '.1973
PICK-UP - 4x2 - VERDE. • • • • • • • . • . 1973
GALAXIE - MARRON __ 1971'
OPALA - sedan _:_ VERMELHO.. • • ••• •• • • ••••. 1971

BARBADA DA SEMANA
. DODGE DART -_ CUPÊ LUXO COM
RÁDIO E TOCA-FITA MITSUBISHI.
ANO 1971 .•••.•••.•• ,

•••••.•.•••• Preço 14.000,00

1

CASA COM 210 m2'
Bairro Estreito - 3 quartos, sala, copa, cozi
nha, BIIIJC, área de serviço, terraço, dependên
cia empregada, churrasqueira, garagp,m, sala

p/escritório, armários embutidos, Preço Cr$
380.000,00
CONSTRUTORA E IIVI0BILlARIA BERCA
TON LTOA - Rua CeI. Pedro Demoro lB25
- Estreito - Fone 44-2966 CRCI 41 -

CREA 491ó.

Rua F,elipe Schmidt, 60 '

- --

.Fone : 22 � 3321 e 22 - 2197

APTO. ALPERSTEDT Cr$ 580.000,00
Frente para Othon Gmma D'Eça, esquina com Arminio

Tavares, 70. andar, contendo 3 dormitórios (1 com banheiro
privativo) banheiro social, living, sacada, cozinha, serviço, de
pendência de empregada, vestfbulo e garagem.

Aceita-se apto. '2 quartos-com garagem. •

Tratar na rua Felipe Schmidt, no. 2i, EdiHcio Dias Velho
s;:l'i!s, i 6-/'1:6/17 .�-"sobreloja ou pelo telefone 223537 - Regis
Imóveis - CR'ECI No. 58.

CASA EM COQUEIROS: �.

3 quartos, sala, copa, cozinha, BWC, área ser

viço, garagem. OBS: àrmários embutidos, ter
reno excelente. Preço Cr$ 250.000,00. CONS
'TRUTORA E IMOBILIÁRIA, ; BERCATON LTDA..
- Rua Coronel Pedro Demoro, 1825 - Estrei
to - Fone 44,-2966 CRCI 41 ...:. CREA
491-8,

Apartamento no Ed. Cruzeiro do Sul, com 3 quar
tos, dependência de empregada, :írea de serviço e gara
gem para 2 carros. Tratar: com Q Sr. Pini r: fone
44-0829.

. i;

.. r

'VENDE-SE

'CASA MiSTA COQUEIROS Cr$ 275.000,00
Com 193m2, em estilo californiano, a 120m2 do novo

acesso, contendo 3 quartos (2 com armários embutidos), sala
de jantar, sala de visitas, var�nda, churrasqueira, garagem, de-,
pendência de empregada, lavanderia. Bel Issima vista para Baía
Sul.
Tratar na Rua Fel ipe Schmidt, no. 27,' Editrcio Dias Velho,
salas 15/16/17 - sobreloja 'ou pelo telefone :223537 - Regis
Imóveis - CRECI no. 58.

/

>

J.J.PUSCH
ARQUITETOS ,. ;;

CURSO DE PROGRAMAÇÃO
DE COMPUTADORES

INfCI.O: 22/10/75
OURAÇÃO: :3 meses

INSCRiÇÕES E IN'FORMAÇÕES:
SERVODATA PROCESSAMEI\ITO DE DA

DOS LTDA.

R. FELIPE SCHMIDT ED. DIAS VELHO

S/51 O

Representante da S/A PHILlPS do Brasil

Divisão de Computadores para Sta. Catarina

Rua Anita Garibaldi, 19 CJ.302 Fone 22-0455
,

.

CASA CENTRAL 212m2
NA RUA SILVEIRA:DE SOUZA, CONTENDO 2 PAVI

MENTOS. NO Tt:RREO - ESCRITÓRIO, SALA DE TELE

VISÃO, SALA DE JANTAR, LAVABO, ,COZINHA, OE

PENDÊNCIA DE EMPREGADA, DEPÓSITO E GARAGEM .

NO PAVIMENTO SUPERIOR - 4 QUARTOS, BANHEIRO,
SALETA; (3 armários embutidos).
!'REÇO Cr$ 500.000,09'

TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27, EDIFí
CIO DIAS VELHO, SOBRELOJA SALAS 15/16/17 OU PE

LO TELEFONE 22-3537 - R!=GIS iMOVEIS - CRECI No.
.58.

r FUCHOPp· MED
Festival Uni.versitário do Chopp �

MEDIC:NA

..
.

,:;
"

.,..�

.

",,:?,//
."

.�.....

ASSOCIAÇÃO TURMA MÉDICA
- A™ - ,JULHOj78 -

Dias: 24 � 25 - 26 de outubro

Praia Clube - Coqueiros

Florianópolis

VENO'Ê -SE DOOGE
Vende-se Dodge-Darte, Gran Cupê, ano 1973. Tra

tar: rua Arcipreste Paiva. no. 11 - sala 10R.

I,

EMpREI'TEIROS DE
MÃO DE' O'BRA

Precisamos para contrato imediato. Tratar:

rua Padre Roma, 47- - Nesta.

CHEFE DE POSTO, DE O/O
Precisa-se de 15 CHEFES DE POSTO, que já tenham traba
lhado em pesquisa de ori gem e destino - Apresentar-se' a'
"TRANSPLAN" - :Av. (l io Branco, 104.

Fpolis -, Dr. José Leão.

Extintores -Mangueiras
Vendas - Reéargas - Instalacões

44-137'7
Fo .

, nesr
44- 1537

Rua: Fúlvio Aduccf'978 -:- Estreito

SUL PECAS

TELEfONE
Vende-se telefone comercial - Centro - Pronta dis-

posição. .
.

Tratar: Fone 22-0779 (Das 14 às 18 horas)

AGENCIA llG 'DE EMPREGOS
Dispõe de

Secretárias, Motoristas, Cozinheiras, Copeiras, Babás,
etc.

Rua Crispirr. Mira 94a.
Fone 22-6220 amplo estacionamento.

/

L-26 - Apartamento no CENTRO, 'contendo 3 quartos, sala,
copa, cozinha, dep. de empregada, BWC, área de serviço.'
NÃO TEM CONDOM(NIO.

IMOVEIS À VENDA

APARTAMENTOS

CRECI - 57
IMOVEIS PARA ALUGAR

L:25 - Casa de alvenaria 'situada no BOM .ABRIGO,
contendo varanda, hall, I iv i ng, 3 qumrtos, escritório,
copa-cozinha. BWC, área de serviço, ,garagem: ALUGUEL
Cr$ 3.000;00 /

A-54 - ED. VILA RICA - Apto. contendo living, 3 quartos,
,2 BWC, sendo 1 privativo. copa, cozinha, sacada, dep. de

empregada, área de serviço, garagem. Área constru ída

182,00m2.

A-5- ED. ANA TEREZIA - Apto. contendo 3,qu.artos, u,
c/banho privativo, BWC, living,. cozinha, copa, .área de

.

serviço, dep. de empregada, garagem. Telefone.

A-53 - Apartamento situado à Av. Rio Branco, contendo
living, 2 quartos, cozinha, banheiro, dep. de empregada"
garagem, telefone, '

A-52 - ED. SOLAR DO FAIAL - Apto. contendo living, '2

Quartos, cozinha, área de serviço, BWC, dep. de empregada,
garagem. Área constru (da 135,00m2.

A-51 - Apartamento situado à 'rua Dorval Melquíades de

Souza, CHÁCARA DA ESPANHA, contendo living, 2 quar

tos,2 3WC, cozinha, área de serviço, sacada.
.

A-50 - ED. BAHIA -- Apto. contendo living, 3 quartos, sala
de estar, escritório, sala de TV, cozinha, área de serviço.

A·48 � ED. PORTINARI - Apto. contendo 2 quartos, living,
cozinha, BWC, área de serviço, dep. de empregada, garagem.•

., J
,

A-47 - ED. BRIGADEI RO FAGUNDES - Apto. contendo 2

quartos, sala, cozinha, BWC, área de serviço

A-46 - ED. A COELHO - Apto. contendo 2 quartos, BWC,
copa-cozinha, -SWC, área de serviço .e dep. de empregada.

A-40 - ED. JAIME LlNHAFjES - Apto. contendo 2 quartos,
living, cozinha, BWC, área de serviço, dep. de empregada.

A-33 - ED. MANSÃO LA FONTAINE - Apto. contendo
living em "L", 3 quartos, .BWC, copa-cozinha, dep. de

empregada, área de serviço. Área constru (da 137,QOm2.

A-32 - E D. LACY - Apto. !:ontendo, 3 quartos, sala,
cozinha, BWC, área de serviço.

A-2" - EDSOLlMAR - Apto. contendo 3 quartos, sendo um

com banho privativo, sala, cozinha, BWC, d�pendên'cia de
empregada, :;rea de serviço. Área constru (da 120,00m2.

A-28 - ED. DI�S VELHO - Apto. contendo 2 quartos, sala,
cozinha; ,,!WC, dep. de empregada, área de serviço,'

"

A-18 - ED. ANElREA - Apto. contendo uma suite, :nais 2

quartos, living, BWC, Lninha, dep. de empregada, área de

serviço,' garagem. Porteiro eletrônico, telefone externo. Num

apto. p/andar. Área construída llf..... O,rn?

TERRENOS

T-51 - Terreno situado em SACO 4,RANDE medindo

3.990,00m2.

T-5O - Terreno localizado em'CANASVIEIRAS, medindo
260,00m2.

T-47 - Terreno situado na TRINDADE, medindo 348,GOm2.

T-46 - Terreno situado na PRAIA DE INGLESES
,

medindo 1.470,00mi

T-45 - Terreno localizado na TRINDADE

336,00m2 .

medindo

T-43 - Terreno situado em COQUEI ROS medindo

312,OOm2.

T-42 - 3 terrenos com 300,oom2 cada um, localizados em

BARRt;:IROS.

T-40 - Terreno situado na TRINDADE medindo 300,00m2.

T-38 -,Sitio localizado em BIGUAÇU, beneficiado com águe
e luz, medi�do 43.000,00m2. \
'T-32 - Terreno situado no BOM ABRIGOO medindo

400,OOm2.

T-30 - Terreno situado a Rua Santos Saraiva, medindo

1.000m2.

T-21 - Terreno com ampla \ista panorâmica para MAR -

AGRONÓMICA, medindo 506,00m2.
..

T-20 - Terreno situado à Rua Sebastião Callado em
,

COQUEIROS - medindo 540,00 m2.

'T-18 - Terreno localizado em CACUPÉ, medindo

a...: 6:000,OOm2. ........

A VENDEDORA DE APARTAM,ENTOS
EM

.

FLORIANÓPOLIS

VENDEMOS
AGRONOMICA:- lima casa com 3 quartos, sala de jantar,
copa, cozinha, banheiro, dep. de empregada, garagem.
CENTRO - um apartamento com 2 quartos, sala, cozinha,
banheiro, �rea de serviço, dep. de empregada, Rua Felipe
Schmidt•
CENTRO - Hua- Esteves Junior, Apto com 3 quartos (1 sui
te) sala de estar e jantar, copa-cozinha, WC social, dep. com
pleta de empregada, éÍrea de serviço, garagem.
CENTRO - Rua Almirante Lamego, Apto com 3 quartos,
(suite) com sacadas, WC social, sala de estar e jantar, copa-co
zinha, lavabo, área de serviço, dep, de empregada e garagem.
ESTREITO - Rua Heitor Blum, Apto com 3 quartos, sala,
cozinha, WC social, área de serviço., dep, de empregada, gara
gem.
CANASVIEIRAS - dois terrenos com uma área de
768,00m2.

. PRAIA BRABA -,perto dos 'ingleses, urna área de terra me

dindo 16.400m2.
CACHOE I RA DO BOM JESUS - um terreno com uma área
de 1.,370.11 m2. j

IMOBILIÁRIA PREDIBENS LTOA
Av. Rio Branco, 142· Fones 22.-0299 e 22-6099

CRECI - 25
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um apàrelho
moderno para a

revista dos
•

passageIros
Na nova estação do aeroporto

HerdJio Luz, a ser inaugurada ainda

este ano, os passageiros serão

alistados sobre uma passarela.
f .

_
A empresa, no aeroporto,

arotará na via do bilhete de
passagem, que fica em seus

.arquívos, o número e o õr
gão-expedídor do documen
to de identidade do passa,
ge iro,

Nos bílhetes dos menores
I

acompanhados, deverá ser

anotado o nome do acompa-
.

nhante, bem como o núme
ro de sua identidade e ó:rgão
expedidor. E além de tudo,
os menores desacompanha
dos 00 poderão viajar me-

daríte autorização do Juiza
<;1.0 de Menores.

" ' 3�'
Coronel 'Tapado, admi-

.' . .

nistrador do aeroporto Her- Se? pass�etro. estiver
I

cílio Luz, chama atenção desp�V1�� de IdentIdad� 00

para utílização destes apare- po�era V1aJa� qu�do satisfa

lhos eletrônicos afirmando tonamente Identificado por

que "além de evitar aquele outro devidament.e ml!nido
velbo método de apalpar, é de documento de ident1d��
muito mais rápido. Ainda e que assu.ma a.reSP':11sabil,.
não estamos utílzando o dade pela ilentificaçao. Nes
p6rtico aqui no aeroporto se caso ambos terão que se

por falta de espaço, mas no apresentar à �tori��e :es
novo aeroporto já está pre-' ponsável pela IdentifIcaçao,�
vista a sua colocação". onde será preenchl<!a. um,

Um pô rt ico montado ter:n0 �e re!ponsabilldad�,
ocupa uma área aproximada de identificação de passagei-
de 3 metros e funciona com ros.

.

dois operadores. Depois da dentiflcaçâo
"A üníca.restrção ao seu serão submetidos a revista

uso", salienta JOãO, "se faz pessoal, bem como seus per
para as pessoas com proble- tencenes de mão, ficando

• mas cardíaoos ou portadoras desta 'forma vedado aos pas
_de aparelhos de marca-pas- sageiros o embarque mm

so, pois o campo magnético armas de fogo e brancas, ou
desregula todos estes apare· conduzindo munições, ex-'
Ihos."· plosivos, produtos quími-
Atualmente o aeroporto oos, artefatos' ou mater�ais

está utnizando para as ,suas incendiários.

De acordo com a portaria
baixada pelo Ministério da

Aeronáutica dispondo sobre
. indentificação e revista de

I

passageiros das empresas de

transportes aéreos, o Aero

porto Hercl1io Inz já adquí
riu o que há de mais mode.r
no em aparelhos -que pOSSl
bRitam detectar o porte de

armas de passageiros. Trata
se de um pôrt'íoo de metal

instalado sobre uma passare
la por 'o nde as pesso as p as

sam. Este 'aparelho éomeça
rá a funcionar tão logo fo

rem inauguradas as novas

intáiações do aeroporto, ain-
da este. ano. .,<

João de Alencar Macha
do, gerente de operações do
Herc:(1b Luz, explica: "O

p6rtico forma um campc
m�nêtico na área, que vai
desde o início ao fim da

passarela, exatamente por
orde as pessoas passam. Ele
é programa1o para detectar /
qualquer tipo de calibre de

armas, e quase sempre a

regulagem vai do. mínimo

para armas de calibre 22.

Ele acusará toda a massa

, de metal que o passageiro'
'estiver carregando e que seja
equivalente a de uma arma

de calibre 22. Quando acu

sado no painel demonstrati-
- vo, o passageiro será chama
do em sala separada para a

revista.
O campo magnético pode

acusar todo e qualquer tipo
de metal em posse dos pas
sageiros, mas a possibilidade
de regulagern evita de um

passageiro ser revistado .por
possuir um chaveiro de me

tal no bolso.

NOVOHÁBITO

revistas de passageiros o bas
tão eletrônico que depois da
'instalação do p6rtico passa
rá a ser usado apenas nas

revistas para as bagagens.
O bastão também funcio

na através de magnetismo e

emite um ruído diferente
quando se aproxima de me

tais. Ele é mais utilizado
par a revista. de' maletas.
"Quando aproximam o bas
too da maleta pela parte
externa, pelo ruído, o exa

minador já pode saber se o

passageiro possui metal den
tro da bagagem ou não",
explica o coronel Tapado.

APORTARIA
De acordo com os termos

da portaria o passageiro de
.

.qualquer empresa de trans

porte aéreo, com exceção de
autoridades e personalidades'
reconhecidas e de relevo na

vida pública do país, é obrí
gado a identificar-se no ae

roporto, antes do embarque,
no balcão da empresa e, na
ocasião da revista, à autorí
dide de servço, apresentan-
d o do ormento hãbíl de
.identidade, legalmente reco

nhecido.

BALNEÁRIO - ESTREITO
Casa c/240m2 - Acabamento de Luxo - 4 quartos, 2
salas, 2 BWC, copa. cozinha, área de' serviço. de
;>endência de empregada, garagem p/2 carros. OBS. -

.

Aberturas de Alumi'nio, vidros ray-ban, 3 aparelhos
de ar condicionádo. Preço Cr$ 550.000,00
,CONSTRUTORA E IMOBILlARIA BERCATON
!..TOA. Rua Coroeónel Pedro Demoro, .1825 - ::::s-

- treito - Fone 44-29�6 - CRCI - 41.

CENTRO MÉDICO FLEMING

Av. Othon Gama D'Eça, 153,-'
Edif. Fleming

Tele,fones: 22-1633 e 22-1523
Consultas diariamente com hora marcada.
Clínica Médica - Dr. Hélio Mendes - Dr. Rô
mulo Coutinhp de ,Azevedo
Clínica Cirúrgica - Dr. João Augusto Saràiva
Clínica Pediátrica - Dr. Anísio Ludwig - Dr.
Alvaro Carvalho
Ginecologia-Obstetrícia - Ora. Léa Schrnidt
da Nova
Clínica Cancerológica - Dr. Roberto Moriguti
Otorrinolaringologia - Dr. Antonio Carlos da'
Nova - Dr. Leonardo Lopes Vald ívia
Urologia - Dr. Paulo Motta - Dr. Osvaldo
Vieira I

.

Psiquiatria - Dr'-Antonio Santaella

"Esquadrilha da

Fumaça" sobrevoa
,G cidade

Como ponto 'culminante das festividades da "Se
mana da Asa", a Base Aérea de Floriarôpolís tem

programadas para hoje, além de um coquetel para a

unprensa, às 15 .horas, duas atrações para o público. A
.

p,rimeira, às 17h15m, consta: de demonstração da
_
'Esauadrilha da Fumaça" sobre a área do aterro da
Bafa-Sul, Cinco parelhos sob o comando do tenen-

· te-coronel-aviador Braga, que se encontram desde
ontem na capital, estarão' desenvolvendo 00 coo da
Ilha evoluções, oonhecidas em todo o Brasil, A
apresentarção terá a duração de aproximadamente
m.h�. .

.

As 20 h oras, no Instituto Estadual de Educação,
com a presença do Vice-Governador do Estado, que
,chegará ao local em helic6r.tero da Força Aérea
Brasileira, será inaugurada a 'Exposçâo da Semana

.

da Asa", com a apresentação de peças que, pela sua

peculiaridade, deverão despertar a curiosidade de
· amplo público. Enquanto isso, e durante toda a

semana, vem sendo realizado no campo da Base Aérea
um acampamento dos escoteiros do ar e das bandei
rantes de Florian6polis. Esse acampameuto, que
congrega mais de 120 jovens integrantes do movímen
to escoteiro, motiva diariamente intensa visitação de
grupos de estudantes das escolas locais e do povo em

gerã1.
.

Os moradores
pedem

abrigo de'ônibus
à Prefeitura

Os ônibus da empresa que serve a .bcalidade de
Costeira do Pirajub�, estão estacionando em dois
pontos diferentes e cerca de 20 metros além dos
locais. anteriores. A modificação foi feita pelo
Dentran e por motivo justificado: um ponto ficava em

uma curva e tornavá o local perigoso pata os

passageiros que estivessem à espera.
.

Este ponto foi agora desdobrado em dois, porém
nenhum dos dois possui abrigo_para passageiros. Nesta
parte, a intervenção cabe à Prefeitura porém a sua
Dívísão de Serviços Públicos 00 poderá atender ao

pedido da população na próxima semana, pois no

momento não há �ossibiliaades ''visto que Isto não
estava programado. A relocação dosabrigos.garante
-se será feita sem falta na pr6xuna semana, mas ante a

indagação de servir-se de abrgo smais algunaponto s, a
resposta é de que pelo menos por enquanto' isto não
acontecerá.

.

Outra alteração dos locais de parada de ônibus
também será feita proximamente pelo Dentran na

Trindade, avisa este órgão, tendo em vista que alguns
locaís com a parada do ônibus dificultam o trânsito e

<trazem perigo para os passageiros,

téeniea ••Hp.rlineia

p-�
ScussJW

(CULOe

RUA FELIPE SCHMIDT. 32- FLORIANÚPOLlS

Gü se

apresenta

'Caixa Econômica Federal
TOMADA DE PREGOS

. A CAIXA ECONÕMICA 'FEDERAL - Filial

de Santa Catarina, torna público que fará rea

!izar, no dia 10 de Novembro de 1975, às

15,00 horas, licitação sob a modalidade de

TOMADA DE PREÇOS, para (!xecução de

obras de construção de prédio destinado às

novas instalações da AGÊNCIA DA CEF em

· SÃO FRANCISCO DO SUL (SC).
O Edital, (.Is especificações e as plantas -que
constituem o projeto se' encontram à disposi
ção dos interessados, na Comissão Permanente

de Compras e Contratações - CPC :-' dá

Filial - SC, à Praça XV de'Novembro, 30 -

30. andar, em Florianópolis.
Florianópolis, 10 de Outubro de 1975

Ele estará hoje mi cidade para
se apresenta� amanhã às 21 horas num

e5f:!etáculo de 2h30min.
.

Em sua companhia, Dominguinhos.

Refazenda é o nomedo expandia o "rock" dos
show 'de duas horas emeia ano s 60.' Sabia-se, por
de duração qu e Gilberto e x emp lo, como viviam

Gil, acompanhado porDo- aqueles jovens; como se

m in gu inbos, apresentam vestiam, suas preocupações
amanh.ã às 21 horas no existenciais,' suas aiivida

gtnâsio de esportes do Co- des comunitárias, sua müt
légio Catar inense. O úniio târÍcia. Sabia-se como se

espetdculo, .na cidade, é '{jeserwolvia seu aprendiza
promovido pela "Sherg" do musical, suas pesquisas
- empresa local de servi- com sanoridade, timbres,
ços artisticos - e constará novos instrumento••• Foi
de aproximaiamente 35 nesse, clima, segundo os

músicas. O cantor-compo- produtores do !how de
sitor deverá chegar 'hoie Gilberto Gil, que nasceu o

em Florianópolis, e logo se chamaio "Circuito Univer- mico e o desenvolvimento

dirigirá à Lagoa da Concei- sitdrlo": "Era a ligação social nos colocam mais ou

ção onde permanecerá até fundamental entre o públi-
.

menos, no mesmo nivel de
o fino] da semana. Esta co estudantil e as novas Europa/Estados Uniios de
será a segurda vez que .ccrrentes da música popu- 20 ou 30 anos atrás? Não
Gilberto Gil vem à cidade lar; surgiam as grandes pla- posso afirmar nada, mas

em menos de um ano: em téias ao ar livre, os encon- (Teia que deve ser algo
novembro ele se apresen- tros nos canipusesdasunlo _parecido. De qualquer for-
tou com seu conjunto 'no versiâaies:". ma, o embrião do "Circulo

Lagoa Iate Clube. Esse fenômeno parece to Universitário" está aqui,
CIRCUITO ter ocorrido no Brasil, e a gora em processo de im

Há uns dez anos, aqui Gil assim se refere ao fato: plantação ecrescimento':
no Brasa, quando nos che- . '''Na Europa e nos Estados Diz ainda Gil que ainda

gavam os primeiros ecos da '\. Unidos, as universidades estamos longe do que/oi
onda de música jovem da eram o habitat natural há- alcançado lá. E cita como

Europa e dos Estados Uni- sico da música em evolu- exemplo o escasso rümeo

dos, chegaa junto com a çOO. Seria o mesmo fenô- âe universidades no pais.
música todo um munia de meno ocorrendo agora no inteiio: 'Poucas são aque

infotmtções sobre o pro-
.

Brasl, no momento em las que oferecem condi
ceS!KJ com que nascia e.se que o crescimento econõ- ções de apresentações mu-

Gil: cantil: pra quem quiser ouvir,

sicais. O artista sai, para
cantar para estudantes e

acaba tendo que se apre
sentar em clubes sociaís e .

ginísios de esportes que
nada têm' a ver com as

universidades. Bem, não

importa. Estamos ar pra
cantar e tocar pra quem

quiser ouvir".
- INGRESSOS
A preços de Cr$ 25,00

e 30, estarão à venda na

loja de discos Brunetti, à
.

ru aFelipeSchmidt e LQI1I1-

modinha, à rua Deodoro.
Gil e seus acompanhantes
D rocedem de Londrina,
onde se apresentaram re

centemente.
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� SEDANTOL ,*;-
_� resolve �eu problema. �
•

�� mensal. ...

.

.�. Combate regras dolorosas, �._
�� cólicas e complicações, 'a'P

. ��

't' Calmante e regulador �� da saúde feminina À

�EDANTOJf.

SANENGE SANEAMENTO

E ENGENHARI,A LTDA.

Precisa-se, para admissão Imediata, de Au
xiliar de Escritório, com prática de Caixa e

Departamento de Pessoal,
Apresentarem-se munidos de_ documentos,

na rua Antônio Carlos Ferreira, 83, a partir
das 8 horas.

r •

ÓTIMO SALÁRIO_
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SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
-TOMADA DE PRECOS N � 001/75

AVISO
E D I T A L - TOMADA DE PREÇOS No. 19/75.
A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEA

II;IIENTOS� "'CASAN" -; sociedade de economia ",ista, regis
trada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, CGC

. do Ministlirio da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à
Rua Tiradentes no. 17, em Florianópolis - SC, comunica que
se encontram à disposição dos interessados, ho endereço aci
ma mencionado, os elementos <;la TOMADA DE PREÇOS
No. 19/75, d.estinada a selecionar propostas para aquisição de
MATERIAL DE PVC R(GIDO para as cidades de FLORIA
NÓPOLIS - JOINVILLE - CHAPECÓ e'LAGES - SC.

O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da

.� CASAN, andar tlirreo, locál onde deverão ser entregues as
'

'UJ propostas atá as 15:00 (quinze) horas do dia 31 (trinta e um)
� de Outubro de 1975.

Florianópolis, 14 de Outubro de 1975.
A DIRETORIA

A SECRETARIA DE ESTADO. DA ADMINIS
TRAÇÃO torna público, para conhecimento dos inte
ressados, que receberá propostas de firmas habilitadas
preliminarmente junto ao DCC, nos termos do Decre
to GE. 8.755 de 15.12.69, até as 15:00 horas do dia
24.10.75 para a execução de serviços de manutenção,
limpesa e conservação, ascensoria, vigilância, seguran
ça e portaria do Edifício das Diretorias.

O Edital encontra-se afixado na sede da Secretaria
de Estado da Administração, 40. andar do Edifício
das Diretorias, à rua Tenente Silveira sln em Florianó
polis, Estado de Santa Catarina, onde serão prestados'
'os esclarecimentos necessários e fornecidas cópias de
Edital.

Florianôpolis, 10 de outubro de 1975.
Newton Fernandes Brüggemann

CHEFE DE GABINETE
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Acompanhado dos secre

tários da municipalidade, o
Prefeito Esperidião Amin
Filho entregou no final da
tarde de ontem ao presiden
te da Câmara Municipal,
Waldernar da Silva Filho, o

Orçamento da Prefeitura pa
ra o exercício de 76, equili
brando receita e despesa em
Cr$ 140.346.900,00, o que
representa um aumento per
':::entual de 267 por cento

em relação ao fixado para o

presente exercício - Cr $ 38
milhões.

Ao encaminhar a Lei de

Meios. à Câmara Municipal
explicou Esperidião Amin

,

Filho que a receita orçamen
tária se nutrirá basicamente
dos tributos priyativos da

arrecadação municipal,. o
Imposto Predial e Territorial
e o Imposto sobre Serviços
de qualquer Natureza, cujas
alíquotas serão atualizadas
em níveis realistas; Para

compor a nova receita orça
mentária a prefeitura terá o

apoio financeiro do governo
do Estado, jogando com sua

capacidade de endividamen
to junto aos órgãos financia
dores como O' Banco do

Brasil, o BN1:I, além de ou

tras agências de crédito e

seus múltiplos programas.

"VIABILIZAR O FUTU
RO"

No ofício de encaminha

mento, o prefeito Amin 'afir
ma que "a concepção do

projeto da Lei de Meios

parte do princípio que a

população está conscientiza
da de suas necessidades e do

quanto pode viabilizar seu

futuro".
O presidente da Câmara,

após agradecer, afirmou que
"diante do superavit de pro
blemas, em relação aos nú-

o levantamento a ser feito

pelas secretarias de 'Saúde e de

Tecnologia e' Meio Ambiente,
tão logo se assine o convênio e

sejam recebidos os recursos fi
narceiros por parte da Secreta
ria Especial do Meio Ambiente,
deverâ diagnosticar o estado de
nossas praias e principalmen1e
das águ as indicando as providên
cias nec essãrías.

O médico sanitarista Jorge
Anastácb Kotzías, coordenador
do setor de atuação sanítãría
integrada, da Secretaria da Saú
de, diz que o convênio atribui à
Secretaria da Saúde a realização
através do laboratórb central d o
DASP, o exame bacteriológico
das praias indicando se sua �guas
estão contaminadas ou não. À:
Turesc foi' solicitada uma rela

ção de todos os balneários do
Estado com alguma indicações
de frequência e, p ar a as prim ei·
ras ativid ales, serão escolhidas
as praias prioritárias. À Secreta
ria de Tecnologia e Meb Ambi
ente caberá o levantamento

quanto a localização e deserção
geral do local, indicando todos
os fatores que contribuam na

caracterização do lugar.
Insiste o médico sanitarista

q ue o levantam ento é sobre pos
sibüidades de' contaminação da

águas, e não diretamente de

poluição. Trata-se de verificar a

existência ou não de :gentes
biológicos na ãgua que produ
zem doenças no homem e que
segundo sua opinião provém
"das descargas de 'esgoto que
desaguam nas praias e que estão

carregados de bactérias patogê
nicas".

140.346.900,00 para a Cidade
meros (financeiros) da Capi
tal, o orçamento representa
va uma nova visão e possibi
lidade de melhora, dimi
nuindo-os".

Ao atender a imprensa,
após o ato, disse o prefeito
que a viabilização não é

problema maior do que par

ticipar do governo de Floria

nópolis, numa alusão direta
de que não existem respon
sáveis pelo equacionamento
de problemas; pois todos
devem participar. Entretan
to, ele reconhece que o salto
d: iS 38 para os 140 milhões,
antes de se constituir num

, desafio, é um risco.

Além disso, deverá haver
um aumento de mais de 200

por cento na r eceita de
do i s serviços básicos da.Ca
pital: o Imposto Predial e

Territorial e o Imposto so

bre Serviços de qualque Na
tureza. "Vemos como vem a

ser esse aumento de receita.
O valor venal do IPTU está

parado desde 70, e o aumen

to de 12 por cento não

compõe o boletim cadastral,
O que está ocorrendo é que
o multiplicador (a alíquota
do imposto e 0,285 por

cento) está aviltado no mul

tiplicado' .

Nessa altura, ele pediu
"uma colher de chá", segun
do .sua própria expressão:
"por questão de justiça, eu

gostaria que fosse divulgado
que o cadastramento das
áreas ainda não tabuladas,
para efeito de recolhimento
do tributo, foi iniciado na

gestão do ex-prefeito Dib
Cherem.

E prossegue: "Esse cadas
tramento das áreas que ain
da não foram tabuladas, re
.conhece o prefeito, é um

dos responsáveis pelo au-

menta de receita que deverá
haver. Além disso, a receita

deverá aumentar pela corre

ção a ser feita no valor
venal"
EXEMPLOS

'''Um edifício da Beira

Mar, o melhor deles, paga ao

ano a quantia de 1.099 cru

zeiros em tributos, além das

prestações de serviço, tais

como taxa de recolhimento

de lixo e taxa de serviço
urbano. O condomínio men

.sal do prédio é 1.250 cruzei-

ros. E temos mais ainda:

para efeito de, cálculo do

tributo territorial, o metro

quadrado está em ,125 cru

zeiros, enquanto que para a

'venda está em torno de
3.500 cruzeiros. Os dados

que estou citando são recen

tes o suficiente, de 74. Um
morador da Beira Mar, no

melhor edifício, paga ao

ano, 438 cruzeiros pelo re

colhimento de seu lixo. Isso
dá 1,20 cruzeiros por dia.
Aonde irá se encontrar al

guém que recolha todo o

lixo, diariamente por essa

quantia?
'

E continuou: "Vamos
continuar com a Sanenge,
embora saibamos que conti-

nuaremos com prejuízo. Ar- sando seu sistema para po
recadarernos com as taxas der rotinizar a cobrança do
de recolhimento de lixo 11' tributo, além de ampliação e

milhão e 200 mil cruzeiros, atualização : das áreas, não
mas pagaremos à empresa, cadastradas. E houve algu
aproximadament� 6 milhões

'de cruzeiros".
, Depois de citar 'esses

exemplos, ele retornou em

sua argumentação sobre á

reas não cadastradas. "Mui
tas áreas da cidade, especial
mente os balneários, não pa�

gam nenhum tributo. Existe
um cadastro de contribuin

tes, que embora exista, reco
nheço, é precário. Estamos

corrigindo seus erros, anali-

mas surpresas, c o m o o

ISQUN) que superou a previ
são este ano em aproxima-.
damente 100 por cento".

O orçamento para 76 te

rá 65 por cento do seu valor

dotado para a Secretaria de

Transportes e Obras. "É' fá
cil perceber". O prefeito se

referia que o sistema viário e
'

obras terão prioridade, em

bora desse total cerca de 35

por cento seja de custeio. O

valor da dotação orçamentá
ria 'para a Secretaria de

Transportes e Obras s é de

70 milhões. Sobre os recur-
•

sos restantes se pretende via-

bilizá-I através de operações
de crédito, alienação de

bens, convênios a serem fir

mados, receita patrimonial e
outros.

Com referência ao verti

ginoso aumento de 38 para
140 milhões, disse:

- ,Não acredito que te

nhamos descoberto algo no
vo, pois tudo repousa' em
termos de estrutura. Para a

execução de obras, precisa
mos dispor de projetos, via
bilizar o crédito e gerir. Tu
do isso está dependente da

reorganização administrativa
da prefeitura e a expansão
da Comcap - Companhia de
Melhoramentos da Capital.
O que pretendemos é uma

administração por projeto e

para isso. é necessário uma

estrutura. Para procedermos
à 'valorização do orçamento
é necessário captar,' gerir e

cumprir objetivos. A parte
mais difícil, cerca de 28

milhões, se refere aos convê

nios a serem firmados. Eu

acredito neste orçamento,
embora a única coisa que

esteja assegurada em relação
a ele é que seja um compro
misso".

� As dotações' são as se

guintes: RECEITA - Recei

tas Correntes, 68 milhões,
sendo que a participação dá
receita tributária, é de 45

milhões; receita patrimonial,
,

5 O milhões transferência

corrente, 21 milhões e diver

sas, 4 milhões; em receitas

de capital, o montante atin

ge 72 milhões, sendo' em

operações de crédito, 31 mi-

SERRA GERAL SERRINHA

lhões, alienação de .bens mó
veis e imóveis, 5 milhões,
transferência de capital, 6
milhões e outras receitas 28
milhões.
DESPESA

Despesas legislativa (um
aumento de 100 por cento),
3 milhões e 300 mil; adm],
nistração e planejamento,
27 milhões; agricultura, 1
milhão e trezentos mil; de.
senvolvímento regional, 3EO
mil; Educação e Cultura, 12

milhões; habitação e urba.

nismo, 52 milhões; indús
tria, comércio e serviços, 1
milhão e 700 mil; saneamen
to, 3 milhões; assistência e

preví dê ncía, 8 milhões;
transporte, 11 milhões e 'U·

'

ma reserva de, contingência
fixada em 7 milhões.
PALAVRAS

É evidente, pela própria
dimensão quantitativa do

objeto do Projeto de Lei em
tela, que se pretende, á par
tir da concepção da Lei de
Meios e dos seus objetivos
expressos, antecipar solu

ções para o desafio do de
senvolvimento florianopolí
tano.

A declaração consta da

exposição de motivos que

acompanhou o documento.
Diz ainda o prefeito, em sua

mensagem:
". .. no qu_e tange ao

apoio que é requerido" dos

Senhores vereadores, é-me

grato ponderar ser esperada
a participação da Câmara

Municipal de Florianópolis,
na ingente tarefa a que se

propõe este Executivo, qual
seja a de - mercê da partici
paç�o acima referida e a da

comunidade, bem represen-
,

tada por Vossas Excelências
- viabilizar os objetivos pro

postos' .

,

, \
,

' J

Do orçamento municipal para o próximo ano,' 52,83% serão destinados às despesas em habitação, urbanismo e transportes.

o apelo do prefeito: "Participação da Câmara Municipal na ingente tarefa a que se propõe o Executivo".

Nunca foi ,too
fácil estacionar

Uma boa (oumá) noticia:
existem vagas sobrando para

estacionamento de veícu10s no centro
da cidade. O fenômeno é atribuído

ao aumento da gasolina.

o proprietário do carro de placas AB-986fj,! chegando ao

centro da cidade às 13 horas de ontem para estacionar seu

veiculo, surpreendeu-se com a facilidade com que encontrou

uma vaga. Antes, ele era obrigado a dar três ou quatro voltas na

praça, "queimando gasolina" para achar um lugar apropriado. No
aterro, há motoristas

, afirmando que o número de veiculas
chegou a diminuir em 50%, e atribuem o "mi/agre" ao aumento
do preço da gasolina. E já como consequência, os meninos

guardadores de carros estão ganhando metade ou menos do que
ganhavam antes, sem saber a razão pela qual "agora tem menos

carros e o pessoal parece que ficou mais pão-duro ",
UM NOVO HÁBITO?
Hermes Fischer, gerente comercial de uma impressora conta

que encontrou muito facilmente um local para estacionar,
inclusive estranhando o fato.'Mas logo associou-o ao aumento da

gasolina, mesmo porque "na firma também diminuiu o número
de funcionários que vinham de carro. Agora eles combinam com

os colegas e vem três ou quatro num só. Alguns até vem de

bicicleta e outros passaram a usar o ônibus",
A advogada Vera Rodrigues d& outro exemplo. Ela mora na

rua Anita Garibaldi, e antes pagava uma "nota" para deixar o'
carro numa garagem porque lião havia lugar para estacionar.

Agora, deixa o carro bem em frente do edifício, "com a maior

tranquilidade. Acho que o arrôcho desta vez foi grande. Eu,
felizmente, o que vou pagar a mais em gasolina, pago a menos em

garagem".
Arnaldo Borling, proprietário de uma lanchonete na Avenida

Rubens de Arruda Ramos afirma que "nunca foi tão fácil
estacionar no aterro. Noto isto porque preciso parar várias vezes

por dia no centro e agora há vagas sobrando, quando antes era

uma raridade. S6 pode ser devido ao aumento da gasolina. A
gente vê que tem bem menos veículos, parados ou rodando. Na
base de 40 a 50% menos. Acho que o pessoal começa a racionar a

gasolina. Na Avenida Beira-Mar Norte vivia cheio de movimento

de carros, gente passeando. Agora, depois da meia-noite não se vê
nada. No máximo, gente a pé".

GORGETAS MIúDAS
'

, Segundo os menores guardadores de carros do aterro, o

movimento diminui bastante desde o último' fim de semana,

embora nem todos saibam a razão disto. Eles comentam que o

movimento diminuiu em cerca de 30%, e afirmam que estão

ganhando metade do que ganhavam antes. Amilton Ribeiro, 16

anos, 'há sete meses trabalhando no 'aterro, diz que "antes isto

aqui ficava cheio de carro, alguns chegavam a estacionar nas

curvas. Agora, sempre há lugares vazios; a qualquer hora. Eu ouv (

um freguês reclamando que a gasolina tá mais cara. Será que é

por isto que eles' estão dando menos dinheiro para a gente?
Antes eu fazia 20; 30, 35 cruzeiros por dia. Agora-tá dando 8,
10, no máximo 15 cruzeiros. Deste jeito não dá para o sustento

da gente'í.;
Gilson Carlos, que estava ouvindo a conversa, garante que

também está ganhando "na base de 15 cruzeiros apenas, quando
'antes dava 30, 40 cruzeiros por dia, Se é por causa da gasolina,
tornara que o pessoal se.. acostume logo para que as coisas

melhorem para nós". Raulino Martins, outro guardador de

carros, "sentiu" que tem menos movimento e "as gorgetas estão

mais miúdas", afirmando que antes "pegava 40 .cruzeiros, e

agora, no máximo 20, embora não saiba o porque tio fato. E
Vilmar Dauro Alves, 15 anos, percebeu que ide 30 passou a

ganhar 18 por dia, mas igualmente não sabe a que atribuir o
sabido "pao-durismo" dos motoristas e a diminuição do número
de carros.. As vagas se tornaram mais fáceis até na Felipe.

Estas são as questões
6, 7, 8, 14 e 15 do vestibular

simulado de Geografia, publicadas
incorretamente na edição de

segunda-feira de OE. Amanhã serão
divulgadas as respostas.

'

Instruções:
As questões de número 6, 7 e 8 devem ser respondidas

com base no mapa e no perfil (topografia e vegetação)
apresentados abaixo :

6. O perfil pertence ao trecho que está representado no

mapa pela linha:
a) Número 1;
b) Número 2;
-.:) Número 3; 1

: d) Número 4;
e) Número 5.

7. De todas elas, a linha que cortaria a maior parte da área
do extravasamento basáltico no Brasil é a de:

a) Número 1;
,

b) Núme�o 2;
d Número 3;

: d) Número 4;
e) Número 5.

8. A linha número 1 indicada no mapa do Brasil corres

ponde a seguinte sequência de formas de relsvo: PLANI:
CIE DO PANTANAL,

a) P. Atlântica, P. Amazônica, P. das Guianas:

Instruções:
As questões de números 14 e 15 devem ser respondidas

com base no perfil e nasafi�mações abaixo:

I - O perfil representa uma área do Planalto Meridio·
nal que pode ser subdividido em três outros "planaltos"
formados de modo geral por rochas de três tipos e idades

diferentes;
" - 1: limitado a Este pela escarpa da Serra.do Mar,

inclinando-se suavemente para o interior na direção do
vale do Rio Paraná,
14. Em sequência, o primeiro "planalto", o segundo e

o terceiro são formados, principalmente por rochas:
a) cristalinas, sedimentares e vulcânicas;
b) sedimentares, magmáticas e metam6rficas;
c) calcáreas, granitos e basalto;
d) cristalinas, metamórficas e magmáticas extrusivas;

: e) calcáreas, cristalinas e vulcânicas.
15. O único Estado cnde.estão representados os três' pla
naltos" que constituem o Planalto Meridional é:

a) Mato Grosso
b) São Paulo
c) Santa Catarina
d) Paraná
e) Rio' Grande do Sul

o

j
o
�

�

:�
.1

Ê
•

Saúde e Meio Ambiente

querem saber

quais são

nossas praias
contaminadas

Preparando as praias para o Mas diz tarrbêrn que se o

prôxím o p erfodo de veraneio, a trabalho vai caracterizar o esta

prefeítura jã tem esquem a pron- do das �uas indicando, se há
10 com vista a realização de nelas problemas para a saúde da

limpeza da areias e coleta de população, isto não' será inteira-
lixo nos balneários, enquanto as mente a solução do saneamento

secretarias da Saúde ,e a de as praias, porque as areias tam-
,

Tecnologia e Meio Ambiente de- bém são focos de doenças.
vem nos psixímos dias, firma:" - As doenças na areia são
convênio para levantamento ge- muitas, principahnente trazidas'
ral das praias do Estado e dos por cães e gatos que transitam

graus de contaminação de suas 'na praia, e o bicho geogrâfco
águas. não é a única, Há muitas infec-

DIAGN6STICO ções produzidas porgermes oca

sionando m bose s superficiais.
Indica Jorge Kotzias que de

veria se evitar que os cães andas
sem nas praias e que se tomasse
mais cuidado nos banhos de sol
sobre a areia, dependendo isto
da higiene particular e higiene
familiar de cada um, não se

resolvendo com levantamentos e

providências def decorrentes.
Caracteriza ainda quea quan

tdaíe de dejetos colocados atra
vés 'dos esgoto s é relativam ente

pequena nas �guas das praias do
Estado ti a água do ma- tem

grande possibiidade de recupe
ração, D� assim maior evidência
à areia como fooo de doenças:
"o problema também é dizer
qu e as praias não estão contarní
nsd as, pois é sempre tendência
generalizar-se os casos, prejudi
cando assim até o 1urismo".

ESQUEMAMUNICIPAL
Dia 30 de outubro, as ínten

dêncías do município começa- I

râo a deslocar operfríos para
fazer a limpeza das praias e

efetuar a coleta de lixo nestes
locais.' O diretor da Divisão de

Servços Públbos d a Secretaria
de Obras d aPrefeitura, Ckl Gon
çalves, diz que esta vigorará co

mo nos outros anos até o dia 30.'
de m aço e a coleta de lixo sem
feita dia em dias alternados nas

praias da Ilha,
A limpeza constam de varri-

, çoo e r oco Ih imento de dettito�
sendo feita todos os dias, às
primeiras horas da manhã"utRi
zando-se de acordo com as p09-
síb ilidales, de um' amínhão,
carrinhos ou outros apetrechos,
No iIwerno, a-Iimpeza daspraias
é feita e sporadicamen1e.

SERRADO MAR
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